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Juan Francisco Rodríguez.

La FES pide a sus afiliados que 
abran las empresas el 27-E

La Federación Empresarial 
Scgoviana (FES) ha pedido a sus 
afiliados que mantengan abier
tas las empresas y centros de tra
bajo durante la jornada de huel
ga del próximo jueves día 27.

En una circular remitida por 
el presidente de la patronal sego- 
viana a todos los empresarios de 
la provincia. Carlos Gila Loren
zo asegura que la huelga tiene un 
carácter “más político que labo
ral" poniendo incluso en duda la 

legalidad de la convocatoria por 
este hecho.

Entre las recomendaciones 
que Gila da a los empresarios 
segovianos, destaca la de reali
zar los descuentos reglamenta
rios de salario a aquellos traba
jadores que secunden la huelga 
así como "no llegar a pacto algu
no que suponga la compensa
ción de los salarios perdidos". 
Asimismo, se pide a los empre
sarios que den cuenta de cual

quier incidente o acción que lle
ven a cabo los piquetes informa
tivos.

Por otra parte, representantes 
de las centrales sindicales mayo- 
ritarias realizaron ayer una in
tensa campaña informativa en 
Cuéllar, visitando varias empre
sas de la localidad. Los sindica
listas afirmaron que la huelga 
“es una movilización a favor del 
empleo y la solidaridad”.

(Págs. 5 y 8) Carlos Gila, presidente de la FES

El ambulatorio 
de atención 
especializada 
abrirá sus 
puertas el lunes

El centro ambulatorio de aten
ción especializada abrirá sus puer
tas el próximo lunes, día 31 de 
enero, fecha en la que también se 
inaugurará oficialmente el servi
cio de urgencias y el quirófano 
radiológico del Hospital General.

El nuevo ambulatorio centra
lizará todas las consultas y ex
ploraciones correspondientes a 
especialidades médicas, así como 
las extracciones de sangre. Tam
bién canalizará las citaciones am
bulatorias de los centros de la ca
pital. liberando de estos servicios 
al Hospital General. Políclinico y 
ambulatorio “Nuestra Señora de 
la Fuencisla”.

(Pág. 4)

AL DIA
12 Quijano, en 
contra de la 
“fiebre 
clasificadora” del 
PSOE.

El presidente Luca^s^entrevistó por espacio de una hora con el Rey Juan Carlos .

Las ciudades patrimonio necesitan 80.000 
millones para mejorar sus infraestructuras

El grupo de alcaldes de 
las seis ciudades declaradas 
Patrimonio de la Humani
dad valoraron en 80.000 mi
llones de pesetas las inver
siones necesarias para inter
venciones en infraestructu
ras en las distintas capitales 
consideradas bajo esta co
mún denominación.

Los ediles fueron recibidos 
ayer por el Rey Juan Carlos, 
que se entrevistó con los seis 
alcaldes durante más de media 
hora en el Palacio de la Zar
zuela. El Monarca expresó su 
apoyo y colaboración al grupo 
de ciudades Patrimonio, mos
trando su interés por las inicia
tivas conjuntas que van a desa
rrollar.

La Feria Internacional de 
Turismo Fitur 94 acogerá un 
“stand” de las ciudades Patri
monio, que, en palabras del al
calde de Avila, Angel Acebes, 
“pretende mostrar un turismo 
temático de modo espectacu
lar, pero serio y riguroso”. Por 
su parte, el alcalde de Segovia, 
Ramón Escobar, afirmó que

Los alcaldes presentaron sus iniciativas turísticas en FITUR. TELEFGOTO EFE

"hace falta mucha ayuda para 
que nuestras ciudades no se 
conviertan en garajes".

También el presidente de la 
Junta de Castilla y León. Juan 
José Lucas, fue recibido en au-

diencia por el Rey. donde Lu
cas expuso sus puntos de vista. 

(Pogs. 3 y 11)

13 El Banco de 
España baja el 
precio del dinero 
al 8,75 %.

10 Comenzó la 
Conferencia 
Nacional Argelina.

20 Esta noche,
Tenerife-R. 
Madrid en la Copa 
del Rey.

■■■■■ ■

Artificieros de la Policía 
explosionaron esta mañana un 

coche-bomba en Madrid
El coche-bomba colocado en el 

madrileño pasco de la Ermita del 
Santo, cuya explosión fue provo
cada esta mañana por los artil icie- 
ros de la Policía, contenía*más de 
50 kilos de un explosivo “más 
fuerte que el amonal”, informaron 
a Efe fuentes policiales.

La voladura controlada del 
vehículo fue más virulenta de lo 
que esperaban inicial mente los 
artificieros y causó heridas le
ves a dos vecinos de los inmue
bles colindantes, quienes fue
ron alcanzados por algunos de 
los muchos cristales de venta

nas rotos por la onda expansiva.
La deflagración fue de tal mag

nitud que arrancó de cuajo las car
pinterías metálicas de algunos 
grandes ventanales ubicados en 
frente del coche-bomba y al lado 
del colegio "Tirso de Molina”, cu
yos alumnos escucharon la vola
dura desde el interior del centro.

Tras la primera explosión 
ocurrida a las 8.10 horas y que 
sólo ocasionó daños escasos en 
el propio vehículo, la policía uti
lizó un robot para cebar el explo
sivo oculto.

(Púg. 14) El automóvil quedó destrozado tras la explosión.
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La reforma de la 
reforma educativa

Ante la imposibilidad 
de negociar

M. GILSANZ DE ANDRES 
ANPE-Segovia 

-1^1 ministro Suárez Pertie- 

rra ha presentado 77 propues
tas de reforma del Sistema 
Educativo. Es el reconoci
miento del fracaso de la refor
ma. ¿Qué dirán ahora de 
ANPE aquellos que tanto nos 
atacaron cuando dijimos en el 
Consejo Escolar del Estado 
“no” a la LOOSE, con 22 ra
zones que se han cumplido en 
su totalidad?

Esto es de locura, cada mi
nistro trae su reforma. Mien
tras el Sistema Educativo si
gue en el caos, la crisis y el 
desastre, viene ahora este mi
nistro a proponer 77 medidas 
de reforma para mejorar la ca
lidad de enseñanza, otro reco
nocimiento de que no hay ca
lidad.

Muchas veces se dice en 
plan de broma que la palabra 
cumplimiento se compone de 
dos: cumplo y miento. Y esto 
ha hecho el señor ministro, 
porque ninguna propuesta de 
las formuladas va al grano de 
la realidad educativa.

La calidad pasa por elevar 
los niveles educativos, por 
devolver la autoridad ma
gistral al profesorado y por 
exigir al alumno mayor res
ponsabilidad, trabajo y res
peto. También es necesario 
potenciar la función del 
claustro, situar a los consejos 
escolares de centro en su au
téntica misión de apoyo, no 
de controladores del profe
sorado. Hay que volver a los 
inspectores, designados por 
“méritos” desde el 86, a la 
escuela de donde procedían, 
conectando los niveles edu

Las batallas en el PSOE

cativos para que se produzca 
el paso de uno a otro sin trau
mas.

El proceso de evaluar, cur
so a curso, la situación de cada 
alumno y otra serie de medi
das, como la estabilidad del 
profesorado, la formación real 
y no política del docente de
mocratizando los CEPs, la 
anulación del cruel concurso 
de traslados, que va por su 
cuarta reforma, etc.

Sorprende que el señor 
ministro hable de reforma 
del ingreso en la función ins
pectora, cuando desde el 86 
hasta el 93 han “designado” 
sólo en el territorio MEC a 
casi quinientos inspectores. 
Sólo por muerte o jubilación 
se producirá una vacante. 
Han creado su cuerpo de ins
pección y han cerrado el cír
culo. Confiesa el ministro 
que la sociedad muestra poca 
confianza en la reforma. 
Ninguna, diría yo, porque es
tamos a un paso de dar títulos 
a analfabetos ilustrados. 
Quiere el ministro que la 
evaluación sea sometida a 
reclamaciones. Demencial: 
profanos en la materia podrá 
juzgar la labor del profesor. 
Es como si en medicina el 
familiar del enfermo tuviera 
facultad de reformar, criticar 
o modificar el diagnóstico 
del médico.

Patético

¿Y qué es eso de que los 
centros de nueva creación 
sean ocupados por profesores 
que tengan un proyecto edu
cativo común? ¿Quiere decir 
que los profesores de Huelva 
han de conectar con los de Se- 
govia, por ejemplo, para com
probar si coinciden en un pro

yecto común y así ocupar las 
plazas de ese nuevo colegio 
por ejemplo, en Cuenca?

Cuando se dice que el 60% 
de los directores escolares los 
ha de nombrar la Administra
ción por falta de candidatos, 
este inefable ministro sale di
ciendo que en lo sucesivo los 
padres y alumnos votarán los 
méritos de los profesores que 
aspiren a la dirección, con in
forme de la inspección desig
nada. Y a sabemos quiénes van 
a ser los futuros directores es
colares.

El ministro dice también 
que va a abrir los colegios en 
horas no lectivas a la socie
dad. Ya suponemos dónde se 
van a celebrar las asambleas 
locales políticas. Y, finalmen
te. el señor ministro habla de 
valores. ¿Qué valores? Los de 
la cultura de la litrona y el 
pelotazo de la progresía o los 
valores de libertad, solidari
dad, trabajo bien hecho, res
peto y morales? ¿Por qué no 
los define?

En fin, nos ha resultado 
patético señor ministro. Un 
ministro que no cita una sola 
vez al profesorado como 
centro y eje del Sistema Edu
cativo, que no hinca el diente 
al Estatuto de la Función Pú
blica Docente, que no refleja 
medidas de potenciación y 
defensa del profesorado, que 
no habla de la ingobernabili- 
dad de los centros, ni de la 
desmotivación de los docen
tes, ni analiza sus causas, no 
parece que ha hablado para 
la galería, para controlar más 
a los centros y para realizar 
su cumplimiento, es decir, 
una vez más el discurso polí
tico resulta alejado de la rea
lidad.

J. A. ALVAREZ DE PABLOS 
_________________________ (FIA - UGT) 

Todo lo que está ocurriendo 
en torno a la huelga del 27-E me 
recuerda a una vieja canción 
que, con sus síes y sus noes, nun
ca terminaba de aclarar lo que 
ocurría con la protagonista. 
Aquella “Tarara”, que así se lla
maba la canción, y por ende su 
protagonista era muy buena o 
malísima dependiendo para 
quien.

Todos tenemos nuestro demo
crático derecho a tener distintos 
puntos de vista con respecto a la 
convocatoria de huelga general 
del 27-E y al mismo tiempo, to
dos debemos de ser respetuosos 
con los que no piensan igual que 
nosotros, pero de ahí a tratar de 
imputar actitudes antidemocrá
ticas a los sindicatos convocan
tes por parte de la patronal y de 
algunos partidos políticos, va un 
abismo.

Puntualmente y por parte de 
representantes cualificados de la 
CEOE, en concreto de su secre
tario general, Juan Jiménez 
Aguilar, se ha dicho que los sin
dicatos no respetamos el juego 
democrático por enfrentarnos a 
más del 90% de nuestros diputa
dos elegidos en las urnas en las 
últimas elecciones generales, y 
que han dado un voto afirmativo 
a las reformas laborales que ha 
presentado el Gobierno en el 
Congreso y que han sido el mo
tivo de la convocatoria de huel
ga.

¿Nos quieren decir políticos y 
empresarios en qué programa 
electoral iban incluidas estas re
formas? ¿Piensan nuestros polí
ticos y empresarios que el voto 
en las urnas es un cheque en 
blanco al portador y sólo tene
mos derecho a reclamar cada 4 
años? ¿No estarán confundiendo 
algunos de nuestros represen
tantes en el Congreso y la patro
nal la democracia, sin adjetivos 
y con mayúscula, con aquella 
otra democracia orgánica de 

tiempos pasados? ¡Ojo!, que 
esto sí podría rayar en lo antide
mocrático.

Mejor con UCD

Miren ustedes, los sindicatos 
podemos o no tener razón con
vocando esta huelga, dependerá 
de quien lo contemple, pero a 
nadie se le olvida que hemos he
cho todo lo que hemos podido 
para que existiera una negocia
ción que nunca ha habido, por
que los representantes del Go
bierno se han sentado a negociar 
con ideas preconcebidas y pacta
das con los representantes de la 
derecha catalana (léase señor 
Roca) y con las organizaciones 
empresariales de las que no po
dían apearse y, claro, ante una 
postura así no podía haber nego
ciación.

Ya es triste, como reconocía 
el secretario confederal de UGT, 
José María Zufiaur, en un pro
grama emitido por una cadena 
de TV que con la extinta UCD, 
cuando ocupaba el Gobierno, 
hubiera habido una verdadera 
negociación, larga y difícil por 
supuesto, pero negociación a fin 
de cuentas para sacar adelante el 
Estatuto de los Trabajadores.

En cambio, con el actual Go
bierno —que por cierto lleva una 
“O” de obrero en las siglas, del 
partido que lo apoya— no ha 
sido posible no sólo mantener 
una negociación más o menos 
fanagosa, sino que además va a 
resultar imposible, si las cosas 
siguen como hasta ahora, con
servar los logros que los trabaja
dores, habíamos conseguido con 
otros gobiernos de centro y dere
cha y que, por supuesto, nos cos
taron muchos sacrificios arreba
tar.

Después de esta exposición, 
se puede o no estar de acuerdo 
con la convocatoria de huelga, 
pero nunca se podrá decir que los 
sindicatos no respetamos las re
glas democráticas y que no tene
mos fundamentos más que sufi
cientes para llevar a cabo esta 
convocatoria.

_______________ SAENZ DE BURUAGA. 

Desde hace semanas en los 

medios de comunicación se vienen 
contando las disputas internas en 
el seno del PSOE. Son disputas 
reales, que están ahí, que dividen a 
los socialistas pero lo curioso del 
caso es que nadie, o casi nadie, 
sabe realmente lo que pasa.

Nadie sabe a ciencia cierta 
cómo se librará la batalla final 
aunque todos, y los socialistas 
especialmente, digan conocer 
cómo se juega la batalla. La ver
dad es que no es nada fácil cuan
do menos por dos motivos. El 
primero una constatación: hay 
un líder sólido, indiscutible, po
deroso, pero no hay una direc
ción política que articule a la 
totalidad de los socialistas.

El segundo una ecuación más 
política que matemática. Un se
senta—cuarenta para González 
frente a Guerra, que no tiene una 
solución fácil aunque más o me
nos pueda ser previsible y dis
tinta según qué sector se ponga

a resolverla. En el congreso so
cialista no puede convertirse 
todo en un problema de reparto, 
aunque todos vayan, al menos 
de momento, a piñón fijo.

Hay sectarismo en unos y en 
otros, y los renovadores harán 
valer su sesenta por ciento con la 
peculiaridad de que no forman 
un grupo compacto y así será 
difícil que puedan administrar 
bien su victoria.

¿Estará Guerra en la ejecuti
va, pese a perder el congreso? 
González ya ha dicho que si 
cuenta con los apoyos suficien
tes por supuesto que sí.

Los mismos

Sin entrar en el matiz apoyos 
suficientes, Guerra querrá seguir 
como número dos por muchas 
razones. La más importante y él 
lo sabe perfectamente, es que su 
presencia impone. O más que 
imponer disuade y sobre todo a 
todos mediatiza en esa peculiar 
relación que establece de amor y 
de odio.

Los que piensan que se que

dará fuera y no planteará batalla 
se equivocan. Una vez que el 
congreso federal del PSOE haya 
cerrado sus puertas las diferen
cias no quedarán zanjadas.

Y aquí empieza un segundo 
problema para todos camino de 
las elecciones europeas y de una 
legislatura que puede no llegar 
a los cuatro años pero de la que 
Felipe González quiere sacar 
rendimiento pensando en la pre
sidencia española en la Comuni
dad Europea del segundo tri
mestre de 1995.

Para entonces la crisis econó
mica habrá pasado; los bancos 
bajando sus créditos al consumo 
parece que anuncian esta sema
na tiempos mejores. En la bata
lla del PSOE una pregunta de 
Leguina tan simple como nece
saria. ¿Cómo es posible hablar 
del cambio del cambio y de re
novación siendo siempre los 
mismos los que ocupan los mis
mos puestos?

Leguina es un socialista libre 
de toda sospecha...para los reno
vadores.

PLAZA MAYOR

EN ACTIVIDAD
__________ _____ _ _ ____________P.M.C.

Seguro que muchos segovianos aún no han tenido oportunidad de 
ver el castillo de Castilnovo restaurado, y a fe que se recibe una 
gratísima impresión. He estado en él, recientemente, en algunas 
ocasiones, con motivos de tipo cultural y actividades profesionales, 
y me resulta un marco muy adecuado para este tipo de actuaciones; 
aparte el interés que le ha devuelto la restauración como asimismo la 
ambientación que con tan excelente gusto ha realizado la Asociación 
Cultural Hispano-Mexicana que tiene allí su sede, y que ha aportado 
valiosas obras de arte y bibliográficas especialmente de tema mexi
cano. Este comentario viene a cuento ante una nueva y próxima 
actividad de la mencionada asociación, que está a punto de poner en 
marcha una exposición itinerante titulada "Máscaras mexicanas, 
colorido y expresión de una cultura”, que recorrerá salas de Cuéllar, 
Santa María la Real de Nieva y Sacramenia, de momento. Los 
proyectos de la asociación miran con firmeza al futuro, así es que 
démosle la bienvenida y, naturalmente, nuestro apoyo. Por el mo
mento, ya tienen el muy valioso de la Obra Social y Cultural de la 
Caja de Segovia.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO
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Ramónjzscobarpide ayuda “para que nuestras ciudades dejen de ser garajes”

Las ciudades Patrimonio necesitan 80.000
millones para actuaciones de mejora

Los alcaldes de las ciudades 
declaradas por la UNESCO Pa
trimonio de la Humanidad 
(Avila, Salamanca, Segovia, Cá- 
ceres, Santiago de Compostela y 
Toledo) cifran en 80.000 millo
nes de pesetas las inversiones 
necesarias para intervenciones 
en su patrimonio, en infraes
tructuras y recintos periféricos.

_____________________ A.S./AGENCIAS
El Rey recibió ayer a los alcal

des del grupo, que expusieron al 
Monarca los proyectos de actua
ción y las necesidades de las ciu
dades Patrimonio.

Los ediles reclamarán finan
ciación para sus programas tanto 
a los distintos ministerios impli
cados como a instituciones y 
ayudas públicas y privadas, se
gún informa leal. Aún está sobre 
la mesa el convenio firmado en 
julio de 1993 con el entonces 
ministro de Cultura, Jordi Solé 
Tura, relativo a las ayudas finan
cieras, y que ahora debe desarro
llarse.

El alcalde de Avila, Angel 
Acebes, ratificó que el objetivo 
principal del grupo es “conser
var el patrimonio de estas ciuda
des, mejorarlo y proyectarlo al 
exterior”. Como primer paso se
ñaló su intento de retirar todas 
las antenas de televisión y cables 
de las fachadas de los monumen
tos.

Presencia en FITUR

Acebes también hizo referen
cia a la presencia de las seis ciu
dades patrimonio en la Feria In
ternacional de Turismo (FITUR) 
que se inaugura hoy en Madrid y 
en la que “se pretende mostrar un 
turismo temático de un modo es
pectacular y a la vez lo más rigu
roso y serio posible”.

Como medidas de promoción

El Rey Juan Carlos apoyó las iniciativas de los alcaldes de las ciudades patrimonio. TELEFOTO EFE

turísticas las ciudades Patrimo
nio tienen previsto firmar un 
convenio con Turespaña para 
poder asistir a las ferias de Milán 
y Berlín que se celebrarán los 
próximos meses de febrero y 
marzo; y una campaña basada en 
publi-reportajes que será difun
dida en Estados Unidos, Japón y 
Europa.

Por su parte, el alcalde de Sa
lamanca, Jesús Málaga, señaló 
que su ciudad cuenta con am
plias vías peatonales, “y eso im
plica un sacrificio para los ciu
dadanos y un cambio en su men
talidad. El salmantino ya es 
consciente de que su ciudad en 
sí misma está sumida en un pro
ceso de riqueza”.

El alcalde de Santiago, Xerar-

do Estévez, puntualizó que el tu
rismo de estas seis ciudades es 
un turismo diferente y “necesita 
inversiones como las que se han 
realizado para el acondiciona
miento de las costas y el turismo 
de playa”.

Infraestructuras

El titular del Ayuntamiento de 
Segovia, Ramón Escobar, ha 
manifestado que “para que 
nuestras ciudades dejen de ser 
garajes hace falta mucha ayuda 
para construir infraestructuras 
que evite molestias al ciudadano 
y mantenga la actividad econó
mica de la ciudad, además de 
una legislación que pueda hacer 
más llevadera la conservación 
del patrimonio histórico".

Por último, los alcaldes anun
ciaron que en octubre se celebra
rá un congreso internacional con 
expertos en recuperación del pa
trimonio para estudiar los pro
blemas que afectan a estas seis 
ciudades españolas.

También está prevista una 
reunión —aún sin fecha deter
minada— con los obispos de Sa
lamanca, Segovia, Avila, Cáce- 
res, Toledo y Santiago para 
abordar la posible recuperación 
y reutilización del patrimonio 
perteneciente a la iglesia.

Los representantes de las seis 
ciudades patrimonio participa
rán estos días en distintos pro
gramas de radio y televisión 
para dar a conocer su imagen 
corporativa

El Rey recibió 
a los alcaldes 

de las seis 
ciudades

________________ A.S/AGENCIAS
Los alcaldes de las seis 

ciudades españolas decla
radas por la UNESCO Pa
trimonio de la Humanidad 
agradecieron al Rey Juan 
Carlos la sensibilidad y el 
apoyo de la Corona hacia 
sus esfuerzos en favor de la 
conservación y protección 
de sus respectivos patrimo
nios histórico-artísticos. 
El Rey Juan Carlos recibió 
ayer en audiencia, en su re
sidencia del Palacio de la 
Zarzuela, a los alcaldes de 
Avila, Cáceres, Salamanca, 
Santiago de Compostela, 
Segovia y Toledo —ciuda
des Patrimonio de la Huma
nidad—, quienes se en
cuentran en Madrid para 
presentar, un pabellón con
junto en FITUR (Feria del 
Turismo). Durante la au
diencia, que se prolongó 
algo mas de media hora, el 
alcalde de Avila, Angel J. 
Acebes —portavoz del 
grupo—, explicó al Monar
ca los más inmediatos pro
yectos de actuación con
junta de los responsables 
municipales de estas ciuda
des, que el pasado mes de 
octubre firmaron un conve
nio de colaboración con la 
UNESCO para desarrollar 
sus respectivos bienes patri
moniales. Acebes recordó 
también ante Don Juan Car
los la necesidad de conseguir 
medios para financiar las ne
cesarias inversiones.

Los ediles solicitarán 
mañana una entrevista con 
el presidente del Gobierno, 
Felipe González, para dar a 
conocer las necesidades de 
las ciudades patrimonio.

El Ayuntamiento gastará cuatro millones 
de pesetas en el programa de Carnavales

_______________________________ A.S,

El Ayuntamiento de la ciudad 
destinará un total de cuatro mi
llones de pesetas al programa de 
carnavales, un millón menos que 
el año pasado, según manifestó 
el concejal de Cultura, Maximi
liano Fernández.

Las charangas y los actos des
tinados al mundo infantil acapa
ran la mayor parte del presu
puesto.

Tras la última reunión con las 
comparsas que se celebró ayer 
Por la tarde, quedó ultimado el 
programa de actividades que co
menzará el domingo día 13 de 
febrero.

Como novedades respecto a 
años anteriores se ha destinado 
un espacio especial a los grupos 
mfantiles, para quienes se ha 
Preparado un conjunto de pre
mios para sus comparsas y un 
desfile particular el lunes a las 
siete y media de la tarde. El mar
tes día 15 contarán con un con
curso de disfraces en la plaza de 

San Martín. Y entre los días 13 
y 16, ambos inclusive, se pro
yectarán sesiones de cine infan
til que han sido subvencionadas 
por el Ayuntamiento.

Programa

El programa de actos, hecho 
público esta misma mañana, ini
ciará la fiesta de carnaval a las 
doce y media del mediodía con 
una concentración de compar
sas, una de las cuales, “Los Va- 
ceos” pronunciará el pregón y se 
celebrará un concurso de cancio
nes.

El Martes de Carnaval se de
sarrollará el desfile de compar
sas, que arrancará de la estación 
municipal de autobuses y conti
nuará por la Calle Real hasta la 
Plaza Mayor. Una vez finalizado 
el desfile se iniciará una verbena 
en la Plaza Mayor, para laque se 
ha destinado un total de 475.(M)0 
pesetas.

El entierro de la sardina se 
desarrollará en primer lugar en 

la plaza de San Martín, para li
brar la batalla entre don Carnal y 
doña Cuaresma tras la honras fú
nebres en el kiosko de la Plaza 
Mayor. Posteriormente se servi
rá a todas las personas mayores 
de 18 años, “la poción mágica de 
Axtérix”, tal y como reza el pro
grama hecho público por el 
Ayuntamiento.

Cerrando el programa de ac
tos, el domingo de piñata, 20 de 
febrero, tendrá lugar un desfile 
final de comparsas de adultos e 
infantiles con posterior entrega 
de premios. En esta jornada, las 
comparsas participantes habían 
sugerido la incorporación de al
gún pasacalles infantil.

Durante todos los días, los di
veros actos estarán acompaña
dos de las actuaciones de distin
tas charangas musicales, aparta
do en el que se ha invertido una 
cantidad de 662.()()() pesetas, 
más otras 4(X).OOO para la fiesta 
de estos conjuntos.

Tal y como informaron fuen-

El programa de este año dedica un apartado especial al mundo infantil.

tesde la Concejalía de Cultura 
del Ayuntamiento, al menos 
siete comparsas participarán 
en el desfile, aunque se piensa 
que a medida que se acerquen 
las fechas de carnestolendas 

se sumarán nuevos grupos.
Desde hace ya varios años, las 

fiestas de carnavales gozan de 
un creciente atractivo y partici
pación por parte de los segovia- 
nos.
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El próximo lunes se inauguran las nuevasjnstalaciones del Hospital General

El nuevo centro ambulatorio centralizará
las consultas de atención especializada

El centro de consultas ex
ternas, el servicio de urgen
cias y el quirófano radiológi
co del Hospital General, se
rán inaugurados el próximo 
lunes, 31 de enero. El nuevo 
ambulatorio del INSALUD 
centralizará la atención es
pecializada que se ofrece en 
la provincia.

________________________________ RB.

El centro ambulatorio del 
Instituto Nacional de la Salud 
(INSALUD). ubicado junto 
al Hospital General, acogerá 
además de las consultas y ex
ploraciones correspondientes 
a la atención especializada 
externa, todas las extraccio
nes de sangre y la admisión 
de citaciones para los distin
tos centros de salud de la ca
pital.

El servicio, que se pondrá en 
marcha la próxima semana, 
pretende centralizar todos los 
trabajos burocráticos y sanita
rios de carácter extemo y espe
cializado. De esta forma, se
gún ha manifestado el director 
provincial del INSALUD, 
Juan Francisco Rodríguez, se 
agiliza la atención al paciente 
y a la vez se descongestionan 
los centros que actualmente 
acometen esta actividad.

Actualmente, el Hospital 
General atiende el 70 por cien
to de las consultas especializa
das, el Policlínico, el 20 por 
ciento y el Centro de Salud 1 
(Ambulatorio de Nuestra Se
ñora de la Fuencisla), el 10 por 
ciento restante. Mientras que 
las previsiones a corto plazo es 
que las nuevas instalaciones 
acogerán a 900 pacientes por 
día, lo que se considera el pro
medio total.

Dos plantas y 45 salas

El edificio tiene una exten
sión de 4.000 metros cuadra
dos, pero el INSALUD estudia 
su ampliación futura en 1.000 
metros cuadrados más, que es
tán aun sin distribuir en la pri
mera planta del inmueble. Esta 
segunda obra incluiría la insta
lación del archivo central de

El centro contará con 45 salas para consulta externa de especialidades. peñ al o s a

historias clínicas de atención 
especializada, nuevas consul
tas, salón de reuniones y los 
despachos sindicales.

Las instalaciones que se 
inauguran este mes cuentan 

Inauguración sin el nuevo gerente 
del Complejo Hospitalario

_________________________________ _______ P B.

El nombre del nuevo gerente del Complejo Hospitala
rio del Instituto Nacional de la Salud (INSALUD)sigue 
siendo una incógnita. Aunque en un principio se había 
apuntado la posibilidad de que el economista madrileño, 
Sánchez Montalbán podría ser la persona elegida para 
sustituir al actual gerente, Enrique Granados, “discrepa- 
cias de última hora” han impedido el relevo, según ha 
explicado el director provincial del INSALUD, Juan 
Francisco Rodríguez.

El director provincial tenía previsto aprovechar la 
inauguración del servicio de urgencias, las instalaciones 
del centro de consultas externas y del quirófano radioló
gico, para presentar al nuevo responsable del Complejo 
Hospitalario, integrado por el Hospital General y el Poli- 
clínico. Sin emabrgo, y por el momento, se desconoce 
quién y cuándo se podrá producir el relevo de Enrique 
Granados.

con una distribución de 45 sa
las repartidas en dos plantas, 
que serán atendidas por 200 
trabajadores. Juan Francisco 
Rodríguez ha destacado el es
tilo funcional y atractivo con 

que se ha diseñado el edificio, 
en el que destaca la construc
ción de patios interiores cerra
dos con cúpulas.

Además de la apertura del 
ambulatorio, el próximo lunes 
se inaugurará oficialmente el 
servicio de urgencias del Hos
pital General, en funciona
miento desde hace varios me
ses, y el quirófano radiológico 
del mismo centro. En conjunto 
las tres obras del INSALUD 
han supuesto una inversión de 
600 millones de pesetas y su 
construcción ha durado tres 
años.

La planificación de la aten
ción primaria en la capital 
queda ahora pendiente de 
completarse con el esperado 
Centro de Salud 3. El director 
provincial ha señalado reite
radamente que si antes del 
próximo mes de noviembre 
no encuentra terrenos o in
muebles donde ubicar este 
ambulatorio, lo incluirá en el 
Hospital Policlínico.

“Finito de 
Peñafiel”, de 
Flórez Valero, 
candidato a la 
“Hucha de Oro”
_________________________

El cuento “Finito de Pcña- 
fief'de José Antonio Flórez Va
lero ha obtenido el premio "Hu
cha de Plata” de la Confedera
ción Española de Cajas de Aho
rro.

Con este galardón, el autor, 
nacido en Valladolid pero sego- 
viano por elección, se convierte 
en firme candidato a la “Hucha 
de Oro”. Este premio esta consi
derado como el más importante 
del género de cuento en castella
no, y al igual que los máximos 
reconocimientos literarios, Na
dal o Planeta, se fallará por vo
taciones sucesivas el próximo 
día 3 de marzo.

El prestigio del premio queda 
reflejado en el gran número de 
participantes que este año han 
concurrido, aproximadamente 
3.000, procedentes de todos los 
países de latinoamerica. Tan 
solo 20 cuentos, entre ellos “Fi
nito de Peñafiel”, han alcanzado 
la "Hucha de Plata” y por tanto, 
la candidatura al máximo galar
dón de este género.

Flórez Valero, que ocupa la 
jefatura del Servicio de Fomento 
de la Junta en Segovia, ha seña
lado satisfecho que la selección 
de su obra “ya es un triunfo”, ya 
ahora todo depende de que “los 
miembros del jurado se entusias
men con el cuento y le hagan 
valer en las votaciones” para al
canzar el que asegura sería el 
premio más importante que él ha 
obtenido. Cabe recordar que 
José Antonio Flórez Valero fue 
premiado en 1968 con el “Jauja" 
de Valladolid.

“Finito de Peñafiel” constitu
ye "una meditación sobre el fra
caso y la figura del perdedor, en 
un mundo de tanto relumbrón 
como es el de los toros, donde 
sólo se admite el triunfo ”, expli
ca el autor, quien termina defi
niéndolo como un “cuento triste 
y casi amargo”. Flórez Valero 
conduce su cuento sin moraleja 
a través de la figura de un peón 
de brega castellano.

Actualmente, el escritor tra
baja sobre una novela corta o un 
cuento largo y una recopilación 
de artículos periodísticos.

Un peatón tuvo que ser ingresado en la UVI tras sufrir 
un atropello por un vehículo en la Vía Roma

_________________________
Un peatón, cuya identidad 

no ha sido facilitada, sufrió en 
la tarde de ayer un atropello a 
la altura del número 66 de la 
Vía Roma, que ha requerido 
su ingreso en la Unidad de 
Vigilancia Intensiva (UVI) 
del Hospital General.

El suceso ocurrió a las cua
tro y media de la tarde, según 
informó el grupo de atesta
dos de la Policía Local. El 
herido, que cuenta con una 
edad cercana a los sesenta 
años, tuvo que ser trasladado 
al servicio de urgencias del

Hospital General de la ciudad.
De cualquier forma y aun

que el parte oficial aún no se 
ha publicado el herido tuvo 
que ser ingresado en la Uni
dad de Vigilancia Intesiva 
(UVI), por lo que su estado 
de salud es muy grave y su 
evolución no se ha podido 
conocer.

También en la tarde de ayer se 
registró otro accidente automo
vilístico en la confluencia de la 
calle del Coronel Rexach y la 
calle Larga. De esta embestida 
entre dos turismos, ocurrida a las 
cuatro menos cuarto, no hubo 

que lamentar más que daños ma
teriales.

Cinco heridos graves

Por otro lado, de la colisión 
múltiple ocurrida a las nueve 
de la mañana de ayer en la ca
rretera comarcal C-603, en el 
término municpal de Encini- 
llas, el parte oficial ha indicado 
que se registraron cinco heri
dos graves, tres de ellos eran 
mujeres, y otros dos heridos re
gistraron un pronóstico leve. 
En total fueron once los vehí
culos que se vieron implicados 
en este accidente múltiple.

La intensa niebla parece 
que fue la causante del inci
dente múltiple ocurrido en un 
tramo recto, en el punto kilo
métrico 12,300 de la C-603 
(Segovia-Aranda de Duero).

El incendio de uno de los 
vehículos, un Renault cinco, 
requirió la intervención del 
Cuerpo de Bomberos de la 
ciudad.

Algunos de los vehículos 
implicados responden a las 
matrículas: SG-5422-G. SG- 
8253-D, SG-4792-A, M- 
9710-EV. SG-7245-E. SG- 
2045-C y SG-4049-G.

PEÑALOSA

José Antonio Flórez Valero.
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F. Sánchez (UGT), J.A. Frías (Plataforma Juvenil), E. Vallejo (CGT) y A. Castaño (CC.OO.). peñ al o s a

“El sector es de los más agredidos económicamente”

Los sindicatos de enseñanza se
suman a la huelga general

Las secciones de enseñanza de CC.OO. y UGT, la Plata
forma Juvenil por el Empleo y la Sección de Juventud de 
CGT han convocado a la huelga general al sector al que 
representan. A su juicio, dentro del escenario público el 
campo de la enseñanza ha sido de “los más agredidos eco
nómicamente”.

La FES insta a sus afiliados a 
abrir las empresas durante la 

jornada de huelga

_________ JESUS MARTINEZ CALLE
Dentro del sector público, 

el de la enseñanza es de los 
que más motivos tienen para 
sumarse a la huelga, ya que ha 
sido el que ha sufrido espe
cialmente la política de recor
tes seguida por el Gobierno, 
señalaron estas mañana en el 
transcurso de una rueda de 
prensa representantes de 
CC.OO. y UGT.

El responsable de Enseñan
za en CC.OO, Adelio Casta
ño. recordó que a pesar de la 
aplicación de la Ley Orgánica 
General del Sistema Educati
vo (LOGSE) los presupuestos 
destinados al sector continúan 
bajando y han pasado de un 
4.3 del Producto Interior Bru
to (PIB) en 1992 a sólo un 4,0 
en 1993. A su juicio, ese por

Supresión de 33 plazas en primaria e infantil
________________ ________ J.M.

En recientes conversacio
nes, “que no negociaciones”, 
con la Dirección Provincial de 
Educación se nos ha anuncia
do la próxima supresión de 33 
plazas de profesores en prima
ria y educación infantil, aun
que no se nos ha dicho qué 
pasará con secundaria, expli
có el representante de CC.OO. 
Se cuestiona también Castaño 
cómo se puede estar aplicando 
la reforma reduciendo presu
puestos y plantillas.

A lo largo de las últimas 
semanas los sindicatos han 
acudido a los centros de pri
maria acompañados del repre

centaje dedicado a la enseñan
za debía ser de un 6 por ciento 
como en el resto de países de 
la Unión Europea o incluso 
superior teniendo en cuenta 
que el PIB ha descendido en 
este país un 0,8% durante el 
último año.

Poder adquisitivo

La reducción del presu
puesto afecta, según Castaño, 
a todos los empleados de la 
enseñanza: profesores y per
sonal docente, que durante los 
dos últimos años han visto 
congelados sus salarios con 
una pérdida de poder adquisi
tivo del 12%.

Se pregunta el secretario 
general de Enseñanza de 
UGT, Fernando Sánchez Ca- 
raballo^ cómo en estas cir

sentante de la Plataforma Ju
venil por el Empleo, José An
gel Frías, para explicar al per
sonal no docente, profesores y 
alumnos los motivos que tie
nen para sumarse a la huelga.

Según Castaño, los resulta
dos de esas reuniones han sido 
desiguales pues se ha podido 
comprobar la ausencia de in
formación y la “dura campaña 
que se está haciendo en contra 
del paro desde los medios de 
comunicación públicos”.

Por su parte. Frías aseguró 
que la asistencia a las reunio
nes aunque escasa había sido 
“comprometida” por lo que se 
mostró convencido de que la 

cunstancias: en un estado de 
desorientación general y de 
expectativas y promesas in
cumplidas, se trata de implan
tar una reforma.

Recuerda además el repre
sentante ugetista para justifi
car los motivos que el sector 
tiene para sumarse a la huelga 
que algunas de las medidas 
que pretende aprobar el Go
bierno afectan a colectivos 
importantes como las cocine
ras de colegios que tienen la 
consideración de trabajadores 
fijos discontinuos y cuya con
tinuidad en su puesto dejará 
de estar garantizada.

Por otro lado, la propia apli
cación de la LOGSE está su
friendo, comenta el repre
sentante de CC.OO. algunos 
retrasos. "El primer curso de 
enseñanza secundaria obliga
toria —dijo— tenía que haber 
entrado en funcionamiento en 
el 1994-95 y no va a empezar 
hasta 1996, lo que supone que 
hasta el 2.001 no quedará 
completada la reforma". 

no presencia de los alumnos 
en las clases el próximo jue
ves entendida como huelga 
está asegurada. “Los estu
diantes —dijo— están infor
mados y se notará su presen
cia en la manifestación de ese 
día”.

Por último, el representante 
de la Sección de Acción Sin
dical de CGT, Enrique Valle- 
jo. quien también compareció 
en la rueda de prensa, atacó el 
llamado contrato de aprendi
zaje y calificó la situación 
creada como de “síndrome de 
gladiadores”, con los trabaja
dores pegándose entre sí por 
un intento de supervivencia.

___  _____  A.S.
El presidente de la Federación 

Empresarial Segoviana (FES), 
Carlos Gila Lorenzo, ha envia
do una carta a todos sus afiliados 
donde da a conocer los criterios 
de la CEOE con respecto a la 
convocatoria de huelga general 
prevista para el día 27.

A través de esta circular, la 
FES insta a sus afiliados a que 
mantengan abiertas sus empre
sas durante la jornada de huelga, 
realizando los descuentos regla
mentarios de salario a aquellos 
trabajadores que secunden el 
paro.

En opinión del presidente de 
la patronal segoviana, la huelga 
convocada por las centrales sin
dicales mayoritarias tiene ca
rácter político y no laboral, ya 
que según manifiesta en la carta 
dirigida a los empresarios “no 
persigue otra cosa que inducir al 
Gobierno a variar su política 
económico-social”.

“Desde el punto de vista labo
ral. podría considerarse una 
huelga ilegal —afirma Gila— 
pero la falta de una normativa 
clara y terminante y la experien
cia habida en anteriores ocasio
nes aconsejan la adopción de 
medidas como si de huelga labo
ral se tratara”.

Medidas

En la comunicación dirigida a 
los empresarios, la FES reco
mienda que las empresas perma
nezcan abiertas el día TI para 
que los trabajadores puedan 
ejercer su derecho al trabajo. 
Asimismo, la patronal pide que 
se realicen los descuentos regla
mentarios de salario a los traba
jadores que opten en uso de su 
derecho por secundar la huelga, 
señalando expresamente que no 
se llegue a pacto alguno que su
ponga la compensación de los 
salarios perdidos, ya que para los 
empresarios “la huelga compor
ta unas consecuencias que deben 
ser soportadas".

Carlos Gila alude también a la 
posibilidad de la actuación de 
piquetes informativos y pide a 
sus asociados que si alguna em
presa se ve afectada por algún 
incidente, lo comunique a la au
toridad gubernativa.

A la carta de Gila. la FES aña

Las empresas abrirán sus puertas el próximo jueves. peñ al o s a

de una serie de puntualizaciones 
legales sobre la situación de 
huelga, en el que se señala que la 
empresa debe respetar el dere
cho de los trabajadores a ejercer 
estas medidas sin imponer san
ciones, aunque durante esta si
tuación se pierde el salario por 
cada día de trabajo que no asis
tiera a consecuencia del paro.

Liberación

El grupo político Liberación 
ha hecho público un comunica
do en el que expresa su apoyo 
incondicional a la huelga gene
ral, circunstancia que conside
ran “imprescindible” en el ac
tual momento social de España.

Para Liberación, las leyes la
borales aprobadas por el Gobier
no socialista “responden a una 
idea profundamente reacciona
ria, que convierte a la clase obre
ra en una masa amorfa, sin dere
chos ni poder de negociación, 
con amplios sectores reducidos 
a la más estricta pobreza y mar- 
ginalidad”.

En el comunicado tampoco 
escatiman sus críticas hacia los 
sindicatos, que en su opinión 
han tardado demasiado tiempo 
en reaccionar, cifrando todas 
sus expectativas en una nego
ciación “imposible e indesea
ble”.

“La huelga general, para que 
dé los frutos deseados, deberá 
ser el punto de partida de una 
dinámica de lucha y moviliza
ciones contra el Gobierno y su 
provincia —afirma Libera
ción— y no puede limitarse a un 
acto de protesta testimonial que 
dure veinticuatro horas ni un pa
réntesis para después reempren
der la vía de una concertación 
social que a nada puede condu
cir. como no sea al descalabro de 
los sindicatos y de la capacidad 
de respuesta de los trabajadores 
y trabajadoras".

Por otra parte, el grupo políti
co considera que la convocatoria 
es una declaración rotunda "del 
sin sentido de esta fiebre nego
ciadora que ha sembrado el des
concierto en las bases sindica
les".

Liberación ha elaborado un 
cartel reivindicativo copiado de 
otro editado por los socialistas 
franceses en los años setenta.
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JUAN MARTIN
Francisco García Borregón.

García 
Borregón, 
reelegido 
presidente de 
los camareros
________________________________J.M.

Francisco García Borregón 
fue reelegido ayer como presi
dente de la Asociación de Cama
reros de Segovia y su provincia 
para un nuevo periodo de dos 
años, cargo que ha ostentado ya 
durante la última década.

Unico candidato al puesto, 
García Borregón logró el respal
do de 20 de los 24 votos presen
tes en la junta general ordinaria 
de socios celebrada ayer y de los 
70 sufragios emitidos de forma 
delegada. Sólo cuatro de los aso- 
caciados que se dieron cita en la 
sala decidieron abstenerse, 
mientras que uno de los votos 
emitidos por delegación fue anu
lado al no ir con la correspon
diente firma.

En la lectura de su informe y 
antes de procederse a la renova
ción estatutaria de cargos, el pre
sidente de la asociación había 
realizado un balance de todas las 
actividades llevadas a cabo a lo 
largo del año. Especialmente 
preocupado se muestra García 
Borregón con la tradicional be
cerrada que este año se cerró con 
déficit. A su juicio, es necesaria 
una mayor colaboración del so
cio para el éxito total del festival, 
de forma que cada miembro de 
la asociación compre un número 
de entradas que garanticen el lle
no del aforo.

I Memorial Cándido

Mejor suerte se corrió en el 
XXI Concurso Nacional de Coc- 
telería Ciudad de Segovia, orga
nizado también por la asocia
ción, y que se cerró con superá
vit. Un certamen que este año 
recibirá el nombre de I Memo
rial Cándido.

Junto al cargo de presidente, 
se renovaron también otros 
puestos en la junta directiva re
sultando reelegido Mariano Ro
dríguez como tesorero y José 
Durán Hijosa como vocal, mien
tras que adquieren también esta 
condición Santiago Ortiz Casa
res y dos somelieres, Luis Mi
guel Santos y Pablo Martín Mar
tín.

Los profesionales de la información segovianos celebraron ayer la fiesta de su patrón

Pedro Delgado y Luis Pérez de Cossío recibieron 
los premios “San Frutos” y “ Dómine Cabra”

El ciclista Pedro Delgado y 
el delegado territorial de la 
Junta de Castilla y León, Luis 
Pérez de Cossío recibieron 
ayer los premios “San Frutos” 
y “Dómine Cabra” en el trans
curso de una comida que la 
Asociación de la Prensa en Se
govia organizó para celebrar 
la festividad de su patrón, San 
Francisco de Sales.

________________________ M.GALINDO
Más de setenta periodistas de 

todos los medios informativos 
de la capital se congregaron en 
los salones del restaurante “José 
María” para olvidar durante 
unas horas teletipos, micrófonos 
y teclados de ordenador y com
partir mesa y mantel con motivo 
de la festividad de San Francisco 
de Sales.

En la comida también estuvie
ron presentes el presidente de la 
Diputación, Atilano Soto; el pri
mer teniente de alcalde, José Ig
nacio García y el presidente de 
la Caja de Ahorros, José Miguel 
Useros.

A los postres, el presidente de 
la Asociación de la Prensa, Al
fredo Matesanz hizo entrega de 
los galardones —obra del artista 
Ignacio Sanz— al ciclista y al 
político segovianos.

Sobre Pedro Delgado, en su 
última temporada en activo den
tro del ciclismo, Matesanz hizo 
una glosa de sus virtudes como

El catedrático de Derecho Internacional considera que la Ley de Extranjería no es racista

Espinar Vicente: “España otorga a los extranjeros 
un amplio catálogo de derechos y libertades”

_______________________________ MG;
El profesor y catedrático de 

Derecho Internacional Privado, 
José María Espinar Vicente, 
afirmó ayer que la legislación 
española ofrece y otorga un am
plio catálogo de derechos y li
bertades a los extranjeros que 
entran en nuestro país de forma 
legal.

El catedrático y jurista partici
pó con su conferencia “Los De
rechos Humanos de los extranje
ros según el ordenamiento espa
ñol y la legislación europea” en 
el curso sobre derechos y liber
tades fundamentales organizado 
por el Colegio Universitario de 
Segovia.

A lo largo de su intervención, 
Espinar Vicente definió dos ca
tegorías en el tratamiento jurídi
co de los extranjeros, atendiendo 
a la legalidad o ilegalidad de su 
situación.

Sobre aquellos que entran en 
España de forma legal, el jurista 
defendió la Ley Orgánica sobre 
Derechos y Libertades de los 
Extranjeros como “una de las 
más generosas del mundo”, ya 
que en su opinión establece un 
amplio marco de libertades.

En este sentido, el catedrático 
calificó de “injustas ” las críticas 
que desde algunos sectores se 
han hecho hacia la ley, afirman
do que ésta no es responsable de

PEÑALOSA
Los galardonados muestran orgullosos sus trofeos en presencia de Alfredo Matesanz y Aurelio Martín.

deportista, realizando un parale
lismo entre la figura de San Fru
tos Pajarero y las “pájaras” que 
de vez en cuando tanto han he
cho sufrir a los aficionados sego
vianos. Delgado, que estuvo 
acompañado en la comida por su 
esposa, a la que se entregó un 
ramo de flores, agradeció el pre
mio otorgado por los periodistas 
esperando que éste “no sea el

El catedrático valoró positivamente la Ley de Extranjería. j u an mar t in

los problemas generados por la 
presencia de extranjeros.

“En un país que se sitúa entre 
los quince más industrializados 
del mundo —dijo Espinar— te
nemos que dar unas muestras de 
solidaridad, pero de ello no tiene 

último” de su carrera deportiva.
Por su parte, Pérez de Cossío 

aceptó con humor y deportivi- 
dad el premio “Dómine Cabra”, 
concedido según palabras del re
dactor jefe de EL ADELANTA
DO, Aurelio Martín, “por no 
cortarse un pelo a la hora de ha
cer declaraciones”.

Una vez finalizada la entrega 
de premios, tuvo lugar un sorteo 

la culpa la ley, porque con ella 
no se resuelven los problemas

Por otra parte, rechazó de for
ma categórica que esta ley tuvie
ra tintes racistas, porque según 
su criterio, el desarrollo de la ley

de regalos donados por el co
mercio y la hostelería segovia
nos. Los premios más significati
vos fueron el liguero que corres
pondió a la esposa del ciclista Pe
dro Delgado, el abono de 15 baños 
en la piscina climatizada del Para
dor para Luis Pérez de Cossío o la 
noche de hotel en “Los Arcos” 
que disfrutará nuestra compañera 
Consuelo Herrero.

por el Tribunal Constitucional y 
la jurisprudencia creada han ge
nerado un sistema que asimila al 
extranjero legal con el español.

Cupos

Sobre la situación de los ex
tranjeros ilegales, Espinar Vice
nte se mostró partidario de una 
política de cupos de extranjeros 
y una orientación selectiva de las 
actividades para impedir que és
tos “vengan a hacer lo que los 
españoles ya no quieren hacer".

Por otra parte, el catedrático y 
jurista especificó la necesidad de 
establecer unas líneas de control, 
integración y atención de los ex
tranjeros ilegales, en base a una 
política “solidaria pero no idea
lista".

“Un Estado debe distinguir 
entre los Derechos Humanos y 
las necesidades humanas —afir
mó— y ello debe ser la base de 
una política solidaria pero no 
idealista, como se viene pidien
do desde algunos sectores".

José María Espinar apuntó 
como soluciones menos traumá
ticas para este problema la firma 
de convenios de devolución o la 
aplicación de la legislación deri
vada de los acuerdos de Maas- 
tricht, que fortalecerá la frontera 
exterior europea para evitar las 
fronteras interiores entre los es
tados.

M.C.D. 2022
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VILLA DE 
CUELLAR

UGTyXC.OOj^ealizaron asambleasjde información sobre la jornada del día 27 AGENDA
“La huelga general es una movilización 

en favor del empleo y la solidaridad”
Representantes sindicales 

de UGT y CC.OO. llevaron a 
cabo ayer una intensa jorna
da de actos informativos a los 
que asistieron gran número 
de personas. En los institutos 
de enseñanzas medias, una 
fábrica de muebles, la emiso
ra local Radio Cuéllar y en 
una asamblea general cele
brada por la noche, los sindi
calistas explicaron las razo
nes por las cuales se ha con
vocado la huelga general del 
día 27. La idea principal 
transmitida por los repre
sentantes sindicales es que la 
huelga “es una movilización 
a favor del empleo y la soli
daridad, dos valores básicos 
de nuestra sociedad que hoy 
están en peligro”.

_____________________ S. GUIJARRO

Estos actos informativos se 
reiniciaron a las 10 de la maña
na en el instituto de Formación 
Profesional donde tuvo lugar 
una mesa redonda en la que 
participaron Luis Poveda, se
cretario general de la Federa
ción Estatal de Construcción y 
Madera de CC.OO., Manuel 
Matarranz, secretario de ac
ción sindical estatal de UGT y 
Andrés Victoria, jefe de la ofi
cina de información sociola- 
boral de la Dirección Provin
cial de Trabajo de Segovia.

Esta mesa redonda sobre la 
huelga del día 27 fue organiza
da por el propio instituto con el 
objeto de ofrecer información 
contrastada a los alumnos so
bre el motivo de la huelga ge
neral convocada por los sindi
catos. Asistieron al acto cerca 
de cien alumnos y profesores.

Andrés Victoria manifestó 
al principio de su intervención 
que había sido convocado a la 
mesa redonda como técnico de 
información sociolaboral y no 
iba a hacer valoraciones sobre 
la oportunidad o necesidad de 
la huelga.

Victoria centró su informa
ción en el tema de los contratos 
de aprendizaje, un tipo de con
tratación que afecta a los jóve
nes que está contemplado en la 
reforma del mercado laboral 
prevista por el Gobierno.

El técnico socio-laboral in
formó detalladamente sobre el 
alcance y significado de este 
tipo de contrato en relación 
con la jomada laboral, Seguri
dad Social, desempleo, segui
miento del aprendizaje, salario 
y su importancia para entrar en 
el futuro mercado laboral.

Los representantes sindica
les expresaron ante los estu-

Los representantes sindicales realizaron un acto informativo en el instituto de Bachillerato. s .g u u ar r o

diantes de FP las razones por 
las cuales ha sido convocada la 
huelga general haciendo hin
capié en la falta de negociación 
con los sindicatos por parte del 
Gobierno, la necesidad de mo
dificar su política económica y 
los recortes sociales y labora
les que suponen las medidas 
adaptadas por el Ejecutivo.

Los intervinientes en la 
mesa redonda apelaron a la 
responsabilidad de los jóvenes 
y manifestaron que la decisión 
de seguir o no la huelga es un 
derecho reconocido a todos los 
ciudadanos. Al final de sus in
tervenciones se produjo un co
loquio entre los estudiantes y 
los participantes en la mesa.

Acto en la calle

Finalizado este acto los rep
resentantes sindicales Jesús 
García, secretario comarcal de 
CC.OÓ. y Gerardo de Gracia, 
de la ejecutiva estatal del mis
mo sindicato, fueron entrevis
tados en la emisora local Radio 
Cuéllar donde expresaron las 
razones por las cuales ha sido 
necesario convocar la huelga.

Concluida su intervención 
en la emisora local; los repre
sentantes sindicales que inter
vinieron en el instituto de F.P. 
realizaron un acto informativo 
a las 13 horas en el instituto de 
Bachillerato “Marqués de Lo- 
zoya”. En este centro la asis
tencia fue muy numerosa y el 
salón de usos múltiples fue in
suficiente para acoger a todos 
los alumnos y profesores inte
resados. Muchos de ellos si
guieron las intervenciones 
desde el pasillo principal.

A las seis y media de la tarde 
la actividad de los sindicalistas 

continuó con un acto informativo 
celebrado en el exterior de la em
presa “Castill-Mueble” al finali
zar la jomada de trabajo. ,

Según manifestó el repre
sentante de CC.OO. Luis Po
veda, este acto se celebra fuera 
de la fábrica porque el empre
sario no había concedido auto
rización para realizarla en al
guna dependencia de la mis
ma. El acto fue seguido por la

Asamblea
_____________________ aa

La jornada de informa
ción sindical sobre la huelga 
del día 27 finalizó con una 
asamblea celebrada en la 
sala Ditirambo a las 20 ho
ras. A este acto asistieron 
más de cien personas y por 
parte sindical intervinieron 
Manuel Pérez Matarranz, 
Luis Poveda y Juan Reque
ro, secretado de acción sin
dical de UGT Segovia.

Los sindicalistas hicieron 
una detenida exposición de 
los motivos por los que ha 
sido necesario convocar la 
huelga, refiriéndose espe
cialmente a la negativa del 
Gobierno a negociar con los 
sindicatos y a la imposición 
de unas medidas considera
das regresivas y perjudicia
les para la mayoría de los 
trabajadores.

Los representantes sindi
cales hicieron referencia a 
los recortes en la cobertura 
por desempleo. La amenaza 
al actual sistema de pensio
nes y la plena asistencia sa
nitaria pública, la amplia
ción de la jornada máxima 
de trabajo cuestionando el

mayoría de los trabajadores.
Poveda fue muy crítico con 

esta actitud del empresario ma
nifestando que es inconcebible 
que existen posturas de este 
tipo a finales del siglo XX. El 
representante de CC.OO. ma
nifestó que el sindicato denun
ciará este caso ante la Inspec
ción Provincial de Trabajo 
“por obstruccionismo en la la
bor sindical”.

descanso semanal, y el aba
ratamiento y ampliación de 
las horas extraordinarias.

También criticaron la faci
lidad en el despido y las nue
vas modalidades de contrata
ción. principalmente el nue
vo contrato de aprendizaje 
“que carece de parangón en 
cualquier país europeo”.

Los sindicalistas afirma
ron que este conjunto de 
medidas laborales y socia
les supone “un verdadero 
cambio de modelo, rom
piendo la cohesión social en 
nuestro país, rebajando 
bruscamente el sistema de 
cobertura social de los más 
necesitados y generando 
una grave indefensión de 
los trabajadores".

Los sindicalistas conclu
yeron asegurando “que no 
resulta exagerado señalar 
que estamos ante las medi
das más regresivas que se 
hayan adoptado nunca des
de el inicio de la transición 
democrática, y no tienen 
comparación con las refor
mas planteadas por otros 
gobiernos europeos, incluso 
los de signo conservador.

Teléfonos de interés
Ayuntamiento:

Oficinas........................... 14 00 14
14 02 49

Policía Local......................... 14 00 02
(Noche).............................. 1416 85

Guardia Civil......................... 14 00 05
Centro de Salud:

Urgencias y Citaciones .... 14 08 20
Asistencia Social.............. 1416 69

Bomberos.............................  14 02 74
Cruz Roja.............................  14 08 69
Estación de Autobuses........ 14 00 26
Centro Cul. Cronista Herrera.

Biblioteca. 
Archivo Histórico..............  14 10 63

Parroquia de San Miguel...... 14 01 74
Juzgados .............................  14 00 04

1401 10
Funerarias: 

La Purísima ................ 1419 82
14 09 24

Santo Cristo de la Peña .. 14 22 94
Radio Cuéllar....................... 1411 11
Extensión Agraria................  14 03 70
Oficina del INEM................... 14 06 58
Farmacias:

Molinero (Sta. Marina, 5)... 14 06 06
Alcaraz (Resina, 3).......... 14 30 92
Montero (A. Gómez, 3) .... 14 22 48

Taxis: 
(Alvarez)........................  14 04 28
(Campillo)...........................  14 03 33

HORARIO DE AUTOBUSES

Segó via-Cuéllar- Va liad olid

Salidas de Segovia:

Laborables: 8,00 13,30 y 18,30.
Diarias: A las 11,00 h.
Domingos y festivos: 19,00 h.
Salida a Cuéllar.

Laborables: Excepto sábados a 
las 17,00 h.
Cuéllar-Valladolid:

Diarias: A las 8,00, 9,00, 12,00, 
14,30 y 19,30.
Festivos: A las 12,00 y 20,00 h.
Cuéllar-Segovia:

Diario: 7,50, 9,00, 12,00 14,30, 
19,30.
Festivos: 10,00 y 18,00.

Exposiciones
CENTRO CULTURAL 

CAJA SEGOVIA

Máscaras mejicanas.
Colorido y represión de una cultura. 
“Castilnovo” Asociación Cultural 

Hispano Mejicana.
(Hasta el día 28 de enero)

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

Se vende en CUELLAR
en:

QUIOSCO DE SAN FRANCISCO 
(Plaza de San Francisco).

LA PAPELERIA (Chorretones, 9). 

GABF2 (La Resina, 12),

Suscríbase a:

ELÍDELAHTMODESMra
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BALONCESTO

Segunda División Femenina

La victoria más comprometida de 
Cantimpalos Unami en la Liga

Venía el segundo clasifica
do de la competición, Arsan 
de Solares, al Emperador 
Teodosio. Tan solo una de
rrota en su haber, por su
puesto ante Cantimpalos 
Unami, en el partido de la 
primera vuelta de la liga. 
Hubo más expectación de lo 
habitual en las gradas del pa
bellón segoviano.

__________________ JAVIER M. MESA
No es nada fácil contar la 

crónica de este partido; y ¿por 
qué?, se preguntarán. La res
puesta es bastante sencilla, por
que desde la grada, no se vio 
ningún partido. En realidad, y 
tras dos horas en el pabellón, 
con la esperanza de ver balon
cesto, todo se quedó en ilusión. 
Cinco minutos después de ha
ber comenzado el choque los 
espectadores pudieron com
probar que el encuentro no iba 
a divertir a nadie. La actuación 
arbitral se encargó en esta oca
sión de que no hubiera juego en 
la cancha, ya que a lo largo de 
todo el partido señalaron la 
friolera de 68 faltas.

Los colegiados se convirtie
ron en los protagonistas, inclu
so más que las jugadoras; y a 
pesar del concierto de pito que 
dieron, en ningún momento pu
dieron con el partido. Les vino 
grande, muy grande, inmenso. 
En un encuentro duro como el 
del sábado la cuestión no es 
pitar cuatrocientas faltas, sino 
señalar las justas y en los mo
mentos precisos para controlar
lo. Tal como lo hicieron More
no y Sánchez, hasta los entre
nadores acabaron “picados”

Duras sanciones por la retirada de Saskiaraba-La Rioja

Caja Segovia, equipo perjudicado por ello, 
pierde dos puntos en la clasificación

Confirmada la sanción a Malú, cuatro partidos y doce mil pesetas de multa
Largo ha sido el parto, pero por fin hubo decisión del Comité 

de Competición de la Federación Española de Baloncesto, que 
hubo de reunirse, además, de forma extraordinaria para debatir 
el tema de la retirada del equipo Saskiáraba de la Primera 
División femenina.

._____ _____________ JOSE Me MARTIN
El Comité de Competición de 

la Federación Española de Ba
loncesto (FEB), en reunión de 
carácter extraordinario para de
batir el problema creado por la 
retirada de Saskiáraba-La Rioja, 
tomó una serie de acuerdos de 
suma importancia. Sin duda, el 
Reglamento se aplicó a “rajata
bla” y de manera ejemplar.

Al club de Vitoria se le san
ciona por causa y motivo de su 
retirada con todo un rosario de 
acciones:

- Pérdida de la categoría y de 
todos los encuentros disputados.

Apurada victoria del conjunto segoviano.

entre ellos.
El equipo segoviano tuvo el 

sábado el encuentro más com
plicado de la temporada. No 
consiguió despegarse nunca en 
el marcador. Tan solo en los 
cinco primero minutos de jue
go lograba ciertas ventajas su
periores a los cinco puntos, gra

---------------------  FICHA TECNICA ---------------------
Cantimpalos Unami, 58 (28); Arsan de Solares, 55 (26)

ALINEACIONES: UNAMI: Raquel 5, Ana Belén 9, Beatriz 8, Concha 6 y M- José 
7. Cinco inicial. Laura 2, Miriam Domingo 5, Miriam Maroto 8, Nuria 6 y Carmen 
2.

ARSAN: Y. Rodríguez, Vidiella 4, Lobo, Pineda 5 y Rombo 11. Cinco inicial. 
Arroyo 3, Martínez 19, Argüello 8, E.M. Rodríguez 5 y Vaquerizo.

ARBITROS: Moreno y Sánchez.

- Descenso a categoría regio
nal, no pudiendo jugar competi
ciones federadas nacionales du
rante dos temporadas.

- Pérdida del aval (10.000.000 
de pesetas), de inscripción en la 
liga 93/94.

- Multa de 150.000 pesetas en 
concepto de retirada de equipo.

- Sanción de 500.000 pesetas, 
por no desplazarse a jugar el en
cuentro frente a Universidad de 
Salamanca. Esta cuantía deberá 
ser entregada a! club charro.

- Dar por perdida su elimina
toria de Copa frente a Aucalsa.

Todos los clubes perjudicados 

cias sobre todo a la aportación 
en ataque de Ana Belén. Cuan
do esta se acabó, empezaron las 
cántabras a remontar en el mar
cador, incluso poniéndose por 
delante a falta de pocos minu
tos para el final de la primera 
parte (19-21). La salida a can
cha de Miriam Maroto hizo po- 

por la retirada de La Rioja po
drán Solicitar de la Federa
ción Española daños y perjui
cios, teniendo para ello un 
plazo de quince días. En los 
supuestos en que se reconoz
ca el derecho solicitado, los 
clubes percibirán las cantida
des con cargo al citado aval 
del equipo retirado.

Sanción confirmada

Si bien nada dice el fallo del 
Comité sobre descensos, de 
acuerdo con el Reglamento Ge
neral de la FEB, se consideran 
descendidos a aquellos que se 
retiran de la competición, "por lo 
que si el total de plazas han sido 
cubiertas —informó a EL ADE
LANTADO un portavoz de la 
Federación Española—, no se 
verán más equipos implicados 

sible que el conjunto segoviano 
se fuera al descanso con ventaja.

Se ganó por lo justo

En la segunda parte, Cantim
palos no perdió nunca el mando 
del partido, aunque siempre 
con ventajas que oscilaban en
tre los tres y cinco puntos. Ar
san no pudo o no supo remontar 
el encuentro en los últimos mi
nutos, si bien hay que decir que 
en el tramo final había perdido 
por personales a cinco de sus 
jugadoras.

Con esta victoria Cantimpa
los Unami aventaja ya en dos 
puntos al segundo clasificado y 
se encuentra cada vez más cer
ca de conseguir jugar de nuevo 
la fase de ascenso.

Resumiendo, que un en
cuentro que se esperaba con 
claro interés, pues jugaban pri
mero y segundo clasificado, 
terminó con más pena que glo
ria, aunque no por culpa de las 
jugadoras. Pero es difícil poder 
jugar incluso al baloncesto 
cuando la continuidad del jue
go en cancha no existe.

Resultados y 
clasificación

C. Unami, 58-Arsan, 55.
C. Salamanca, 43-Gas Quinta

na, 58.
S. El Arbol, 50-A. Cabezón. 48.

J G P P 

C.Unami................. 9 9 0 18 
Arsan...................... 10 8 2 18
Filipenses.............. 9 6 3 15
Gas Quintana........ 10 3 7 13 
C.Salamanca.......... 9 3 6 12 
A.Cabezón............. 10 2 8 12
S.E1 Arbol.............. 9 2 7 II

en ese apartado”.
Si bien el Comité había apla

zado el cumplimiento de la san
ción a Malú Carretero, tras el 
recurso presentando por el club 
segoviano, no ha tenido el mis
mo efecto el posterior en alzada 
suscrito por Segobasquet. El Co
mité, en su reunión del pasado 
miércoles, notificada al día si
guiente al club, acuerda mante
ner en todo su decisión. Impone 
cuatro partidos a Malú y 12.000 
pesetas de multa.

Los hechos se sucedieron en 
el transcurso del encuentro 
BEX-Caja Segovia disputado en 
Madrid el pasado mes de di
ciembre. en el que la jugadora 
segoviana fue excluida, según 
consta en el informe arbitral, por 
agresión a una jugadora del 
BEX.

CBS Caja 
Segovia encajó 
la más severa 
derrota de la Liga
___________________ JOSE M8 MARTIN

Un buen “repaso” recibió el 
equipo CBS Caja en su desplaza
miento a Venta de Baños. Dado 
que en el encuentro de ida los 
segovianos habían ganado con 
holgura al conjunto palentino, ca
bía esperar que llegara una nueva 
victoria. El marcador final se en
cargó de demostrar que no era así.

El frío ambiente del pabellón 
de la localidad ferroviaria marcó 
el desarrollo del partido, que en 
la primera parte estuvo igualado 
en juego y marcador. Jugar con 
temperatura cercana a los dos 
grados no era nada fácil, ya que 
el balón no se dominaba con fa
cilidad dado el frío de las manos. 
Las defensas de ambos equipos 
podían con los ataques y si bien 
el marcador estuvo siempre en 
franquicia para los de casa, lo 
cierto es que las diferencias no 
reflejaban superioridad en el jue
go. La defensa en zona empleada 
por CBS en los últimos minutos 
del primer tiempo dejó la dife
rencia en tan sólo cinco puntos 
para los palentinos.

La segunda parte comenzó con 
idénticas características. Sin em
bargo, el lanzamiento exterior de 
CBS comenzó a fallar, los árbitros 
marcaron diferencias en favor de 
los de casa y el partido pronto se 
decantó en el marcador. En el mi
nuto catorce el parcial es de 60-47. 
Los jugadores segovianos presio
nan por toda la cancha en busca de 
acortar diferencias. El conjunto de 
San Gar sale muy bien de la pre
sión. consiguen canastas con faci
lidad y progresivamente van au
mentando su diferencia.

El encuentro no dio para más. 
Los jugadores de CBS no encon
traron el camino para ganar el 
encuentro, y habrá que esperar 
partidos mejores para cambiar la 
situación por la que ahora atra
viesa el equipo.

FICHA TECNICA
Polideportivo Municipal. Tempera

tura gélida. Buena entrada.

San Gar83-CBS Caja Segovia 51 (31
26)

FORMACIONES: SAN GAR: Caste
llanos 7, Izquierdo 8, Araujo 2, Mata 2, 
Marcos, equipo inicial, Calvo 4, Gonzá
lez 7, Carlos 11, Sánchez 15, Blanco 10 
y Criado 17.

CBS CAJA SEGOVIA: Bermejo 3, 
Moisés 9, Miguel, Felipe 4, Tachi 3, Ote
ro 5, Agejas, Pastrana 10, Gil 15, Antón 
2 y Rafa.

' ARBITROS: Urbaneja y Cajuela. Seña
laron 19 faltas y 4 técnicas al equipo 
palentino y 20 faltas, dos técnicas al ban
quillo y una descalificante a Gil, m. 19.

Resultados y Clasificación
San Gar. 83-Caja Segovia. 51.
Ría Viga. 65-Juventud, 70.
O. Marín. 62-Diocesano, 73.
R. Corsino, 103-M. Lobato, 52.

Diocesano .............
R.Corsino..............
Eldana....................
Juventud.................
Caja Rural.............
San Gar..................
C.Segovia.............  
O.Marín................. 
Ría Vigo...............
M. Lobato..............

J G E P
II 9 2 20
II 7 4 18 
10 8 2 18
II 7 4 18
10 7 3 17
II 5 6 16
10 4 6 14
10 3 7 13
II 2 9 13
II I 10 12
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FUTBOL-JUVENIL PREFERENTE

El conjunto segoviano dominó a lo largo del encuentro JUAN mar t in

Pese a las muchas dificultades que hubo de superar

Quintanar ganó en Burgos 
a Vadillos y se mantiene líder

Se cumplió totalmente el 
pronóstico y el Quintanar 
mantiene su liderazgo en la ta
bla. El encuentro jugado en 
Burgos tenía mucho de dife
rente a otros, ya que el estado 
del terreno de juego, totalmen
te embarrado, no permitió fio
rituras y sí entrega y entusias
mo.

___________________ JOSE M9 MARTIN
Es algo que no sucede en los 

encuentros de fútbol. En el pre
calentamiento realizado por los 
jugadores del Quintanar antes 
del comienzo del encuentro, An
tonio resbaló en el barro y hubo 
de ser retirado al vestuario. Su 
camiseta hubo de llevarla Lló
rente, que en principio estaba de 
reserva.

El terreno de juego era un au
téntico lodazal. Tanto que era 
imposible jugar el balón en de
terminadas zonas. Una de ellas, 
en el ataque del Quintanar, hizo 
que pese al dominio que ejercía 
el conjunto segoviano, no hu
biera forma de que el balón sa
liera del barro. Sorprendente
mente abrieron el marcador los 
de casa que no había hecho mé
ritos para ello, terminando así la 
primera parte.

Se vieron las diferencias

Tras el empate, conseguido 
tras una preciosa jugada entre 
Duque y Godoy que culminó 
este, el partido se equilibraba y 
daba la impresión de que Quin
tanar podía ganar fácilmente. 
Sin embargo, y cuando su domi
nio era mayor el árbitro —y hay 
que considerar su decisión erró
nea—, señala penalty. La jugada 
iba a poner por delante de nuevo 
a Vadillos. La equivocación ar
bitral, pues nadie había empuja
do al delantero burgalés que 
simplemente resbaló en el barro, 
puso cuesta arriba el encuentro a 
los segovianos.

En los últimos diez minutos sentenció el partido.

El empuje del líder, la garra de 
todos sus jugadores y un juego 
colectivo capaz de superar ad
versidades, hizo que en cuatro 
ocasiones consecutivas llegara 
el esférico al fondo de la red. El 

--------------------------- FICHA TECNICA --------------------------
CAMPO: Pallafría, pésimo estado

RESULTADO: Vadillos 2-Quintanar 5

ALINEACIONES: VADILLOS: Roberto, J. José, Felipe, Ismael, Fernando, 
Guillermo (Emilio, m. 79), Ignacio (J. Manuel, m. 79), J. Antonio (Santi, m. 24), 
Sergio (Pablo, m. 65), Marcos y Jorge.

QUINTANAR: Luisma,; J. Félix (Robledo, m. 78), Jorge, Alberto, Oscar L, 
Víctor, Godoy, Llórente, Ramses (Alfonso, m. 65), Juancho y Duque.

GOLES: 1-0. Minuto, 15, Guillermo; 1-1, minuto 57, Godoy; 2-1, minuto 62, 
Guillermo, de penalty; 2-2, minuto 70, Alfonso; 2-3, minuto 75, Alfonso; 2-4, 
minuto 81, Duque, 2-5, minuto 87, Víctor.

ARBITRO: Rivero Arias, auxiliado por Alonso y Martínez.

partido estaba ganado. Dos tan
tos de Alfonso, otro de Duque 
y el último, precioso, de Víc
tor, pusieron punto y final al 
encuentro. El Quintanar conti
nua líder.

El Unami recibió un serio correctivo

Sorprendente derrota de Unami en La Albuera

El equipo segoviano 
fue totalmente romo en 

su juego de ataque
La derrota del C.P. Unami no era esperada. La racha de buenos 

resultados hacia concebir esperanzas de que jugando en casa los 
puntos no se dejarían marchar. La lógica volvió a fallar en el fútbol 
y el equipo segoviano se quedó con dos positivos menos.

____________________JAVIER M. MESA
El equipo segoviano fue una 

sombra de lo que se le ha visto 
jugar en encuentros anteriores. 
Puede que la resolución final del 
partido estuviera en los primeros 
minutos del mismo. En este 
tiempo, y como es habitual en el 
juego de Unami, la rapidez en 
sus acciones hizo que llegaran a 
la portería del equipo palentino 
en varias ocasiones, poniendo en 
aprietos al portero Angel. Pero 
más por fallos propios que por 
méritos del rival, el balón no lle
gó a la red, y en el primer con
tragolpe del San Antonio estos 
logran abrir el marcador.

Pese a ese revés sigue el entu
siasmo en el juego segoviano, 
equipo que domina territorial
mente. Las cosas de cara al gol 
continúan igual de mal, ponién
dose peor aún cuando al filo del 
minuto veinte el San Antonio lo
gra su segundo gol. Un lanza
miento precioso de Raúl desde

— FICHA TECNICA -----
CAMPO: La Albuera, pistas.

RESULTADO: C.P. Unami 0- 
San Antonio 3.

ALINEACIONES: UNAMI: Javi, 
Julio (Juan, m. 46), Puente. 
Roberto, Javier (Tapias, m. 46), 
Fernando, Adeva, Sergio (Carlos, 
m. 85), Alvaro, Medina y Chechu 
(Israel, m. 65).

SAN ANTONIO: Angel, Miguel, 
Raúl, Carlos, Montes, Orlando, 
Daniel (Julia, m. 78), Ellees, Diego, 
Madrulejo (David) y Ornar 
(Roberto, m. 75).

ARBITRO: Moreno, auxiliado 
por Martín y Alvarez. de Segovia. 
Mostraron cartulinas amarillas a 
Julio, Puente y Roberto.

GOLES: 0-1. Minuto 11, Raúl, 
en contraataque; 0-2, minuto 19, 
Raúl, lanzamiento directo de falta; 
0-3, m. 88. David, recogiendo 
rechace. 

fuera del área lleva el esférico a 
la red por una de las escuadras de 
la portería. El encuentro cambia 
totalmente de fisonomía.

Cada cual a su aire

Con el marcador cuesta arri
ba, el equipo de Unami ya no es 
el mismo. Los jugadores buscan 
ganar al contrario no con accio
nes colectivas y sí empleando el 
“toque” individual. En una pala
bra, se juega sólo con las piernas, 
pero sin pensar. Hay dominio, 
pero sin efectividad.

El equipo de Falencia, con dos 
goles a su favor, se siente a gusto 
en el campo. No pasa en exceso 
dificultades y con una defensa 
ordenada pone freno a las incur
siones de los locales, que no en
cuentran el camino de la portería 
que defiende Angel. Con el ter
cer tanto palentino a punto ya de 
concluir el encuentro, se puso fin 
a cualquier idea de poder acortar 
distancias. El conjunto del Una- 
mi no tenía su día.

Resultados y clasificación

Vadillos, 2-Quintanar, 5.
Pires tone, 2-V. de Baños 2.
Crsito Ateo., 4-Casa Social, 0.
Río Vena, 1 -Arandina, 2.
Unami, O-San Antonio, 3.
A révalo, O-Burgos B. 1.

J
Quintanar....... 14
Arandina........ 14
Burgos............ 13
Unami............. 14
S. Antonio....... 14
Firestone........ 13
V. Baños.......... 14
Río Vena........ 14
Vadillos.......... 14
C.Atco............. 14
C.S.Católica... 14
Arévalo........... 14
Al mazan......... 12

G E P P

II 2 I 24
10 3 I 23
9 3 I 21
6 4 4 16
6 4 4 16
5 5 3 15
5 5 4 15
5 4 5 14
4 3 7 II
3 3 8 9
2 2 10 6
14 9 6
13 8 5
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FUTBOL SALA

Los cuellaranos no supieror^mantener su ventaja inicial en el marcador

6-1. El Mariano Rico se desinfló en la 
segunda parte y cayó en Salamanca

Era mucha la responsabi
lidad que tenían ambos con
juntos en el partido, pues 
tanto salmantinos como se- 
govianos necesitaban los 
puntos enjuego, que resulta
ban trascendentales para sus 
aspiraciones de disputar la 
fase de ascenso a la División 
de Honor.

Salamanca (Mencheta).-- 
E1 partido, con esas premisas, 
comenzó con ambos equipos 
nerviosos e imprecisos; sin 
embargo, al cumplirse el mi
nuto 1 de juego, un saque de 
banda de Piti fue aprovechado 
por Josillo para lanzar un sen
sacional disparo que no pudo 
detener el meta local. Con ese 
tanto a favor, el equipo sego- 
viano se replegó, y aprovechó 
para volver a intentar sorpren
der al contragolpe. Sin embar
go, poco a poco, el cuadro sal
mantino se hizo con las rien
das del encuentro, y así, en el 
minuto 6, en la primera oca
sión clara de peligro de que 
dispuso, por medio de Mario, 
consiguió empatar el choque.

El empate espoleó e hizo 
reaccionar a los visitantes, que 
tuvieron a continuación una 
buena ocasión, aunque Piti no 
supo culminar ante Muriel. El 
dominio era territorial del Sa
lamanca, pero las ocasiones las 
ponía un Construcciones Ma
riano Rico que pudo dejar sen
tenciado el encuentro en este 
periodo; en el minuto 12 José 
María lanzó fuera. Para colmo, 
la salida a la cancha de Ricardo 
dió más poder ofensivo a los de

El Construcciones sumó una nueva derrota ante los salmantinos. s. g u ij ar r o

Cuéllar, que no dejaban salir 
en defensa al Salamanca, dan
do, en este periodo, el cuadro 
local, una imagen bastante po
bre. Sin embargo, en los últi
mos minutos de este periodo 
espabiló el equipo local, y con 
una buena presión tuvo dos 
ocasiones claras, además de un 
disparo al palo de Eugenio, 
que podían haber permitido al 
equipo salmantino irse al des
canso con ventaja en el mar
cador.

Incertidumbre

La segunda mitad comenza
ba con mayor emoción e incer
tidumbre, debido a lo incierto

del resultado. Sin embargo, 
las cosas salieron totalmente 
rodadas para el equipo de 
casa.

A dos minutos del comien
zo, hubo una buena triangula
ción entre Serrano, Mario y 
Marcelo que finalizó éste ba
tiendo a Chuchi; aunque hasta 

--------------------------- FICHA TECNICA ---------------------------
SALAMANCA: Muriel, Marcelo, Eugenio, Fernando y Mario —equipo 

inicial—, Serrano.

C. MARIANO RICO: Chuchi, Piti, Josillo, César y José María —equipo 
inicial—, Ricardo, Fermín, Mara y Quique.

GOLES: 0—1 m.1: Josillo. 1—1 m. 6. Mario. 2—1 m. 22: Marcelo.. 3—1 m. 24:
Serrano. 4—1 m. 26. Mario. 5—1 m. 32. Marcelo. 6—1 m. 33. Eugenio.

ARBITROS: Los colegiados andaluces Javi Turmo y Juan Cabello, de 
Córdoba, que tuvieron una buena actuación.

ese momento, los cuellaranos 
habían dado sobradas mues
tras de su serenidad y solidez 
defensiva. De forma incom
prensible se vinieron abajo en 
los siguientes minutos, lo que 
aprovechó a la perfección el 
equipo de la ciudad del Tor- 
mes.

HIPICA

Inauguración 
de la 
temporada 
sevillana en 
el Pineda
___________________ ENRIQUE GARLA

“Rali”, con la monta de San
tiago Calle, era el favorito de la 
cátedra para el Premio San Pablo 
Motor, en la inauguración de la 
temporada sevillana en el Pine
da. Sin embargo esta condición 
no es así para nosotros, según 
anotábamos en los pronósticos 
que ofrecíamos el pasado vier
nes.

Y esta opinión por tener en 
cuenta los 67 kilos que portaba y 
porque en pesos más bajos esta
ba “Johmbo”, uno de los favori
tos que seleccionábamos para 
esta prueba.

En consecuencia, uno de 
nuestros aciertos y que con 
“Sime” (segundo) en la gemela 
alcanzó un dividendo de 10 a 1.

En el Premio Caja Madrid, 
otra de las pruebas más impor
tantes del programa, se adjudi
có el triunfo “Villalvilla”, de la 
Yeguada Escalona y con la 
monta de Villarroel. Y también 
aquí acertábamos en el pronós
tico, ya que dos de nuestros 
elegidos, “Villalvilla” y “Del
ta”, ocuparon el primero y ter
cer puesto.

En las dos primeras carreras 
fueron ganadores “Candidata” 
—contra pronóstico— y “Em- 
menthal", respectivamente, y 
que tampoco éste contaba con 
las preferencias de los apostan
tes.

Una inauguración de tempo
rada que en esta primera jomada 
ofreció una gran entrada de pú
blico. Aficionados que llegaron 
hasta el hipódromo sevillano de 
Pineda y que se beneficiaron de 
una excelente mañana de carre
ras.

AUTOMOVILISMO

Carlos Sainz, segundo tras la primera 
etapa del Rally de Montecarlo

TENIS

Arancha Sánchez, semifinalista 
en el Abierto de Australia

Valence (Francia) (Efe).— El 
piloto español Carlos Sainz se 
mostró prudente pero inteligente 
en su debú al volante del Subaru 
Impreza 555 y ocupa la segunda 
posición de la clasificación ge
neral del Rally de Montecarlo 
tras disputarse la primera etapa, 
una jomada muy accidentada en 
• a que Auriol abandonó y 
McRae y Schwarz perdieron to
das sus opciones de victoria.

El líder de la carrera es el fran
cés Francois Delecour (Ford Es- 
cort RS Cosworth), empeñado 
en acabar con el maleficio que 
hasta ahora le ha impedido ganar 
el “Monte” cuando parecía suyo; 
Delcour cuenta con 22 segundos 
de ventaja con respecto a Carlos 
Sainz y 25 sobre el actual cam
peón del mundo, el finlandés 
•luha Kankkunen (Toyota Célica 
Turbo 4WD).

Sainz, no obstante, comenzó 
*a jomada con unos tiempos ex
cesivamente alejados de los 
Marcados por los pilotos de ca

beza, y tras las dos primeras es
peciales ya había cedido algo 
más de un minuto. Parecía como 
si el acoplamiento a su nuevo 
vehículo, con el que no pudo 
entrenarse todo lo que hubiera 
deseado, todavía no estuviera al 
ciento por ciento.

Poco a poco, el piloto madri
leño, que, como todos, fallaba a 
veces con la elección de los neu
máticos —los tramos tenían 
unas condiciones muy cambian
tes (agua, hielo, nieve...)—, se 
fue beneficiando de los contra
tiempos de sus rivales y paulati
namente ascendió posiciones en 
la clasificación general. A falta 
de un tramo era tercero y en el 
último logró encaramarse hasta 
la segunda plaza.

Abandono de Auriol

El francés Didier Auriol (To
yota Célica Turbo 4WD), gana
dor en Montecarlo en 1990. 
1992 y 1993 y que ocupó el lide
rato durante dos tramos a pesar 

de ser el más rápido sólo en uno 
de ellos, tuvo que dejar la carrera 
al salirse en los primeros compa
ses de la quinta especial y des
trozar la caja de velocidades de 
su Toyota.

Por su parte, el alemán Armin 
Schwarz (Mitsubishi Lancer 
Evolution), compañero de Sainz 
en su época en Toyota, se mostró 
inalcanzable en las dos primeras 
especiales, justo hasta sufrir una 
salida de pista que le hizo perder 
más de un cuarto de hora y todas 
sus opciones de triunfar.

El británico Colin McRae, 
compañero de equipo de Sainz, 
comenzó entre los mejores, pero 
una salida de trazado incrementó 
hasta casi cuarenta minutos su 
desventaja y terminó la jornada 
muy descolgado, a 48 minutos y 
41 segundos del líder.

El español Jesús Puras (Ford 
Escort RS Cosworth), campeón 
de España de ral lies en 1990 y 
1992, ocupa la undécima posi
ción en la clasificación general.

Melbourne (Australia) 
(Efe).— La española Arancha 
Sánchez Vicario, segunda cabe
za de serie, se clasificó para las 
semifinales del Abierto de Aus
tralia de tenis al vencer a la suiza 
Manuela Maleeva-Fragniere, 
octava favorita, por 7-6 (7-3) y 
6-4.

Por su parte, Conchita Martí
nez fue eliminada por la japone
sa Kimiko Date en los cuartos de 
final del Abierto de Australia de 
tenis, dotado con 5.7 millones de 
dólares en premios.

Date, décima cabeza de serie, 
se impuso a la tenista española, 
tercera favorita, por 6-2, 4-6 y 
6-3.

La alemana Steffi Graf, pri
mera preclasificada venció a la 
estadounidense a Lindsay Da- 
venport por 6-3 y 6-2 y ocupará 
también un puesto en semifina
les.

Dobles mixtos

En dobles mixtos, Arancha y

Emilio Sánchez Vicario, octa
vos favoritos, se clasificaron 
para la tercera ronda al derrotar 
a los australianos John Fitzge- 
rald y Elizabeth Smylie por 6-3 
y 7-6 (7-5).

En dobles femeninos. Aran- 
cha Sánchez, formando pareja 
con la checa Jana Novotna (se
gunda favoritas), pasó también a 
la cuarta ronda, al vencer a la 
surafricana Elna Reinach y la 
checa Andrea Strnadova por 6
0, 5-7 y 6-2.

Sin embargo, Conchita Martí
nez, con la letona Larisa Nei- 
land, perdió en tercera ronda 
frente a la pareja formada por la 
holandesa Manon Bollegraf y la 
estadounidense Debbie Graham, 
por 6-3 y 6-4.

En dobles masculinos, 
Byron Black-Jonathan Stark 
(Z1M-USA, 2) se clasififca- 
ron para las semifinales al 
vencer a Tom Nijssen-Cyril 
Suk (HOL-RCH, 7), por 6-3, 
6-4 y 6-4.
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BALONCESTO

El C. S. Fernando 
sanciona a la 
plantilla y a los 
técnicos por bajo 
rendimiento

Sevilla (Efe).— El consejo de 
administración del Caja San Fer
nando, equipo sevillano de la 
Liga ACB, decidió anoche san
cionar económicamente a todos 
los miembros de la plantilla y al 
cuadro técnico debido a su “bajo 
rendimiento” en los últimos par
tidos.

En una nota facilitada tras la 
reunión del consejo, se destaca 
que el “bajo rendimiento mos
trado por la primera plantilla ha 
generado graves perjuicios a los 
intereses de la sociedad", lo que 
ha movido a ésta a “imponer san
ción económica a cada uno de 
los componentes de la plantilla 
atendiendo a criterios de propor
cionalidad según las cuantías de 
sus contratos”.

Con esta decisión, el consejo 
pretende “dar por zanjado” la ac
tual situación y que sirva como 
“punto de inflexión” para que al 
final de la presente temporada 
“se pueda celebrar un éxito de
portivo”.

El presidente de la entidad, 
Manuel López Benjumea, mani
festó a los periodistas tras la re
unión —a la que asistieron en 
algunos momentos el entrenador 
José Alberto Pesquera y los ca
pitanes del equipo. Chus Llano 
y Javier Lafuente— que “se co
metió un error” en el partido de 
ida de la Copa del Rey contra 
el OAR Ferrol que supuso la 
eliminación y un “mazazo im
portante" para la sociedad ya 
que la fase final se disputará en 
Sevilla.

No obstante, López Benju
mea resaltó que en ningún mo
mento se ha cuestionado la con
tinuidad del técnico, y que se 
pretende “zanjar el asunto y que 
el equipo recobre la moral para 
los futuros compromisos depor
tivos”.

Copa de Europa

Por otro lado, el primer equi
po del Taugrés viajó ayer a 
Ljubljana (Eslovenia) donde 
hoy se jugará, frente al Smelt 
Olimpija, el primer puesto del 
grupo “A” dentro de la liga de 
cuartos de final de la Copa de 
Europa de Baloncesto.

El encuentro, correspondiente 
a la octava jomada de la mencio
nada liga de cuartos de final del 
segundo torneo continental, dará 
comienzo a las siete de la tarde 
y será ofrecido en directo por las 
cámaras de Euskal Telebista 
(ETB-1).

El escenario del partido será 
el pabellón “Tívoli” de Ljublja
na, capital de la nueva República 
de Eslovenia, con una capacidad 
para 3.000 espectadores.

Los árbitros designados por 
la FIB A para dirigir la confron
tación serán el heleno Stilianos 
Koukoulekidis y el germano 
Boris Schmidt, con el magiar 
Erwin Kassai como comisario, 
designado por el citado orga
nismo internacional que rige el 
deporte de la canasta, en la 
mesa de anotadores del pabe
llón “Tívoli”.

FUTBOL

Valdano y Floro no podrán contar con Ezequiel Castillo y Lasa, ambos sancionados

Tenerife-Real Madrid, aperitivo de los 
cuartos de final de la Copa del Rey

El partido Tenerife-Real 
Madrid inaugurará hoy, a 
las diez de la noche (TVE-1) 
en el Heliodoro Rodríguez 
López, la ronda eliminatoria 
de cuartos de final de la 
Copa del Rey, que se com
pletará mañana.

Santa Cruz de Tenerife 
(Efe).— Jorge Valdano, entre
nador del CD Tenerife, dijo 
en conferencia de prensa que 
la eliminatoria de Copa del 
Rey frente al Real Madrid 
“está al cincuenta por ciento 
de posibilidades”. Valdano se
ñaló que espera con todo respe
to al Real Madrid, “uno de los 
equipos más grandes del mun
do”, y añadió que los dos parti
dos de la eliminatoria harán his
toria, ya que, a la grandeza del 
conjunto blanco, se une la posi
bilidad de que el CD Tenerife 
logre, por primera vez, pasar a 
las semifinales de la Copa.

El entrenador tinerfeñista 
espera que el Real Madrid jue
gue igual que cuando lo hizo 
en la Liga, es decir, con pre
cauciones defensivas, ya que 
son conscientes de que todavía 
resta un partido de vuelta, que 
se disputará en su estadio.

“Este partido de ida puede 
devolver la distinción al CD Te
nerife; nos puede hacer recupe
rar los sueños de grandeza y 
nuestra identidad como equipo 
y si eso se consigue ante el Real 
Madrid, mucho mejor", añadió.

Valdano no podrá tener en 
sus filas a Ezequiel Castillo, a 
quien el colegiado Pajares Paz 
le mostró la tarjeta roja en el 
enfrentamiento contra el Llei-

Contratar un nuevo entrenador no es 
la solución del Atlético, según Gil

Madrid (Efe).— Jesús Gil. 
presidente del Atlético de Ma
drid, dijo ayer, tras la reunión 
que mantuvo con los jugadores 
del primer equipo por la derrota 
que cosecharon el domingo fren
te al Logroñés, que no va a tratar 
de contratar a más entrenadores, 
porque en su opinión esa no es la 
“cuestión”.

Gil recibió uno por uno y de 
forma separada a todos los juga
dores que forman la plantilla del 
Atlético de Madrid y dijo: “Aho
ra que el equipo está atravesando 
la situación más difícil desde 
que me hice cargo del club, es el 
momento de arroparnos y de 
ayudarnos mutuamente más que 
nunca".

"La conclusión que he sacado 
en las últimas fechas, y así se lo 
he hecho saber a mis hombres, es 
que si nosotros no nos unimos y 
nos defendemos, nadie lo va a 
hacer", apuntó Gil. quien confe
só sentirse muy afectado por las 
circunstancias que rodean al 
Atlético de Madrid.

El presidente atlético reveló

Fernando Hierro, duda del técnico madridista para el partido de hoy. ar c h iv o

da, por lo que la alineación que 
el CD Tenerife opondrá al 
Real Madrid está compuesta 
por Manolo; Aguilera, Anto
nio Mata, César Gómez, Pa- 
qui; Chano, Redondo, Conte, 
Felipe; Dertycia y Latorre.

Alkorta y Sanchís

Benito Floro, entrenador del 
Real Madrid, no podrá contar 
con el defensa Mikel Lasa, san
cionado, mientras que recupera 
a los zagueros Alkorta y San
chís. quienes ya han cumplido 
sus sanciones de Liga.

Floro se encuentra pendien
te de la evolución de Fernando 
Hierro, ‘tocado’ del partido 

que la conversación que tuvo 
con algunos de los jugadores lle
gó a emocionarle por las pala
bras de ánimo que le dirigieron. 
“Debo ser un quijote y un imbé
cil”, subrayó al respecto.

Gil no tuvo reparos en desve
lar que algún jugador había llo
rado en su presencia, y en este 
caso citó al defensa Juan Manuel 
López.

Malestar

El presidente del Atlético ma
nifestó su malestar porque “del 
Atlético del Madrid sólo se desta
ca lo desagradable, lo malo y si el 
proyecto Gil falla”. “Por eso”, 
agregó, “no sé si sería mejor que 
este club desapareciera para ma
yor tranquilidad de todos”.

“En el mundo del fútbol", pro
siguió Gil. “si un premio Nobel 
fuera presidente de un club sería 
tonto, un ‘mindundi’ y un gilipo- 
llas. Sin embargo, en una empre
sa privada, la única repercusión 
que tendría una situación como 
la nuestra sería un balance eco
nómico negativo". 

ante Osasuna, y ha citado a los 
siguientes hombres para viajar 
a Tenerife: Buyo. Jaro, Luis 
Enrique, Llórente, Ramis, 
Sanchís, Nando, Alkorta, Vi- 
llarroya, Míchel, Prosinecki, 
Hierro, Milla, Martín 
Vázquez, Dubovsky, Butra- 
gueño y Zamorano.

El técnico del Real Madrid 
reiteró sus quejas hacia el “de
plorable" estado del césped 
madridista y al ser cuestionado 
sobre si esta situación se po
dría haber subsanado con pre
visión, contestó: “Sólo nos 
acordamos de Santa Bárbara 
cuando truena. Se sabía ya des
de el pasado verano que tras la

"Lo que más me importa es el 
respeto al abonado y por ello 
trataremos de arreglarlo", indi
có.

Los jugadores del Atlético 
de Madrid coincidieron en se
ñalar que habían notado a Jesús 
Gil muy preocupado tras la ra
cha de malos resultados que 
está cosechando el equipo, 
aunque también se mostró tran
quilo.

El guardameta Diego, quien 
se manifestó a favor de las reu
niones individuales con su presi
dente. resumió que el epicentro 
de la conversación estuvo en tor
no a la premisa de “remediar la 
situación del equipo".

El defensa Toni calificó de 
“positiva" la reunión y afirmó 
con rotundidad que “la plantilla 
es la única responsable de la si
tuación y debe hacer todo lo po
sible para salir de ella".

Kiko dijo que encontró al pre
sidente “deprimido". “No es 
para menos, la situación es críti
ca y por ello tenemos que estar 
más unidos que nunca", añadió. 

remodelación de las gradas el 
campo se iba a helar aún más. 
Ahora el césped es una piedra. 
No podemos hacer más que es
perar que cambie el tiempo y 
que llueva”.

El objetivo de Benito Floro 
es “buscar una reacción psico
lógica en los jugadores" tras el 
tropiezo de la Liga. “El partido 
de Osasuna ha dejado secue
las. Pero la plantilla del Real 
Madrid tiene que estar a la al
tura y demostrar su calidad. 
Debemos acudir a Tenerife 
con el propósito de marcar un 
número de goles que permita 
afrontar con más tranquilidad 
el encuentro de vuelta".

EN BREVE

OLIMPISMO: El Comité 
Olímpico Internacional (COI) 
hizo ayer, en una ceremonia ofi
cial, un llamamiento a la “Tregua 
Olímpica", que deberá regir del 5 
de febrero al 6 de marzo con oca
sión de los XVII Juegos Olímpi
cos de Invierno, que se disputarán 
en Lillehammer. Noruega.

BOXEO: Manolo Sierra, pre
parador del púgil vallisoletano Al
fonso Cavia, ‘El Cubi'.queel pró
ximo 25 de febrero debía disputar 
en Barcelona el título continental 
del peso superwelter al actual 
campeón. Javier Castillejo, mos
tró a Efe su sorpresa por los cam
bios efectuados por el repre
sentante del actual campeón.

FUTBOL: Melchor Hoyos, 
presidente del Valencia CF; Ar
turo Tuzón. ex presidente del 
club, y Antonio García Granero, 
actual secretario del consejo de 
administración, han puesto en 
manos del abogado Vicente Gri
ma el estudio de posibles accio
nes judiciales derivadas de las 
facturas duplicadas que llegaron 
a la Liga de Fútbol Profesional 
(LFP).
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TERMOMETRO

CALENDARIO

Van 26 días faltan 339
Sol: De 7,30 a 18,25.
Duración media del día, 9h. 

26m. y de la noche 14h. 34m.
El Sol sale a las 7h. 30m. y 

se pone a las 17h. 24m.
La Luna sale a la 15h. 33m. 

y se pone a las 5 h. 35 m.

SANTORAL

Timoteo y Tito, Teógenes, 
Marco, Teofrido, Auxilio, Si
meón, Atanasio.

FESTIVIDAD

La Conversión de San Pa
blo, Santa Elvira, Virgen; San 
Donato y San Sabino.

Saulo, que después tomó el 
nombre de Pablo, era de natu
raleza judía, de la tribu de Ben
jamín y había nacido en Tarso, 
metrópoli de Cilicia. Pasó de 
ser al más fiero, cruel y despia
dado perseguidor de los cristia
nos, a ser uno de los mayores 
apóstoles.

Salió con un grupo a una de 
sus persecuciones, cuando a 
tres leguas de la ciudad, a la 
misma hora del medio día vio 
bajar del cielo una gran luz más 
resplandecente que el mismo 
sol, la cual le rodeó a él y a 
todos los que le acompañaban. 
Al punto cayeron todos en tierra 
atónitos y deslumbrados; y 
Saulo oyó una voz, que le dijo 
en hebreo: Saulo, Saulo, por
qué me persigues, —quien sois 
Vos, Seño— contestó, y le res
pondió el Salvador: Yo soy Je
sús, a quien tú persigues. Los 
que le acompañaban le llevaron 
a Damasco, donde estuvo tres 
días ciego, sin poder comer ni 
beber.

EFEMERIDES

1120— Según Florez, se 
puso en Segovia el primer obis
po, después de la restauración, 
que fue D. Pedro de Aagen. La 
Iglesia de Segovia admite como 
primero a San Ceroteo.

1887.— Se celebró en ésta 
Audiencia la vista de la causa 
seguida contra Feliciano Arranz 
y Sebastián López, como pre
suntos autores del asesinato 
cometido en la persona de Ja
cinta Matesanz, en la noche del 
19 de marzo de 1886 en San 
Pedro de Gaíllos.

AYUNTAMIENTO

Remisión del impuesto de 
actividades económicas hasta 
el 15 de marzo, las altas se 
liquidan trimestralmente. Ha
cienda las comunica dentro del 
mes siguiente a cada trimestre 
natural. Las bajas y cambios 
tienen efectos del año siguien
te.

Remisión del padrón de ha
bitantes ante el 19 de marzo.

FARMACIA DE GUARDIA

García Carretero, Cervan
tes, 27.

PROVINCIAS TEM MAX. 
Tarde de ayer

TEM. MIN. 
Madr. de hoy

PL./M2

Avila .......................... .......... 11,0 -2,8
Burgos ........................ .......... 7,3 3,3
León............................ .......... 2,8 -4,8
Falencia ..................... - - -3,5
Salamanca ................. .......... 12,6 -3,4
Segovia........................ .......... 9,2 -1,6
Soria............................ .......... 9,2 -3,6
Valladolid................... .......... 5,8 -3,0
Zamora........................ .......... 11,6 -0,6

Lluvia Muynutxxo Algo nuboso Granizo

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

SALA UNTURBE 
CASINO DE LA UNION

—Artes plásticas. Ana Miran
da. Hasta el día 30.

COLEGIO 
UNIVERSITARIO 

DOMINGO DE SOTO

— Concurso fotográfico. Do
mingo de Soto. Hasta el 27.

ja", siglo XVIII. “Vidrio Euro
peo”, siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. Horario de vi
sitas: de 11,00 a 19,00 horas 
ininterrumpidamente. Los lu
nes y martes las salas perma
necerán cerradas.

PEDRAZA

AYUNTAMIENTO

— Pintura. Amadeo. Todo 
enero. Abierto festivos y fines de 
semana.

CUELEAR

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Hoy, intervalos nubosos en el noreste y norte montañoso, 
aumentando a muy nuboso a última hora; poco nuboso en el 
resto; brumas; temperaturas sin cambios, con máximas entre 
6 y 11 grados; vientos flojos, variables.

Mañana, en el norte montañoso muy nuboso con posibili
dad de precipitaciones débiles; poco nuboso en el resto; 
brumas y nieblas matinales; temperaturas en ligero descenso, 
con mínimas entre -3 y 5 grados; vientos flojos de dirección 
variable.

LA CASA DEL SIGLO XV

— Pintura. Pilar Coomonte. 
Hasta el 8 de febrero.

TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural Caja Segovia)

— Pintura. Bene Gómez. 
Hasta el 30 de enero.

—Pintura. Marta Iglesias. 
Hasta el 30 de enero.

CASA DE LOS PICOS

—Cerámica, grabado, pintu-. 
ra. Carlos Matarranz, María de 
Lucas, Alvaro Gómez Candela, 
Eduardo Esteban Muñecas, Mi- 
llán Gómez Candela. Hasta el 27 
de enero.

CASA DE LA ALHOND1GA

— “Stres”. Pinturas y óleos 
Exposición colectiva. Manuel 
García Baumgaertner, Ma Bell 
Pérez, Helena Jorge. Hasta el 30 
de enero. A partir de las 17,00 
horas.

SAN ILDEFONSO

FABRICA DE CRISTALES
• (Fundación Centro 

Nacional del Vidrio)

— Exposiciones perma
nentes: “Cristal de La Gran-

CENTRO CULTURAL 
CAJA SEGOVIA

— Máscaras mexicanas. Colo
rido y expresión de una cultura. 
“Castilnovo” Asociación Cultural 
Hispano Mexicana. Hasta el 28.

■ AVISOS

ALUMBRADO

Ayer lunes se puso en marcha 
la iluminación pública de las ca
lles El Greco, Murillo y Jesús 
Unturbe, que hasta ahora sólo

RECOMENDAMOS

■ AYUDA EN ACCION

Ayuda en Acción, organiza
ción independiente que lleva a 
cabo proyectos de desarrolloen 
las sociedades más necesitadas 
del Tercer Mundo.

El comité local de Ayuda 
en Acción en Segovia ha or
ganizado una charla-colo
quio para dar a conocer sus 
proyectos, que correrá a car
go de Ana Ralcro, coordina
dora de comités locales de 
Ayuda en Acción. La charla 
tendrá lugar hoy martes, a las 
20,00 horas, en el salón de 
actos de la Junta, calle Infan
ta Isabel, 16.

disponían de iluminación insta
lada por los particulares en los 
diferentes puntos. Este alumbra
do público ha supuesto al Ayun
tamiento una inversión de casi 
dos millones de pesetas y es el 
complemento a las obras de pa
vimentación recientemente fina
lizadas en las misma zona. Las 
lámparas de 250 w. que se han 
instalado son del modelo que úl
timamente se colocan en el resto 
de la ciudad, de sodio de alta 
presión con iluminación de alto 
rendimiento.

BOLSA DE TRABAJO

La Delegación Territorial de 
la Junta anula la convocatoria 
realizada para el próximo 27 de 
enero, al objeto de garantizar 
plenamente el derecho a la huel
ga, prevista y anunciada antes 
del llamamiento al paro, que se 
iba a celebrar para una bolsa de 
trabajo de auxiliares administra
tivos. Los interesados en acudir 
a las pruebas será informados a 
través de los tablones de anun
cios de la Junta de la nueva fecha 
en la que se realizará la bolsa de 
trabajo prevista.

■ CURSOS

AUXILIAR DE 
TRANSPORTE

Curso auxiliar de transporte 
sanitario. Organiza Cruz Roja. 
Inscripciones, días 26, TI y 28 de 
enero, de 10,00 a 14,00 horas. 
Comienzo, 31 de enero a las 
16,00 horas. Horario, de lunes a 
viernes de 16.00 a 19.00 horas. 
Duración, 70 horas. Plazas, 35. 
Información: Asamblea Provin
cial de Cruz Roja, telf. 43 01 00. 
calle Leopoldo Moreno, 18.

■ CONFERENCIAS

ALCOHOLISMO

La asociación provincial de 
amas de casa celebrará hoy una 
conferencia sobre alcoholismo., 
A las 18,00 horas, en el salón de 
actos de Cultura.

Bono^CLoto
Lunes, 24

6 141825

34 41

Viernes, 21

15 20 31 33 39 49

Miércoles, 19

6 11 23 27 35 44?

Martes, 18

2 12 24 29 37 39

Sábado, 22

9 15 16 22 Q/1 QC Com. 3934 36 Rein, 4

Jueves, 20

5 7 14 34 40 49 Com-30
Rein. 0

Lunes, 24

91.403
Viernes, 21 Jueves, 20
95.176 83.476

139
Miércoles, 19 Martes, 18

86.582 90.730
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.) INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION 1P

ALQUILERES ▼
ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 424263.

SE ALQUILA piso amueblado, 
con ascensor, calefacción y cuar
to trastero en Obispo Quesada. 
Teléfono 470420.

SE ALQUILA piso c/ Vargas. 4 
dormitorios, garaje y trastero. 
Teléfono 423085.

SE ALQUILA piso amueblado. 2 
habitaciones. Ezequiel González, 
37 (conserjería).

ENSEÑANZAS ▼
CENTRO DE ESTUDIOS PIRAMI
DE: Cursos Febrero: Informática, 
Diseño Asistido por Ordenador, 
Contabilidad, Técnicas de Estu
dio. Prácticas gratuitas fuera de 
clase. Profesores especializa
dos. Infórmate: Fernán García, 1, 
1e (junto Acueducto). Teléfono 
441566.

GANADOS ▼

VENDO terneros pasteros. Te
léfono 440373.

TRABAJO ▼
“250.000 MENSUALES. Trabajo 
casero manual. Ratos libres. In
fórmese gratis. Apartado 839 
Córdoba".

NECESITO aprendiz de carnice
ría y charcutería. Teléfono 
444385.

NECESITO señoras o señoritas 
para limpieza. Sabiendo de coci
na. Puerto Navacerrada. Teléfo
no 91/8521432.

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gratis 
INICO. Apartado 1.209 - San 
Sebastián.

SE NECESITA ayudante de coci
na. Bar San Remo.

INMOBILIARIAS ▼

TOVAR: Vende próxima cons
trucción Peñascal. 3-5 dormito
rios. Garajes opcionales.

TOVAR: Vende pisos. Bajada de 
la Canaleja. 1, 2 dormitorios.

TOVAR: Vende piso El Carmen. 3 
dormitorios. 7.300.000 pesetas. 
Segundo.

TOVAR: Vende edificio calle 
Daoíz. Pisos 2-4 dormitorios, 
piscina.

43 59 50 S 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N96

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: Piso VIA ROMA. 131 
m2. 3 dormitorios, garaje.

HABITAT: Piso junto EZEQUIEL 
GONZALEZ. 117 m2. 3 dormito
rios, garaje, trastero.

HABITAT: Piso en CONDE SE- 
PULVEDA. 105 m2.3 dormitorios. 
Económico.

HABITAT: Piso en CRISTO DEL 
MERCADO. 89 m2. 2 dormitorios, 
trastero.

HABITAT: Junto VIA ROMA. 110 
m2. 3 dormitorios, terraza, pisci
na, garaje.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Te
léfono 433010.

AMBITO
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 © 44 30 33

fflmxssis no vo
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 17 29

VARIOS ▼
DETECTIVES LIBRA. 25 años 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, ba
jas fingidas, búsquedas, etc. 
España, extranjero. Absoluta 
reserva. 5939600.

SE PRECISA C-15 diesel, en buen 
estado, con o sin isotermo. Telé
fono 431252.

VENTAS ▼
MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m3 o 
por sacos, sueltos. Teléfonos 
420826-434839 (Tabanera).

VENDO piso en construcción, 
barrio San Millán, entrega junio 
1994. Teléfono 430512 (llamar 
mañanas de 9 a 2,30).

DOS NAVES en Fuenterrjebollo y 
finca vallada de 30.000 m2. Teléfo
no 91/7470560.

BONITO CHALET, amueblado, 
13.600.000, con parcela de 1.300 
m2. Teléfono 449009.

VENDO piso La Granja (El Par
que). Teléfonos 5229555 y 
4593322. Madrid.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.-1: Refi
nería de petróleo de Murcia, 
famosa. 2: Chupar suavemente 
el jugo de una cosa. 3: Verdad 
revelada por Dios y propuesta 
por la Iglesia Católica para nues
tra creencia y salvación. No 
acertar. 4: Ventilo, pongo al aire. 
Al revés, del verbo decir. 5: Letras 
de “modelo”. Dirección. Dios 
de los antiguos egipcios. 6: Pre
posición. Al revés, raspé la su
perficie de una cosa con un ins
trumento cortante. Partícula 
inseparable, privativa o negati
va. 7: Consonante repetida. Letras 
de “faldas”. Entrega. 8: Muni
cipio de Tarragona. Al revés, 
sedimento. 9: Nombre con que 
se conocía en Babilonia a la 
diosa semítica Astarté. Alisa el 
pelo con la mano. 10: Río de 
Granada. 11: Natural de cierta 
república africana.

ADELAKT4D0 DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

CONCURSO DE CANTO DE CANARIOS FLAUTAS

Barcelona.—En los locales del Instituto Agrícola de San 
Isidro se ha verificao esta mañana el concurso de canto de 
canarios flauta, organizado por la Unión de Canaricultores de 
Barcelona con motivo del XI concurso-exposición general de 
canaricultura, que se celebará del 30 de enero al 2 de febrero 
en los mismos salones.

Fueron presentados unos 60 ejemplares por expositores de 
Barcelona, San Pedro de Rivas, Santa Coloma de Famés y 
Aiza (Huesca).

Solamente se admitían cuatro pájaros por concursante. 
Como dato curioso merece cosignarse que se puso en los 
respectivos bebederos un 25 por 100 de leche, con el fin de 
que los pájaros no pudieran bañarse durante su presentación.

Según manifestaciones hechas al efecto, esta medida no 
produce ninguna alteración en el organismo de los canarios; 
antes al contrario, actúa de suizador de los órganos producto
res del sonido.
2.500.000 PESETAS PARA VIVIENDAS PROTEGIDAS 

EN MUGARDOS
Ferrol del Caudillo.— A más de dos millones y medio de 

pesetas asciende la construcción de viviendas protegidas que 
van a edificarse para obreros de mar en Mugardos. Todas 
reunirán grandes condiciones higiénicas y estarán adaptadas 
a la modalidad específica de su trabajo.

Constarán de planta baja y principal, y serán entregadas a 
los pescadores en propiedad, debiendo verificar la amortiza
ción de su coste en un plazo de treinta y cinco años.

Para la Casa del Pescador, de la misma villa, se destinan 
cien mil pesetas. Estas obras se iniciarán en la semana próxi
ma.— Logos.

Alejandro Martín Peña e Hijos, S.A.
A los efectos que determina el artículo 150 de la vigente Ley de 

Sociedades Anónimas, se hace constar que la Junta General Extraor
dinaria y Universal de Accionistas de la Compañía, en sesión celebrada 
en el domicilio social el día 3 de Enero de 1994, acordó, por unanimidad, 
el cambio de denominación de la Sociedad, que en lo sucesivo pasará 
a denominarse “EL CORRAL DE JOAQUINA, S.A.".

Pedraza de la Sierra (Segovia), 18 de Enero de 1994.
Fdo.: EL ADMINISTRADOR, Agustín Martín Pérez

VERTICALES.- 1: Capa de 
tejido conjuntivo que recubre el 
interior del útero (Pl). 2: Río de 
la República del Líbano. 3: 
Nombre de letra. Al revés, pro
nombre personal. 4: Arbol de la 
familia de las ulmáceas (Pl). 
Figurado, tostada, abrasada. 5: 
Pronombre personal (Femenino). 
Al revés, envuelva. Siglas de las 
Reales Fuerzas Aéreas británi
cas. 6: Consonante repetida. 
Agrega, aumenta. Consonante 
repetida. 7: Desgasta. Altar. Al 
revés, furia. 8: Plural de letra. Al 
revés, terreno acotado (Pl). 9: 
Consonante repetida. Adjetivo 
posesivo. 10: Encolerizados. 11: 
Ultimo rey de Nínive.
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LA EXCMA. SEÑORA

Da Ramona Carretero Vera
(Cofrade de Ntra. Sra. la Vivgen.de la Fuencisla y del Apostolado de la Oración)

Falleció en Segovia el día 24 de enero de 1994
A los 88 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Francisco-Javiery Mari Pitarque Carretero; hijos 
políticos, Tomasa Pérez García, Eduardo Barrios Bermejo 
y Manuel López Pardo; nietos, sobrinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia a 
la misa de privilegio que, por el eterno descanso de su alma 
se oficiará mañana día 26, a las 12, en la iglesia parroquial de 
Santa Eulalia.

El funeral y sepelio han tenido lugar en la mañana de hoy.

M.C.D. 2022
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tva1
15.00.- TELEDIARIO-1
15,30.-KASSANDRA
16,20.- YEDRA
17,15.-NOTICIAS
17,20.-SESION DE TARDE

"Fugitivas"
18.55. -COLORIN COLORADO
19,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
19,30.- HABITACION 503
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21.00.-TELEDIARIO2
21,27.-EL TIEMPO
21,50.-FUTBOL

Tenerife-Real Madrid
23,45. - GENTE DE PRIMERA
01.0O.-TELEDIARIO-3
01,30.-CINE DE MEDIANOCHE 

“Consejo de guerra"
02,50.- DIGA 33
03,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana _________________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
07,00.- DULCE HOGAR A VECES
07,25.- PINNIC
09,00.- LA PRIMERA RESPUESTA
10,00.-NOTICIAS
10,05.- ESTRELLITA MIA
10,50. - SOLO POR TI
11,35. - PASA LA VIDA
13,30. - EL MENU DE

KARLOS ARGUIÑANO
13,55. - NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO -1
15,30. - KASSANDRA
16,20.-YEDRA
18,05.- NOTICIAS
18,10. - REGRESO A CASA
18,55. -COLORIN COLORADO
19,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
19,30. -LA FAMILIA MONSTER
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21,00.- TELEDIARIO-2
21,27. - EL TIEMPO
21,30. -¡!HOLA RAFFAELLA!
23,20. - TELEDIARIO -3
23,50. - CINE DE MEDIANOCHE

“Hacerlo"
01,25.- DIGA 33
01,50.-DESPEDIDA Y CIERRE

tve2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS
20,45.- INFORMATIVO
21,00.- LINGO
21,30.-CINE

“Un sexto sentido"
23,15.- EL PEOR PROGRAMA

DE LA SEMANA
00,30.- METROPOLIS
01,00.- CINE CLUB:

TAN LEJOS, TAN CERCA
“El hombre de la deuda extema"

02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana _________________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
07,00.-24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL SABER:

LOGOS
11,30.- LA PELICULA DE LA MAÑANA

“Daddy-O, un gran tipo"
13,00.- TENIS: OPEN DE AUSTRALIA
13,25.- LOS TROTAMUSICOS
13,50.-ERASE UNA VEZ LA VIDA
14,20.-LA ALDEA DEL ARCE
14,45.-EURONEWS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS
20,15- BALONCESTO:

LIGA EUROPEA
“Olympiakos-Real Madrid".
(Desde el Pabellón Paz y Amistad, de 
Atenas).

21,45.- CUENTOS ASOMBROSOS
23,10.- EL NEGOCIO DEL SIGLO
00,10.- INTENCIONES PERVERSAS
01,00.- CINE CLUB

“Retrato humano"
02,50.-DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15,00.-NOTICIAS
15,30.- TELECINE

“Besos y mentiras"
17.30. - TELECINE

“Las aventuras de JacK London"
19,15.-TENTACION
20,00.- LOS PRIMEROS

DE LA CLASE
20.30. - COSAS DE CASA
21.00.-NOTICIAS
21,30.-CINE

“Atracción asesina"
23,30. - HERMIDA Y COMPAÑIA.
01,00.-NOTICIAS
01,30.- PROGRAMA ANIVERSARIO

ANTENA 3
02,00.- LINEA AMERICA
02.30.- CINE DE MADRUGADA

“Otra vez adiós"
04,00.- TELENOVELA.

Mañana _________________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUENOS DIAS
09,45.- PASIONARIA
10,15. - SANTA BARBARA
11,15. - TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA
14,30. - EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,30.-A OTRA COSA
19,30.-COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.- NOTICIAS
21,30.-LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- LOS INTOCABLES
01,00.- NOTICIAS
01,30.-CINE DE MADRUGADA
03,00.- TV SHOP
03,30.- CINE DE MADRUGADA

15,30.-GRAN PANTALLA TV
“Un grito en el pantano"

17.15. -BOOKER, EL DETECTIVE
18,10. -CINE ESPAÑOL

“Trío de damas"
19,45. -SU MEDIA NARANJA
20.30. - LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21.30. - CINE

“La caja de música"
23.55. - ESTE PAIS NECESITA

UN REPASO
01,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,50.- UNA NOCHE DE PELICULA

“Los cazadores"
03.40.- CIERRE DE EMISION

Mañana _________________
06,30.- AVANCE

PROGRAMACION
Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,35.-ENTRE HOY Y MAÑANA
07,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,30.- ANTONELLA
10,15.-MICAELA
11,05.- CINE CORAZON

“Beau Brummeir
12,55. -A FUERZA DE CARIÑO

13,55.-LA RULETA
DE LA FORTUNA

14,25.-WEBSTER
14,55.-LAS NOTICIAS
15,30.-GRAN PANTALLA

DE TELEVISION
“Duelo en el barro"

17,15. - BOOKER. EL DETECTIVE
18,10. - CINE ESPAÑOL:

“París bien vale una moza"
19,45. - SU MEDIA NARANJA
20,30. - LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21,30. - GALA DE MISS ESPAÑA
00,30.- CONTACTO CON TACTO
01,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,45.-NOCHE DE MIEDO

“Trece asesinatos y medio"
03,15.- CAMINO DEL INFIERNO
04,10.- CIERRE DE PROGRAMACION

15.00. - DOCUMENTAL
“Guerrillas submarinas"

15.28. - CINE:“Nails"
17,00.- SESION ESPECIAL V.O.

“Un ángel en mi mesa"
19.35. - DIBUJOS ANIMADOS: “Taz-mania"
20,00.- AVANCE REDACCION
20.0 5.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - TELESERIE: “Al senador, ni caso"
21,00.- TELESERIE: “Padres forzosos"
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21.30. -REDACCION. NOTICIAS
21.57. -PRIMER PLANO
22.00. - ESTRENO CANAL +

"Orquesta Club Virginia"
23.23. - CINE: "A propósito de Henry"
01,06.-MUSICA NOCHE
02.01.- CINE: "Feroz"
03.55.- CIERRE

Mañana _________________
08,05.- ABC WORLD NEWS CON PETER

JENNINGS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS

“Tic Tac Toons"
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.-SESION ESPECIAL V.O. “

Instinto básico"
11,03.- CINE “La justicia de la Mafia"
13,35.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS

“Los chicos de los Alpes"
14,30.- TELESERIE “Puente de Brooklyn"
15,00.- CINE"

Todo lo que quiero para Navidad"
16,30.- CINE “Fuera de juego".
18,02.- DOCUMENTAL

“Incidente en Oglaga"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS ‘Taz-mania"
20,00.-AVANCE, REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE “Al senador, ni caso"
21,00.- TELESERIE “Padres forzosos"
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION, NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENOS CANAL +:

“La villa de los viernes"
23,33.- CINE “Aquí te pillo, aquí te mato" 
01,05.-24 HORAS (Mult.)
01,58.- CINE “Sweetie"
03,33.- CINE “Eijanaika" (“¡Qué más da!").
06,00.-CIERRE

V
TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15,30.- CINE DE TARDE

“Manolo, guardia urbano"
17,15.-TOROS
19,30.-MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.-CINE. UNA DE RISA

“Casino Royate"
23,25.- RIFI, RAFE
01,30.- TELENOTICIAS
01,35.- CINE. SALA DE MADRUGADA

“El robo al Banco de Inglaterra"
03,05.- INFORMACION CULTURAL

Mañana _________________
07,30.- TRAFICO
09,00.- EN CLAVE VERDE
09,30.-A SABER
10,00.-AVANCE INFORMATIVO
10,10.- MADRID DIRECTO
11,10.- MAGNUM
12,00.-BELLEZA Y PODER
12,45.-LA BANDA
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
15.30.-CINE DE TARDE
17,15.-SERIE
18,05.- EL JUSTICIERO
19,00.-MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.- COLEGIO MAYOR
22,00.- CINE DE NOCHE
23,30.- UN MOMENTO, POR FAVOR
01,00.-TELENOTICIAS
01,05.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00.- INFORMACION CULTURAL

GRAN PANTALLA

“MATINEE”, 
de Joe Dante

ANDRES P. LLORENTE

Joe Dante forma parte 
de esa legión de jóvenes 
cineastas cinéfilos 
(Spielberg, Lucas, Ze- 
meckis, Landis...) que 
han crecido viendo cine, 
que añoran aquellas pe
lículas de las que tanto 
disfrutaron siendo niños 
y que, ya de mayores, 
pretenden que los jóve
nes espectadores pue
dan divertirse con sus 
películas tanto como 
ellos en su momento.

Fruto de estas inten
ciones son prácticamen
te todas las películas ro
dadas, pues, por Joe 
Dante: “Piraña”, “Aulli
dos”, “Gremlins”, “Explo
radores”... extraña mez
cla entre el fantástico y 
la comedia, protagoniza
das por actores adoles
centes y diseñadas sin 
ninguna duda para en
tretener a ese mismo pú
blico adolescente que 
todavía acude al cine 
con asiduidad.

“Matinee” es pues otra 
película que se mantie
ne en la línea de las an
tes reseñadas, con un 
argumento nada compli
cado que a la vez quiere 
homenajear al cine de la 
serie B que nutría, en se
siones dobles, las salas 
populares de los Esta
dos Unidos y de todo el 
mundo civilizado en los

SEGOVIA

19,30.-AVANCE 
INFORMATIVO

19,35.- DIBUJOS ANIMADOS 
20,30.- REDACCION 21 
21,00.- FIESTA BRAVA 
21,30.-CAMPO DE JUEGO 
22,30.- PELICULA

“La mujer de hierro" 
00,00.- REDACCION 21 
00,30.- SERVICIO SEGOTEX 

(DARTIÍLERA
8 MULTICINES MIRO *1*

SALA 1 SALA 2
Laborables: A las 7,30 y 10,30. 
Sábados y festivos: Alas 5,00,7,30y 10,30.

“MadregíIda”
Una de las películas más 

nominadas a los premios Coyas

Laborables; A las 7,30 y 10,30. 
Sábados y festivos: A las 5,00, 7,30 y 10,30.

“Demolition men"
1x3 película de STALLONE 

más esperada de la temporada

SALA 3 SALA ZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“La casa 
de los espíritus”

Laborables: A las 7,30 y 10,30.
Sábados y festivos: A las 5,00, 7,30 y 10,30.

“MATINEE”
PARA DIVERTIRSE 

A TOPE

años cincuenta y sesen
ta (algo parecido a lo que 
Giuseppe Tornatore 
hizo con su “Cinema Pa- 
radiso”) y además cum
plir con los requisitos im
prescindibles del cine 
más americano de dis
traer, divertir e incluso 
moralizar entre líneas 
sin perder el ritmo y sin 
que se note mucho.

Pero precisamente 
este público joven al 
que se destina “Mati
nee” tal vez no se entu
siasme demasiado con 
los ejercicios nostálgi
cos de un Dante tan pa
ternalista y quizás hu
biese preferido las clá
sicas aventurillas de bi- 
chejos a las que nos te
nía acostumbrados.

No obstante es digna 
de aprecio la recreación 
por su parte de un deter
minado momento histó
rico (la crisis de los misi
les instalados por los so
viéticos en Cuba) y es
pecialmente de la pelí
cula de terror ingenuo, 
en blanco y negro y a la 
manera de aquellos 
años cincuenta, que ha 
de pespuntear el soso 
desarrollo dramático y la 
blanda intriga del resto 
de la película en colori
nes, de más pobre comi
cidad, equivocado ro
manticismo y más tristes 
efectos especiales.

Mañana _________________

08,00.- SERVICIO SEGOTEX
13,30.-AVANCE INFORMATIVO
13,35.-CAMPO DE JUEGO
14,30.- REDACCION 21
15,00.- CIERRE EMISION SEGOTEX
19,30.- AVANCE INFORMATIVO
19,35.-EL CALEIDOSCOPIO
20,30.-REDACCION 21. 

INFORMATIVO
21,00.- VIDEO COSMO
21,30.-EN CELESTE
22,00.- PELICULA 

“La nave viviente"
23,30.- REDACCION 21
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOT1A
■ MISCELANEA ----------

JAPON TENDRA 
FALLAS ESTE AÑO

La provincia japonesa 
de Mié tendrá este año 
una falla valenciana, 
cuya cremación será el 
colofón de la Exposición 
de Festivales del Mundo 
que se inaugurará en ve
rano. La falla, réplica de 
“Carmen” del artista 
José Martínez Molla, 
que se plantó en la plaza 
del Ayuntamiento de 
Valencia hace dos años, 
fue adquirida por el Go
bierno de Mié a través de 
la delegación en Tokio 
de Promociones Comu
nidad de Valencia. La 
reconstrucción de “Car
men”, de doce metros de 
altura, corre a cargo de 
la asociación fallera 
“Caballo de Troya”.

EL SILENCIO PARA 
MICHAEL

Los abogados de Mi- 
chael Jaekson y el padre 
del muchacho de 14 años 
que acusa al cantante de 
abuso sexual intentan 
llegar a un acuerdo eco
nómico antes de que ter
mine hoy el plazo dado 
por el juez para evitar el 
juicio. Se espera que hoy 
las dos partes presenten 
al juez los detalles del 
acuerdo, aunque es posi
ble que necesiten algo 
más de tiempo para al
canzar el compromiso. 
Ayer, la fiscalía de Los 
Angeles rechazó la peti
ción de los abogados de 
Jaekson de procesar por 
extorsión al padre del 
menor, que, según ellos, 
les había amenazado si 
no le pagaban 20 millo
nes de dólares por el si
lencio de su hijo.

Conferencia de Mayor Zaragoza sobreJLa cultura de la paz”

“No estamos preparados para las 
amenazas de hoy”

El director general de la 
UNESCO, Federico Mayor 
Zaragoza, aseguró ayer en Se
villa que “los recientes aconte
cimientos, sobre todo en Euro
pa, han demostrado que no es
tamos preparados para las 
amenazas de hoy”.

Sevilla (Efe).— “Estamos 
preparados para las amenazas de 
hace unos años, cuando había 
una situación de conflicto entre 
dos superpotencias y riesgo de 
una guerra nuclear, pero en estos 
momentos esos riesgos han pa
sado’’, explicó en la Universidad 
de Sevilla, en cuyo Paraninfo, 
abarrotado, ofreció la conferen
cia “La cultura de la paz’’. “Las 
amenazas de hoy son el exceso 
de población, el crecimiento ga
lopante de la demografía, el 
enorme problema de pobreza y 
asimetría en la distribución de 
los recursos de todo orden en el 
mundo, la posibilidad de migra
ciones masivas y la radicaliza- 
ción de la violencia en la incom
patibilidad de distintas etnias y 
culturas para vivir de manera pa
cífica”, añadió.

Mayor Zaragoza explicó que 
la UNESCO ha emprendido un 
gran programa aprobado por 
unanimidad por los países que lo 
integran que se llama “La cultura 
de la paz”. Este programa, dijo, 
se plantea “en contraposición a 
la cultura de la guerra, en la que 
hemos estado inmersos durante 
siglos, y que ha hecho que hoy 
tengamos en nuestros presu
puestos unos números muy im
portantes para los ejércitos”.

Sobre los presupuestos en De-

Mayor Zaragoza fue recibido ayer en audiencia por el Rey. t e l ef o t o  ef e

tensa, añadió: “Tendremos que 
ir poco a poco haciendo trasva
ses e ir pasando fondos desde la 
Defensa y los aspectos puramen
te económicos a los sociales, ir 
preparando mejor a todos los 
ciudadanos, y no sólo a unos po
cos privilegiados, por lo que las 
universidades también tendrán 
que cambiar”. El director de la 
UNESCO recordó que este orga
nismo ha celebrado reciente
mente una reunión en la India en 
la que los países más poblados 
han aceptado invertir el doble en 
Educación y reducir sus presu

puestos militares. No obstante, 
matizó, “escribir la cultura de la 
paz nos va a costar mucho por
que los obstáculos que enfrenta
mos son extraordinariamente 
importantes”.

Sobre su biografía, que se pre
senta hoy en Madrid, Mayor Za
ragoza bromeó diciendo que “lo 
único que me preocupa es que se 
hace con motivo de cumplir se
senta años”, y recordó que se ha 
dedicado años a evitar la subnor
malidad infantil y que esta cir
cunstancia queda bien reflejada 
en el libro.

BURBUJAS

• Siete actrices, un ac
tor, dos directores y dos 
autores son los finalistas 
del XXIII Premio de Tea
tro Mayte, que fueron 
elegidos anoche en Ma
drid por un jurado com
puesto por escritores, pe
riodistas y personalida
des relacionadas con el 
mundo de la escena y del 
cine. El arte de la inter
pretación está mayorita- 
riamente representado 
entre los finalistas, con 
una abrumadora propor
ción de actrices frente a 
un único actor, Alberto 
Glosas, seleccionado por 
su intervención en “El 
canto de los cisnes”. Las 
actrices elegidas son Am
paro Rivelles, Amparo 
Baró, Irene y Julia Gutié
rrez Caba, Lola Cardona, 
Ana Marzoa y Aitana 
Sánchez Gijón. Los dos 
directores son Angel Gar
cía Moreno y Adolfo 
Marsillach. Y los dos au
tores son Francisco Nieva 
y Jaime Salom. La elec
ción definitiva del galar
donado con este premio 
tendrá lugar en febrero.

• Los payasos “Fofito” y 
“Rody” han ordenado a su 
casa discográfica que reti
re del mercado su disco 
“Mamma mía Tras tris", 
que incluye una canción 
denunciada por una aso
ciación de consumidores 
por incitar a los niños a 
la violencia y el suici
dio. “Rody” dijo ayer que 
el sello discográfico 
“Home” se ha comprome
tido a retirar el disco de las 
tiendas y que la presidenta 
de la Asociación de Con
sumidores Torre Ramona, 
de Zaragoza, Olvido Blas
co, retirará la demanda 
presentada ante el juzgado 
de guardia.

■ HOY NO ES FIESTA-------- -

Fracasa la 63 misión del 
cohete europeo “Ariane”

■ VISTO Y NO VISTO---------- ---------

Kurú (Guayana francesa) 
(Efe).— Un cohete europeo 
“Ariane” fracasó ayer en la 
que iba a ser su 63 misión y 
cayó al oceáno Atlántico, 
tras lo cual perdió a los dos 
satélites que iba a poner en 
órbita. En este primer lanza
miento de 1994, el “Ariane- 
4", que llevaba los satélites 
de telecomunicaciones ”Eu- 
telsat-II-FS" (europeo) y 
“Turksat-IA” (turco), cayó 
hacia el oceáno después de 
que fallaran los motores de 
su tercera fase, según fuentes 
de la base aeroespacial de 
Kurú. El cohete fue lanzado 
a las 21:37 GMT, pero a los 
13 minutos la tercera fase 
dejó de funcionar y el “Aria
ne” perdió altura y se dirigió 
hacia el Atlántico.

El satélite turco, fabricado 
por la compañía francesa Ae- 
rospatiale, costó 300 millo

nes de dólares y el Gobierno 
turco esperaba ganar con él 
mil millones de dólares antes 
de terminar 1994. “Turksat 
1A” tenía 22 canales de 
transmisión y durante sus 13 
años de vida iba a servir a 60 
millones de personas en Tur
quía, otros dos millones de 
turcos en Europa y al menos 
50 millones de personas en 
los Balcanes, Oriente Medio 
y Asia central que hablan 
dialectos turcos. Estaba pre
visto que el “Eutelsat-II-FS" 
se uniera a los siete satélites 
de Eutelsat, que suministran 
servicios telefónicos y tele
visivos a Europa.

Este ha sido el primer fra
caso del “Ariane” desde un 
fallo en febrero de 1990. En 
total los cohetes “Ariane" 
han fracasado seis veces des
de su primer lanzamiento el 
24 de diciembre de 1979.

LA CIGÜEÑA NOCTURNA.— Encaramada en lo más alto de la torre de Hércules, la cigüeña 
nocturna otea el frío ambiente segoviano desde su privilegiada posición. La zancuda aprovechó las 
sombras de la noche para descubrir una ciudad que sólo ve de día y que trata con cierto cariño a las de 
su especie. Una imagen que afortunadamente forma ya parte del acervo paisajístico de la capital. Y que 
dure...— (Foto: Peñalosa).
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CARBONERO 
EL MAYOR

Merino celebró 
una cena de 
hermandad con 
un centenar de 
afiliados
_______________ DIONISIO ESCUDERO

Casi medio centenar de perso
nas pertenecientes al Partido Po
pular de Segovia celebraron, en 
el último fin de semana, una 
cena de hermandad en el restau
rante “Los Mellizos” de esta lo
calidad.

Asistieron a la misma perso
nas destacadas de la vida polí
tica segoviana, entre otros se 
encontraban, el consejero de 
Fomento de la Junta de Castilla 
y León, secretario regional del 
PP, el segoviano Jesús Merino 
Delgado; parlamentarios sego- 
vianos en el Congreso de los 
Diputados y el Senado, así 
como el alcalde de Segovia, 
Ramón Escobar.

También de diversos pue
blos acudieron los alcaldes, al
gunos diputados provinciales, 
el secretario del partido y re
presentantes de las secretarías 
de área de la formación políti
ca, todos ellos acompañados de 
sus respectivas esposas.

Ambiente cordial

En todo momento se observó 
un ambiente de gran amistad y 
cordialidad, lo que originó que la 
estancia en Carbonero el Mayor 
fuese más larga de lo previsto en 
un principio.

La elección de este lugar para 
la celebración es normal y lógi
co, si se tiene en cuenta que este 
partido gobierna el Ayuntamien
to con mayoría absoluta.

No hubo ninguna disertación 
u oratoria, con actuaciones simi
lares a las de cualquier reunión 
de amigos.

También estaban invitadas 
otras personas con cargos pro
vinciales pertencientes al grupo 
que lidera José María Aznar, 
pero no pudieron asistir por te
ner compromisos, contraídos 
con anterioridad a la fijación de 
esta cena de hermandad que se 
realizó en Carbonero.

Al final, todos salieron muy 
satisfechos del ambiente y del 
menú preparado por los restau
radores.

SAN ILDEFONSO

El templo fue mandado levantar por Enrique IV y su actual diseño se debe a los Bordones

La apertura de la antigua ermita de 
San Ildefonso centró los actos del patrón
La reapertura de la anti

gua ermita de San Ildefonso, 
que Patrimonio Nacional 
acaba de restaurar dentro 
de los Jardines Reales, cen
tró los actos del Santo Patro
no de la villa.

__________________________J.C.M.R.
Un deseo original de Angel 

Fernández Cocero, delegado 
de Patrimonio Nacional de La 
Granja, ha permitido recuperar 
del olvido y de la ruina de los 
restos de la antigua ermita de 
San Ildefonso que ubicada 
dentro de los Jardines Reales 
se une al mismo origen histó
rico del Real Sitio.

En ruinas desde hace unos 
treinta años, su importancia 
histórica llegó a motivar a lo 
largo de 1992 un proyecto de 
Patrimonio Nacional tendente 
a su recuperación arquitectóni
ca, pues como señala Angel 
Fernández, aunque carente de 
valor artístico, su importancia 
histórica exigía su rehabilita
ción. De esta forma, la ermita 
que mandara levantar Enri
que IV y más tarde los Borbo- 
nes ampliaron, ha recuperado 
su última distribución y parte 
de su mobiliario, aunque en 
declaraciones a EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA, 
el delegado de Patrimonio 
Nacional ha indicado que 
esta labor de rehabilitación 
proseguirá por las capillas la
terales y por la devolución de 
todo su mobiliario, tallas e 
imaginería que se están res
taurando en los propios talle
res de Patrimonio.

La restauración arquitectó
nica se llevó a cabo mediante 
contrata y con los propios me
dios del organismo. Para faci
litar la visita a los vecinos la 
ermita permanecerá abierta 
durante toda esta semana en 
horarios de tres a cinco de la 
tarde.

Enrique IV

El origen de la primitiva er-

La ermita, en rumas, antes de su restauración. j .c .m.r .

mita de San Ildefonso se une a 
la figura del rey de Castilla 
Enrique IV que, a comienzos 
de la segunda mitad del siglo 
XV, ordenó construir en el lu
gar conocido como Casar del 
Pollo una ermita y una casa 
dedicadas a San Ildefonso.

Ermita y casa de San Ildefonso pasaron, 
bajo la corona de los Reyes Católicos, 

a manos de la comunidad jerónima 
del Parral de Segovia

Esta ermita y heredad, de 
las que se sigue desconocien
do si su erección fue por la 
devoción al santo del rey cas
tellano o por haber salvado 
en aquel lugar su vida duran
te un accidente de caza, cons
tituía en palabras de Sigüen- 
za “una heredad muy rica 
donde había una casa de cam
po, con algunos huertos y pra
dos, situadas a dos leguas y 
media de Segovia, y a media 
del Real Sitio de Valsaín. a 

cuya jurisdicción estaba some
tida”.

Ermita y casa de San Ilde
fonso pasaron, bajo la corona 
de los Reyes Católicos, a ma
nos de la comunidad jeróni- 
ma del Parral de Segovia. 
Dos casas viejas con su co

rral, un huerto, seis obradas de 
tierra, más otras diez que for
maban un terreno llamado 
“Nava la loba”, una poza para 
macerar lino, y otras seis obra
das en Casar del Pollo, fueron 
cedidas por Isabel y Fernando 
a los monjes del Parral me
diante Cédula fechada en Me- 
dinadelCampoun28de 1477.

Fray Pedro de Mesa, prior 
de la orden, tomó posesión de 
estos bienes el 10 de septiem
bre de este mismo año.

Fue la primera parte de una 
cesión en favor de la comuni
dad de El Parral que prosegui
ría al año siguiente en la ermita 
de San Ildefonso, montes y 
pastos anejos.

Tres siglos después

Sobre estos mismos lugares, 
tres siglos más tarde, una nue
va dinastía, muy distinta en 
gustos y aficiones a aquella a 
la que pertenecía Enrique IV, 
ordenaría la construcción de 
un nuevo palacio a semejanza 
de aquel otro francés que viera 
crecer durante años al nuevo 
monarca Felipe V.

El palacio de los Borbones 
se construyó sobre la vieja 
hospedería de los monjes jeró
nimos, mientras que la ermita 
quedó relegada a un segundo 
plano dentro de la parte baja de 
los jardines, cercana a la parti
da de la Reina.

De esta época data la am
pliación de la que fue objeto, y 
que la dio su actual diseño, 
muy distinto al que pudo tener 
en el siglo XV.

Durante el primer tercio de 
este siglo la ermita siguió 
abierta al culto. En su altar, 
presidido por un cuadro que 
representa a San Ildefonso re
cibiendo de la Virgen la casu
lla, se celebraba misa el día de 
San Ildefonso, y todavía los 
más viejos del lugar recuerdan 
la “misa de la pera”, cada 28 de 
agosto, en cuyo transcurso la 
infanta Isabel de Borbón tenía 
por costumbre ofrecer dicho 
fruto, ordinario de la cercana 
Partida de la Reina, a los hu
mildes vecinos que proceden
tes de La Granja, Valsaín y La 
Pradera de Navalhorno abarro
taban el pequeño templo.

Desde hace unos treinta 
años la ermita se encontraba en 
ruinas. Hasta su restauración 
sólo quedaban los muros peri- 
metrales y una bella espadaña, 
construida en ladrillo visto, 
que seguía manteniendo intac
ta su campana.

¿Por qué LADA NIVA 4X4 es el todoterreno más vendido?

Mi primer coche.¡Superseguro! Con lo que me he ahorrado, ¡Tabla nueva! Lo meto por todas partes sin problemas. Es el coche ideal para toda la familia.

AGENTES OFICIALES: TALLERES SAN BASILIO. San Andrés, 44. Telf: (911) 14 20 70. Cuellar.

CREDILADA También se pone de tu lado y te ofrece la financiación más adecuada a tus intereses.

M.C.D. 2022
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OLOMBRADA

El presidente del centro familiar, Florencio Rojo, deja su cargo

La localidad festejó, como otros años, 
a su patrón San Vicente, mártir

Olombrada celebró como otros años la fies
ta en honor de su patrón San Vicente, mártir. 
Esta fiesta, hace unos cincuenta años, se cele
braba por todo lo alto. Tenía su cofradía, su

mayordomo y todas aquellas cosas que había 
en una gran fiesta. Por otra parte, y tras ocho 
años como presidente del centro familiar, 
Florencio Rojo, deja su cargo.

ABEL PECHARROMAN CEBRIAN
Pasan los años, y sin saber 

por qué, esta fiesta dejó de ce
lebrarse hasta el año 1983. Se 
reúne en asamblea plenaria el 
pleno de la corporación muni
cipal presidida por el entonces 
alcalde Valentín Seisdedos y 
acuerdan por unanimidad que 
se celebre la fiesta de San Vi
cente, mártir como procede por 
ser el patrón del pueblo. Así se 
acordó y la fiesta se sigue ha
ciendo, pero... no se declaró ofi
cialmente fiesta local, por lo 
que aunque la fiesta se celebra, 
son muchas las personas que tra
bajan como otro día cualquiera 
del año, con lo que la fiesta del 
patrón, no se celebra plenamen
te, no es festejado el patrón por 
todos que actualmente vivimos 
en Olombrada.

Ya en alguna ocasión se 
propuso la idea de declarar ofi
cialmente fiesta local para este 
día. Dicha proposición no cua
jó, por lo que repetimos, que 
celebramos u homenajeamos a 
nuestro patrón “a medias”.

Llega el año 1986 y se estre
na el centro familiar San Vice
nte, lugar de recreo y acogida 
de nuestros mayores. Toda 
agrupación necesita una direc
ción o junta directiva. De co
mún acuerdo los socios, eligen 
los cargos por pública vota
ción. Sale elegido presidente 
Florencio Rojo por aplastante 
mayoría. Todos los años si

guientes, se renuevan los car
gos, pero los votos, la confian
za que los socios han puesto en 
Florencio, le obligan año tras 
año a seguir de presidente. 
Pero los años, no pasan en val- 
de. Florencio Rojo, ha dicho 
¡basta!. Con sus 75 años deci
de poner la dimisión “irrevo
cable”. “He hecho por mis 
compañeros, por los ancianos 
todo aquello que he podido. 
Los viejos, se merecen todo, y 
no se puede negar, que los vie
jos estorbamos en casi todas 
partes, menos en nuestro cen
tro. Por eso he sido estos años 
presidente, porque en mi con
ciencia, hice lo que pude (con 
mis fallos también) por ellos".

“La Caja de Ahorros, (sigue 
Florencio), también nos ha 

La nueva directiva del centro se formará 
dentro de 15 días

ayudado mucho económica
mente, sobre todo en las fiestas 
que hemos celebrado mucho 
económicamente, sobre todo 
en las fiestas que hemos cele
brado en el centro. Aunque no 
soy partidario de cifras, debo 
decir que en las pasadas navi
dades nos dio la caja 70.000 
pesetas.

Y ya que hablamos de dine
ro (a veces resulta odioso), nos 
dice el presidente saliente que 

hace ocho años que el centro 
funciona, se empezó de 
“cero”. Algunos meses, ni se 
pagó la cuota. En varias oca
siones todos años, han tenido 
sus fiestas, sus refrescos. Las 
excursiones, también han sido 
numerosas (y baratas para los 
socios), en fin, no han carecido 
de nada y deja el cargo de pre
sidente con unos fondos a fa
vor del Centro de más de 
800.000 pesetas... todo un reto 
(dicho en el mejor sentido) 
para el futuro presidente.

Casi 300 socios

En la actualidad, son 239 so
cios. La inmensa mayoría, 
sienten la marcha del cargo de 
Florencio... ¿por ser el prime
ro? ¿por qué no ha habido 

otro? Por lo que sea. Marchar, 
es siempre morir un peo. Flo
rencio, seguirá acudiendo al 
centro, pero será uno de tantos 
con la particularidad que siem
pre tratará de ayudar (por la 
experiencia adquirida) a quien 
le pida “le eche una mano”.

Estamos seguros, que la 
nueva directiva que se formará 
dentro de unos quince días, lle
vará también la barca del cen
tro familiar por el mismo rum-

Florencio Rojo. a  p

bo o camino que ha ido estos 8 
años; así, nuestro centro de an
cianos, seguirá siendo un lugar 
de acogida, de descanso y es
parcimiento para aquellos que 
bien lo merecen. Nuestros ma
yores.

Como buenos compañeros, 
la víspera del santo patrón, no 
se olvidaron de los que ya pa
saron la “barrera" o el puente 
al más allá. A tal efecto, se 
celebró un funeral por sus al
mas. En la fiesta, la misa so
lemne, sermón y el refresco 
correspondiente. Luego, por la 
tarde, tampoco faltó el baile 
para los socios y quien se quiso 
apuntar a la diversión. Un día 
vivido en la mejor armonía, 
con el pequeño pesar de que no 
sean “todos del pueblo” los 
que hagan lo mismo, porque lo 
que no se puede negar es, que 
San Vicente es el patrón de 
Olombrada, y el pueblo, lo for
mamos todos ¿no es cierto?.

Unos 50 
escolares 
podrán 
participar en la 
“Semana Blanca”
________________________________A^

Un total de 50 escolares de la 
provincia de Segovia podrán 
participar en el programa de es
quí “Semana Blanca”, organiza
do por la Dirección General de 
Deportes y Juventud de la Con
sejería de Cultura de la Junta, 
con el fin de posibilitar la parti
cipación en actividades deporti
vas en la nieve de los jóvenes.

Los cursos son de iniciación al 
esquí y no de perfeccionamiento 
y se impartirán durante cinco 
días. La cuota a abonar, entre 
4.000 y 5.000 pesetas, incluye la 
estancia durante cinco noches, 
además de cinco comidas, alqui
ler de tablas, bastones, botas y 
fijaciones, además de cinco días 
de remontes.

Las inscripciones se realiza
rán en grupos de 25 escolares por 
centro, debiendo estar integra
dos los grupos por alumnos de 
6o, 7o u 8o de Educación General 
Básica, eliminando en lo posible 
la inclusión en el mismo grupo 
de chavales de distintos cursos y 
edad. En la inscripción no está 
incluido el viaje, y el traslado se 
gestionará entre los colegios y el 
Servicio Territorial de Cultura.

Las fechas en que se realizará 
la “Semana Blanca” serán entre 
el 13 de febrero y el 25 de marzo 
en las estaciones de La Pinilla, 
en Segovia, y La Lunada y San 
Isidro de León. El programa 
también posibilitará la participa
ción de escolares de centro pró
ximos a las estaciones de esquí, 
no teniendo que abonar cuota de 
inscripción al no facilitárseles el 
alojamiento y manutención, 
pero deberán pagar el desplaza
miento diario. Solicitudes hasta 
el 1 de febrero, en Deportes del 
Servicio Territorial de Cultura.

Manifiesto ciudadano de apoyo 
a la Huelga General

Los abajo firmantes hacemos un decidido llamamiento a todos los ciudadanos/as de Segovia para que secunden la Huelga General convocada por los sindicatos 
de trabajadores contra la política de reforma del mercado de trabajo, propuesta por el Gobierno, y a favor del empleo y la solidaridad.

Adoración Pascual Matesanz, médica; Alberto Orsikowsky, traumatólogo; Alejandro Aragón Jiménez, concejal Escobar de Polendos; Alvaro Serrano 
Mermo, estudiante; Amelia Martagón, ATS; Ana Alonso Bartol, abogada; Ana M- Ronco Gozalo, abogada; Anastasia González Gómez, administrativa; 
Anastasio Barral Espinar, abogado; Angel García Sanz, catedrático; Caridad García de la Infanta, T. Social; Carlos Muñoz de Pablos, vidriero; Carlos de 
Dueñas Diez, profesor; Carlos Alejo Casado Gómez, educador social; Carmen Madrigal Collazo, profesora; Claudio Vírseda Navarro, concejal Palazuelos; 
Concepción Domínguez Prats, concejala Ayto. Segovia; Diego Peñalosa Izuzquiza, abogado laboralista. Dionisia Berzal Sánchez, administrativa; Dolores 
Grimau Martínez, profesora; Domingo Asenjo Maté, diputado provincial; Emiliano Mendoza, agente comercial; Emilio García Gómez, Mancomunidad del 
Eresma; Eva Caries de Seáis, delineante; Fernando Ecija Ballesteros, profesor; Fernando Esteban Collazo, cirujano; Fernando Sanz Sanz, médico; 
Fernando Gilbaja González, carpintero; Francisco Javier Soto, camarero; Gabriel González Marugán, trabajador; Guillermo Galonee Cano, profesor; Isabel 
Sánchez Pardo, profesora; Javier Palacios Vázquez, concejal La Granja; Jesús Esteban Alonso, ingeniero; Jesús López Ramos, concejal Campo de San 
Pedro; Jesús de Frutos Martín, Tte. alcalde Espirdo; Jesús Darío de Mata Trapote, parado; Joaquín Cabrerizo, rotulista; José García Loygorri, arquitecto 
T.; José A. Morato Herrero, geógrafo; José Antonio López Murillo, graduado social; José Antonio Pérez Gallego, sociólogo; José Luis Duque Sanz, 
trabajador; Juan Gilbaja Quevedo, empresario; Juan Antonio Sanz Carlos, titiritero; Juan Carlos Martín Ramírez, abogado; Juan José Madrigal Galicia, 
psiquiatra; Juan Luis Pita Macías, arquitecto; Juan Manuel Sastre Navarro, profesor; Julio Míchel, titiritero; Luis Puga Bautista, mecánico; Luis Peñalosa 
Izuzquiza, concejal Ayto. Segovia; Luis Erik Clavería Soria, médico; Luis Manuel Pascual González, agente comercial; Manuel Gómez Cerezo, abogado 
laborista; M3 Antonia García García, funcionaria Int; M9 Purificación Arranz Gilbaja, ama de casa; M9 Teresa Haro Hernández, profesora; M9 Victoria 
Gómez-Monedero del Val, médica; M9 Angeles Hermo, profesora; M9 Victoria Armentia, profesora; Macario Asenjo Ponce, alcalde Campo San Pedro; 
Mariano Garrido Sanz, concejal Palazuelos; Mayte Cañas Cañas, psiquiatra; Miguel Mediavilla Corchea, comerciante; Miguel A. Puga Bautista, parado; 
Miguel Angel Palacios Hijosa, alcalde Valseca; Moncho Alpuente, periodista; Nicéforo Tejedor G., profesor; Nicolás Berzal Encinas, jubilado; Nieves Moran 
Cuesta, médica; Pablo Sevillano Sanz, pintor; Pilar Pascual Acebes; ATS; Ramón Ruiz Sainz, pensionista; Ricardo Grande Ramírez, médico; Roberto 
Núñez Bautista, parado; Rocío Campos Cerezo, ama de casa; Rodrigo González Martín, catedrático, Rosa Arranz Gilbaja. comerciante; Santiago Fernández 
López, ingeniero; Santiago Sastre Muñoz, abogado; Teodoro Martín Almendáriz, trabajador; Teresa, Fuentetaja de Andrés, A. sociocomunitaria; Vicente 
Iglesias Delgado, camarero; Victoria Serrano Hermo, profesora.
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El presidente de la Junta califica de “muy importante” la entrevista con el Monarca

Lucas invita al Rey a presidir los actos 
del V Centenario del Tratado de Tordesillas

, Juan José Lucas, presidente de la Junta de Castilla y León, 
invitó a el Rey Juan Carlos a presidir los actos que se celebra
rán 7 de junio con motivo de la conmemoración del V Cente
nario del Tratado de Tordesillas. Lucas expuso al Monarca 
la situación actual de la Comunidad Castellano-Leonesa.

Madrid. (leal).— El presi
dente de la Junta, Juan José 
Lucas, invitó al Rey Juan Car
los a presidir el próximo 7 de 
junio los actos de conmemora
ción del V Centenario del Tra
tado de Tordesillas. Lucas, que 
fue recibido durante una hora 
en audiencia real en el Palacio 
de la Zarzuela, repasó con el 
Monarca los temas más impor
tantes de la realidad castella
no-leonesa y ultimó junto a su 
anfitrión la próxima visita de 
los reyes a León y Salamanca 
los días 8 y 9 de marzo.

El presidente de la Junta se 
negó a explicar tras la entrevis
ta los pormenores de la reu
nión. “Me gustaría que no me 
insistan más porque ha sido 
tremendamente satisfactorio y 
no importante sino muy im
portante” dijo a los periodistas.

Apenas se limitó a explicar 
esbozos de los asuntos tratados 
sin entrar en detalles. “Hemos 
hablado de los grandes proble
mas de la región —explicó el 
mandatario regional—. De la 
situación laboral, en especial 
la de los jóvenes, de la agricul
tura, la minería, el textil y por 
supuesto, de la España autonó
mica”.

El calendario de visitas rea
les a Castilla y León ocupó un 
lugar destacado de esta reu
nión. Juan José Lucas mostró 
al Rey Juan Carlos su deseo de 
que la pareja real visite la Casa 
del Tratado el próximo 7 de 
junio.

En este acto estarían acom
pañados por el presidente del 
Gobierno portugués.

Previamente. Don Juan Car
los y Doña Sofía visitarán Sa
lamanca y León los días 8 y 9 
de marzo.

Lucas aseguró que esta pre
sencia “tendrá un carácter si
milar a la del pasado año en 
León". Sin embargo, no se 
descarta que la Familia Real 
permanezca algún día más en 
Castilla y León, lo que les per
mitiría visitar alguna otra pro
vincia.

El líder del Ejecutivo y el 
Monarca trataron también los 
problemas derivados del uso 
del castellano en algunas co
munidades autónomas. Lucas 
abogó por “la necesaria nor
malización en todo el país”.

Juan José Lucas regaló al 
Rey un ejemplar del catálogo 
de “Las Edades del Hombre” y 
los discos compactos de “Lo 
mejor del Gregoriano” graba
do por los monjes de Santo 
Domingo de Silos y la “Or
questa Sinfónica de Castilla y 
León".

Esta es la segunda entrevista 
de Lucas con el Rey desde que 
accediera a la presidencia de la 
Junta en 1991. La Familia Real 
ha ncrementado en los últimos 
años sus visitas a la Comuni
dad Autónoma.

El último contacto con Cas
tilla y León lo vivió la Reina 
Sofía el pasado 16 de diciem
bre cuando asistió a la celebra-

TELEFOTO EFE
Don Juan Carlos recibió en la Zarzuela a Juan José Lucas.

ción del 175 aniversario de la 
fundación de la casa de Bene
ficencia de Valladolid.

La última presencia del Rey 
Juan Carlos se produjo el pasa
do mes de julio en el aeródro
mo militar Virgen del Camino 
de León, donde participó en 
un acto castrense.

Fuera del contexto de esta 
visita, Juan José Lucas pidió 
responsabilidad a todas los 
participantes en la huelga del 
27 de enero y pidió una refle
xión general para “plantearse 
el 28 de enero y ver que lo 
importante es salir de la crisis 
económica".

Condenados 
seis campesinos 
por interrumpir 
un pleno con 
varias ovejas

Zamora. (leal).— Seis de los 
nueve miembros de la Unión de 
Campesinos-COAG de Zamora 
que el pasado día 10 de enero 
fueron juzgados por el denomi
nado “caso de las ovejas de la 
Diputación" han sido condena
dos a penas de un mes y un día 
de arresto mayor y multas de 
100.000 pesetas.

En su fallo, el titular del Juz
gado de lo Penal, Manuel Nico
lás, consideró a los condenados, 
entre ellos al recién reelegido 
presidente provincial de la UCZ, 
Miguel Blanco, autores de un 
delito de desórdenes públicos.

El juez justifica la imposición 
de la pena mínima a los sindicalis
tas “en atención a que el hecho 
sancionado, aunque fuera una per
turbación grave, no causó espe
ciales peijuicios e incluso no im
pidió que la sesión plenaria conti
nuara poco tiempo después”.

La sentencia, que impone tam
bién la suspensión de todo cargo 
público durante el tiempo de la 
condena, podría dejar momentá
neamente sin alcaldesa a la locali
dad de Fuentespreadas, cargo que 
ocupa actualmente la izquierdista 
Maribel García Muriel.

Por su parte, el abogado defen
sor ya ha anunciado su intención 
de presentar recurso ante la Au
diencia Provincial, “porque nin
guno de ellos actuó con ánimo de 
perturbar el orden público y de 
alterar la paz social. Lo único que 
hacían era poner de manifiesto la 
injusticia de un reparto de subven
ciones” , declaró.

Los condenados no han sido 
culpados sin embargo de intro
ducir ovejas en la Diputación, ya 
que ha quedado demostrado que 
ello ocurrió cuando los campesi
nos ya se hallaban en la sala.

La Junta y el MORIA firmarán 
un convenio para financiar el 

Plan Regional de Saneamiento
Valladolid. (leal).— El con

sejero de Medio Ambiente, 
Francisco Jambrina, aseguró 
ayer que el convenio para la co- 
financiación del Plan Regional 
de Saneamiento será firmado 
con el Ministerio de Obras Pú
blicas (MOPTMA) en la tercera 
semana de febrero, según le con
firmó en Madrid la secretaria de 
Estado de Medio Ambiente y 
Vivienda, Cristina Narbona.

Tras dos horas de reunión 
"cordial y positiva”, el consejero 
destacó la disposición de la Ad
ministración para concretar la fi
nanciación de dicho plan, pre
vista en el borrador en un 55 por 
ciento por parte de la Junta, 25 
por ciento el MOPTMA y un 20 
Para las corporaciones locales.

“Lo importante —explicó 
Jambrina— es que definamos 
las obras que cada uno va a pagar 
en los próximos seis años, perio
do establecido como primera 
fase del plan regional”.

El presupuesto de esta fase as
ciende a 42.000 millones de pe
setas, y entre los proyectos de 
mayor envergadura destacan las 
depuradoras de Valladolid y 
León, aunque se contemplan ac
tuaciones en todas las poblacio
nes con más de 15.000 habitan
tes salvo Béjar y Benavente.

El borrador del convenio debe 
pasar antes de su redacción defi
nitiva por el Ministerio para las 
Administraciones Públicas, 
dada la implicación financiera 
de las corporaciones locales. 
Cristina Narbona se ha compro
metido a visitar la región con 
motivo de la firma del documen
to que unirá a las tres administra
ciones en la cofinanciación de 
uno de los proyectos más ambi
ciosos de la Junta en la presente 
legislatura.

Francisco Jambrina expuso a 
la secretaria de Estado una bate
ría de cuestiones que afectan a 
ambos poderes, como por ejem-

La Junta financiará, según el borrador, el 55 por ciento del plan que será firmado en febrero. ar c h iv o

pío la colaboración para hacer 
mapas de ruido de las ciudades 
castellano-leonesas, el convenio 
para tratamiento de residuos ga
naderos, fórmulas parael sellado 
de vertederos de residuos sóli

dos urbanos —no hay posibili
dad de construir nuevos con di
nero del Estado—, etcétera.

El consejero y la secretaria de 
Estado, también, hablaron de la 
red de control de contaminación 

atmosférica, de residuos indus
triales, residuos hospitalarios y 
de la recuperación de suelos 
contaminados, aunque sin con
cretar posibilidades económi
cas.
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IU reclama a la 
Junta una ley 
de ordenación 
de minería a 
cielo abierto

Valladolid. (leal).— El Grupo 
de IU de las Cortes regionales 
presentará una proposición no 
de ley para que la Junta elabore 
un proyecto de ley de ordena
ción de la minería a cielo abierto, 
después de conocer parte de un 
informe sobre este aspecto en
cargado por la Junta a la empresa 
"Estudios y Proyectos Mineros" 
donde se confirma "la situación 
caótica del sector".

En Castilla y León existen 50 
explotaciones a cielo abierto: 
46 en León, de ellas 34 se en
cuentran en la comarca de El 
Bierzo, y cuatro en la provincia 
de Falencia. Según el informe, 
de las 34 explotaciones bercia- 
nas, 10 son legales mientras que 
las 24 restantes (un 70,6 por 
ciento) o no tienen proyecto de 
explotación o éste se encuentra 
incompleto —12 no lo tienen, 9 
han esperado a que la Adminis
tración autorice la explotación y 
3 han iniciado los reparos expre
sos de la Administración—.

Según especifica la parte del 
informe a la que ha accedido IU, 
los empresarios justifican la fal
ta del proyecto de explotación 
por la tardanza de la Administra
ción en la resolución de los ex
pedientes.

Según destaca IU del informe, 
las reservas de las 50 explotacio
nes mineras a cielo abierto poseen 
una reserva de 8,9 millones de 
toneladas brutas de carbón. "El 51 
por ciento de esta reserva se con
centra en 5 de las 50 explotaciones 
—advierte el informe— y de 8 
minas se desconocen sus reser
vas”. Asimismo, confirma que del 
total del carbón, el 91% se en
cuentra en la provincia de León, 
37% en El Bierzo. y el 9% restante 
en las minas palentinas.

Rodolfo Martín 
Villa alaba la 
Ley de Cajas 
de la Junta

León. (leal).— El parlamen
tario del Partido Popular y 
miembro del comité ejecutivo 
nacional de este partido, Rodol
fo Martín Villa, declaró en León 
que el proyecto de Ley de Cajas 
de Ahorro que la Junta de Casti
lla y León ha remitido a las Cor
tes para su debate, "tiene muchas 
semejanzas con la que hemos 
hecho en la Comunidad de Ma
drid y creo sinceramente que 
será muy positiva para el desa
rrollo del conjunto de las cajas 
de la región".

Martín Villa, quien pertenece 
como miembro del PP a la comi
sión de control de Caja Madrid, 
no quiso pronunciarse sobre el 
proceso expansivo abierto por 
Caja España al adquirir reciente
mente unas 200 sucursales del 
Banco de Fomento en todo el 
noroeste de España.

Martín Villa se encontraba en 
León con motivo de la elección 
del “Leonés del Año 1994“.

Los dirigentes socialistas debatirán sobre el Estado del bienestar

Quijano se declara contra la 
“fiebre clasificadora" del PSOE
El secretario regional del 

PSOE, Jesús Quijano, se 
pronunción contra la “fie
bre clasificadora” que pre
tende encasillar a los delega
dos que asistirán al próximo 
congreso federal socialista 
que se celebrará en marzo. 
Quijano, ni confirma ni nie
ga la asistencia de Felipe 
González a las jornadas de 
debate de Magaz despúes de 
la huelga.

Valladolid. (leal).— El se
cretario general del PSCL- 
PSOE. Jesús Quijano, ha cali
ficado el encasillamiento que 
se está haciendo a los delega
dos socialistas de renovadora 
o guerrista, “como si se tratara 
de una clasificación botáni
ca".

Quijano, en la presentación 
de las jomadas de debate que 
reunirán este fin de semana en 
la localidad palentina a desta
cados militantes del PSOE. 
dijo que la asignación de los 
delegados en una u otra de las 
corrientes internas que se dis
putan el control de la ejecutiva 
federal “está condenada al fra
caso parcial", porque todas 
ellas responden a “criterios 
diferentes y a clasificaciones 
relativas”.

Se trata, dijo Quijano, de 
clasificaciones “etiquetadas, 
cerradas y simplistas”, que obe
decen a posicionamientos ex- 
cluyentes, que no se dan en el 
PSOE de Castilla y León, en el 
que prima la “trayectoria de in
tegración”, al margen de las “si
tuaciones y dinámicas provin
ciales”, que han generado la 
presentación de dos listas en la 
reciente elección de delegados 
al congreso federal que se desa
rrollará en Madrid.

Quijano señaló que su de
seo es que la delegación regio
nal defienda un voto único y 
que así se lo pedirá a los dele
gados provinciales en una 
próxima reunión. Se mostró 
también satisfecho por el re
sultado de los congresos pro
vinciales celebrados hasta 
ahora —el de León está con
vocado para el próximo fin de

Jiménez-Ridruejo asegura que los ciudadanos 
se olvidan pronto de las huelgas generales

Valladolid. (leal).— El porta
voz regional en temas económi
cos del PSOE, Zenón Jiménez- 
Ridruejo, ha calificado la huelga 
general convocada por las cen
trales sindicales mayoritarias 
para el 27-E de “poco afortuna
da, ya que tenemos que acercar, 
nos guste o no, el funcionamien
to del mercado laboral español al 
marco de la Unión Europea".

Jiménez-Ridruejo se ha mani
festado convencido de que la 
huelga no tendrá repercusiones 
políticas negativas para el 
PSOE. “El Partido Socialista ha 
soportado varias huelgas gene
rales y ha seguido ganando elec

Jesús Quijano, secretario regional del PSOE en Castilla y León.

semana—que confirma la ho
mogeneidad del partido a pe
sar de la existencia de dos lis
tas en algunas provincias. “La 
presentación de dos listas es 
legítima y no constituye un 
drama del que haya que huir 
como del fuego", dijo.

Sobre la posición de la de
legación regional en el con
greso, Quijano adelantó que 
será de “total apoyo.” al actual 
secretario general, Felipe 
González, para el que pedirá 
un cheque en blanco en la con
figuración de la nueva comi
sión ejecutiva.

En relación al conflicto ge
nerado en León, Quijano indi
có que el tema está en la Co
misión Federal de Conflictos.

La Europa del bienestar

Quijano se refirió, asimis
mo, a la celebración de las 
segundas jornadas de debate 
sobre “El Estado del bienestar 
en Europa", que reunirá el 
próximo fin de semana en la 
localidad palentina de Magaz 
de Pisuerga a destacados diri
gentes y altos cargos del 
PSOE. ' 

ciones", señala el representante 
del PSOE, para quien la huelga 
general "es un hecho puntual y 
transcurridas dos semanas de la 
huelga, salvo los interlocutores 
sociales, los ciudadanos ya no 
se acordarán de ella".

Para Jiménez-Ridruejo "de
trás de la huelga hay un intento 
de las centrales sindicales de re
cuperar espacio y peso específi
co en la política nacional".

El responsable PSCL-PSOE 
se declara a favor de las líneas 
generales de la reforma laboral 
propuesta por el Gobierno, “y 
por eso yo no haré huelga", aun
que apunta “ciertas reticencias"

El traslado de estas jor
nadas desde León a Magaz 
se debe "exclusivamente a 
cuestiones organizativas", 
dijo Quijano, que negó 
cualquier interpretación so
bre un posible castigo al 
PSOE de León por los con
flictos vividos en las últi
mas semanas.

Sobre la presencia de Feli
pe González en el debate. Qui
jano señaló que “ni está pre
vista ni programada", aunque 
reconoció que se le ha cursado 
una invitación a participar. 
González asistió a la clausura 
de las jornadas en su anterior 
edición.

En las jomadas participarán 
los ministros Javier Solana y 
José Borrell. que estarán acom
pañados de otros destacados di
rigentes socialistas, entre ellos 
los ex ministros José Luis Cor- 
cuera. Luis Martínez Noval y 
Enrique Barón.

También participarán varios 
diputados y eurodiputados y 
miembros de la ejecutiva fede
ral del PSOE. José María Bene- 
gas y Francisco Fernández Ma- 
rugán, entre otros.

sobre la normativa del contrato 
de aprendizaje, “cuyas condicio
nes deberían precisarse un po
quito más. Sin embargo, este 
punto no me parece causa sufi
ciente para rechazar la reforma 
ni para convocar una huelga"

Jimenez-Ridruejo dice que la 
actual situación no se puede com
parar con la del 14-D. Según Ri- 
druejo “el 14-D era un momento 
especialmente positivo, se creaba 
empleo y no había graves dificul
tades partí la financiación de la 
Administración"." A hora esta
mos en un proceso de recesión 
económica, por lo que es necesa
rio la reforma del Gobierno"

Olivares 
confía en la 
colaboración de 
los sindicatos 
el 27-E

Salamanca. (leal).— El dele
gado del Gobierno en Castilla y 
León, Angel Olivares, aseguró 
en Salamanca que confía en la 
colaboración de los sindicatos 
para que no se produzcan coac
ciones en la huelga general con
vocada para el próximo día 27 de 
este mes.

El delegado del Gobierno, que 
viajó a Salamanca con motivo de 
la reunión mensual de los gober
nadores civiles de la región, no 
quiso entrar en valoraciones so
bre el hecho de que los empresa
rios zamoranos vayan a filmar 
en vídeo la actividad de los pi
quetes informativos durante el 
27-E ni sobre los rumores que 
apuntan a que policías naciona
les de la región se trasladarán a 
Madrid para salvaguardar los 
derechos de los ciudadanos a 
ejercer libremente su trabajo.

En cuanto a unas recientes de
claraciones del gobernador civil 
de Soria. Pedro Luis Piñeiro. en 
el sentido de que prohibiría los 
piquetes informativos durante 
una huelga general, el delegado 
del Gobierno indicó que, en su 
opinión el contenido de los pi
quetes informativos “no influye 
sustancialmente" en las decisio
nes que adoptan los trabajado
res. “Ningún ciudadano está 
obligado a alterar su actividad 
porque se le pretenda informar 
en un piquete y tiene derecho a 
expresarse sin ningún tipo de 
coacción", dijo.

La reunión de los gobernado
res civiles de Castilla y León 
versó de un modo cai monográ
fico sobre las nuevas medidas de 
reforma del mercado laboral 
propuestas por el Gobierno y 
que se encuentran en tramitación 
parlamentaria.

El Bierzo recibirá 
las competencias 
de asesoramiento 
a municipios

Valladolid. (leal).— El pre
sidente de la Diputación de 
León. Agustín Turiel. ha pre- 

; visto para principios de abril el 
traspaso definitivo de compe
tencias en materia de asesora
miento de municipios desde la 
institución provincial al Con
sejo Comarcal del Bierzo.

Turiel ha indicado el mes de 
febrero como fecha probable 
de aprobación del convenio 
para traspasar esta transferen
cia por parte de la Diputación 
leonesa, que ha dado también 
hoy el visto bueno al traslado 
de atribuciones al organismo 
comarcal.

A pesar de estas previsiones, 
el presidente de la Diputación ha 
informado también que la entra
da en funcionamiento del acuer
do el I de abril tendrá un carácter 
transitorio hasta la ratificación 
tripartita que se deberá producir 
más tarde entre estos dos orga
nismos y la Junta.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 25 de enero de 1994 NACIONAL 13
El Banco de 
España baja el 
precio del 
dinero al 8,75 
por ciento

Madrid (Efe).— El Banco de 
España bajó hoy el precio oficial 
del dinero del 9 al 8.75% en la 
subasta de Certificados de De
pósito que celebró esta mañana. 
El precio oficial del dinero se 
mantenía en el 9 por ciento des
de el pasado 3 de diciembre en 
que descendió en 0.25 puntos.

En la subasta de hoy el Banco 
de España adjudicó 2.205.448 
millones de pesetas al 8.75%. 
frente a un volumen solicitado 
de 2.439.175 millones.

El Ministerio de Economía 
hizo hoy una valoración positiva 
de la bajada del precio del dinero 
efectuada por el Banco de Espa
ña y espera que esta medida con
tribuya a la recuperación econó
mica. según declaró un porta
voz. Señaló igualmente qué esta 
tendencia a la bajada del tipo de 
interés, necesaria para favorecer 
el proceso de reactivación, sólo 
será sostenible en el tiempo si se 
moderan el déficit público y la 
inflación.

El Banco de Santander y el 
Banco del Comercio, este último 
filial del BBV, han sido las pri
meras entidades en bajar sus ti
pos preferenciales, poco des
pués de que el Banco de España 
redujera el tipo marginal de los 
CEBES del 9 al 8.75%. Ambas 
entidades financieras han bajado 
sus tipos preferenciales, es decir, 
los que aplican a sus mejores 
clientes, del 9 al 8,75%, descen
so que será efectivo a partir de 
hoy. Igualmente, el Banco Cen
tral Hispano ha rebajado en un 
cuarto de punto, hasta el 8,75%, 
el tipo de interés preferencial, 
aquel que ofrece la entidad pre
sidida por José María Amusáte- 
gui a sus mejores clientes, infor
ma la entidad financiera.

Solbes acusa a los sindicatos de defender el aumento salarial frente a la creación de empleo

El ministro de Economía reconoce que la 
huelga puede retrasar la recuperación

El ministro de Economía 
y Hacienda, Pedro Solbes, 
declaró hoy que la huelga 
general puede suponer un 
retroceso en el proceso de 
recuperación económica, 
porque introduce incerti
dumbres nuevas y “eso 
siempre es malo y negativo”.

Madrid (Efe).— En una en
trevista concedida a la agencia 
Efe. Solbes se mostró conven
cido de que, inde
pendientemente del respaldo 
que obtenga esta convocatoria, 
los efectos de la huelga general 
pasarán, "volveremos a la vida 
normal y la situación se recu
perará”. El Gobierno, dijo, ha 
insistido en que lo mismo que 
existe el derecho constitucio
nal a la huelga existe también 
el derecho a acudir al trabajo, 
sin sufrir coacciones, “y me 
gustaría creer —añadió— que 
no va a existir radicalización 
de los sindicatos”. "Actuar de 
otra forma —agregó—, sería 
enormemente preocupante y a 
largo plazo tendría consecuen
cias muy negativas”.

Según Solbes, una huelga 
general nunca ayuda a la ima
gen externa de un país, aunque 
lo importante, dijo, no es la 
huelga en sí, sino las decisio
nes futuras", que es lo que real
mente valora el inversor ex
tranjero. En este sentido, sub
rayó que el Gobierno va a se
guir manteniendo la misma lí
nea de actuación, sea cual sea 
el resultado de la convocatoria 
del próximo día 27.

El ministro explicó que 
cuando un país, como es el 
caso de España, tiene una tasa 
de paro del 23 por ciento, más

TELEFOTO EFE
Emilio Cabaglio, secretario de la Confederación Europea de Sindicatos, apoya a Redondo y Gutiérrez.

de siete puntos por encima de la 
media comunitaria, se hace ne
cesaria una modificación del 
mercado laboral para adaptarlo 
a las necesidades del mundo ac
tual. El dilema es que los sala
rios crezcan menos para que 
más gente tenga trabajo, que se
ría, en su opinión, la alternativa 
más progresista, o que los sala
rios aumenten por encima de la 
inflación a costa del empleo, 
que es lo que ocurre.

Solbes acusó a los sindica
tos de defender aumentos sala
riales frente a creatión de em
pleo. lo cual “no es una buena 
solución", y negó que las cen
trales sindicales representen 
mejor a la sociedad que el Par
lamento. El titular de Econo
mía insistió en que el objetivo 
de la reforma laboral, que el 
PSOE incluyó en su programa 

electoral, es la creación de em
pleo y reiteró que replantearse 
cualquier tipo de modificación 
al respecto sería hacer un 
“muy mal servicio al país". Si 
existiera un acuerdo entre em
presarios y sindicatos en torno 
al mercado laboral, el Gobier
no podría remitirlo al Parla
mento, como solución alterna
tiva, pero en ningún caso la 
huelga general obligará al Eje
cutivo a negociar de nuevo la 
reforma.

Fracaso

El presidente del PP. José 
María Aznar. afirmó anoche 
que el presidente del Gobier
no. Felipe González, no ha res
pondido a la palabra dada du
rante la última campaña elec
toral, y agregó que la convoca
toria de huelga general del pró

ximo día 27 es consecuencia 
del fracaso del pacto social. 
Aznar hizo esta afirmación en 
el Club Siglo XXI, de Madrid, 
al ser preguntado por las acu
saciones de los sindicatos a los 
principales partidos políticos 
de no cumplir sus promesas 
electorales de que se manten
dría la autorización adminis
trativa para los despidos colec
tivos. "Creo que estoy de 
acuerdo en la interpretación 
general de que el Gobierno no 
cumple con sus compromisos, 
yo creo que los ciudadanos tie
nen muchos motivos para sen
tirse defraudados por la acción 
de un Gobierno, y especial
mente del jefe del Ejecutivo, 
que claramente no ha respon
dido a la palabra dada en la 
campaña electoral", subrayó el 
líder del PP.

Los servicios mínimos crearán 
problemas, según “Lito”

Solbes asegura que la crisis de Banesto no 
se resolverá con dinero público

Valencia (Efe).— El secreta
rio general de UGT-Metal, Ma
nuel Fernández “Lito", dijo hoy 
que la falta de acuerdos sobre 
servicios mínimos en algunos 
sectores, “seguramente creará 
problemas” durante la jornada 
de huelga general convocada 
para el próximo día 27. Para el 
sindicalista, que hoy participó en 
Valencia en una asamblea de de
legados del metal, se han dado 
casos en los que los servicios 
mínimos fijados por la autoridad 
laboral establecen un número 
“mayor” de empleados que en 
una jornada de trabajo.

“Lito" reconoció que hay sec
tores “que no pueden paralizar
se, o se caen" y criticó a la patro
nal, de la que dijo que, en oca
siones, “contabiliza los servicios 
mínimos como trabajo efecti
vo". Fernández subrayó el co
metido de los “piquetes" infor
mativos y señaló que su misión 
consiste en “explicar a los com
pañeros" las razones y los obje
tivos de la huelga. “Lito" declaró 
que “van a funcionar" con nor

malidad y rechazó que tengan un 
carácter violento. Sobre el éxito 
des la huelga, el dirigente ugetis
ta opinó que “será un éxito ro
tundo” y dijo que “hay unas 
perspectivas de paro evidente” y 
que el objetivo es paralizar todos 
los sectores del país, aunque res
tó importancia a la creencia de 
que una huelga fracasa si el paro 
no es del 100%.

El responsable confederal de 
CC.OO. José María Fidalgo, de
claró que para el éxito de la huel
ga “sólo falta que el Gobierno 
tenga la sensibilidad e inteligen
cia política para reabrir el diálo
go”. porque “la adhesión de los 
trabajadores —dijo— es segu
ra". Fidalgo afirmó que “el Go
bierno se está poniendo en situa
ción de dificultad para negociar 
después de la huelga", lo cual, en 
su opinión, es preocupante, 
“porque si el Gobierno no se 
sienta a negociar, se abre un ho
rizonte de conflicto laboral en 
cada empresa y eso. en nuestra 
situación económica, va a ser in
sostenible".

Madrid (Efe).— El ministro 
de Economía, Pedro Solbes, ase
guró hoy que la crisis de Banesto 
no se resolverá con dinero públi
co, sino en gran parte con sus 
propias reservas, lo que afectará 
al bolsillo de los accionistas. 
Solbes declaró que la propia es
tructura del sistema financiero 
español hace además que sean el 
resto de entidades de crédito las 
que. a través del Fondo de Ga
rantía de Depósitos, contribuyan 
al apoyo de la institución.

El ministro insistió en que no 
habrá una aportación directa 
presupuestaria para reflotar el 
banco, que debería mantenerse, 
opinó, como una estructura úni
ca, sin segregaciones que pudie
ran perjudicar el desarrollo de su 
actividad financiera. Solbes se 
mostró partidario de que los ban
cos se concentren en la actividad 
puramente financiera, que es lo 
que realmente saben hacer, dijo, 
y que su participación en la in
dustria se haga con extrema cau
tela, ya que lomar participacio
nes en el sector industrial no 

hace sino aumentar sus riesgos.
El titular de Economía señaló 

que no se tomarán decisiones 
hasta no conocer el informe de 
los actuales administradores de 
Banesto sobre la situación del 
Español de Crédito y afirmó que 
lo único que se puede plantear, 
hoy por hoy. son procedimientos 
de sanción administrativa contra 
los anteriores gestores del grupo. 
I .as exigencia de responsabilida
des penales, en su caso, tendrían 
que plantearlas los accionistas, 
explicó, que son los que pueden 
sentirse perjudicados si conside
ran que se han lesionado sus in
tereses. Solbes justificó la dife
rente actuación del Gobierno en 
el caso de Banesto y de PSV en 
que esta última es una coopera
tiva de construcción, "como hay 
muchas en este país, que preocu
pa al Gobierno en la medida en 
que hay muchos miles de afecta
dos. pero cuya gestión es respon
sabilidad de sus gestores".

Desaparición

Por su parle, el presidente de

la Caixa de Catalunya, Antoni 
Serra Ramoneda, consideró ayer 
que sería lógico desde el punto 
de vista financiero que Banesto 
desparezca como banco y sus ac
tivos se repartan entre las entida
des que colaboren en su sanea
miento. Serra Ramoneda, que 
ayer presentó los resultados de 
1993 de la entidad que preside, 
indicó que el problema radica en 
saber cómo se reparte la entidad 
y quién se lo queda. "Banesto ya 
ha perdido valor, pero le queda 
un activo latente y hay que estu
diar cómo se distribuye y quién 
lo paga finalmente", precisó.

La opinión de Serra Ramone
da es contraria a la mostrada 
hace unos días por el director 
general de la Caixa. Josep Vila- 
rasau. en el sentido de que lo 
mejor para el sistema financiero 
sería que Banesto continuase 
como un banco independiente y 
que no se vendiesen sus activos. 
Vilarasau también descartó, en 
esa ocasión, que las cajas de aho
rros participen en el plan de sa
neamiento de Banesto.
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Baltasar 
Garzón 
advierte que 
el “éxtasis” 
puede matar

Madrid (Efe).— El delegado 
del Gobierno en el Plan Nacio
nal sobre Drogas, Baltasar Gar
zón. aseguró ayer que “está cien
tíficamente acreditado” que la 
droga conocida como “éxtasis" 
tiene "efectos nocivos" para la 
salud, y recordó que sólo en Ingla
terra ya se han producido 20 
muertes debidas a su consumo. 
Garzón hizo estas declaraciones 
tras el acto de toma de posesión 
del nuevo director general del 
Plan Nacional sobre Drogas. Ra
fael Garrido, el cual subrayó que 
“como científico” no puede estar 
de acuerdo con la sentencia de la 
Audiencia Nacional que califica 
de "droga blanda" al MDMA por 
considerar que no causa grave 
daño a la salud y no crea depend
encia en los consumidores.

El nuevo director general se 
va a encargar de coordinar las 
políticas de prevención de las 
toxicomanías y de rehabilitación 
de drogadictos, dentro de las 
funciones asignadas al plan. 
Ambos mostraron su absoluto 
“respeto” por la decisión de la 
Audiencia Nacional, pero criti
caron varios aspectos científicos 
de la polémica sentencia sobre el 
“éxtasis". Tras subrayar que no 
se “puede extrapolar” esta deci
sión judicial, porque obedece a 
un “ámbito concreto”, Garzón 
remarcó que la ONU tiene cata
logadas como drogas tanto la lla
mada “píldora del amor" o MDA 
como el “éxtasis" o MDMA. Las 
dos “tienen un incidencia muy 
negativa”, sobre todo entre jóve
nes y adolescentes, aunque el 
daño varía en función de la situa
ción física y personal del consu
midor.

■ TELEFOTO EFE
La Policía utilizó un robot de cebo para encontrar la carga explosiva.

Una primera explosión ocurrió al paso de una furgoneta militar

Explosionado en Madrid un coche 
con más de 50 kilos de explosivos
El coche-bomba colocado en el madrileño paseo de la 

Ermita del Santo, cuya explosión fue provocada esta maña
na por los artificieros de la Policía, contenía más de 50 kilos 
de un explosivo “más fuerte que el amonal”, informaron 
fuentes policiales. No se han registrado víctimas.

Madrid (Efe).— La voladu
ra controlada del vehículo fue 
más virulenta de lo que espe
raban inicialmente los artifi
cieros y causó heridas leves a 
dos vecinos de los inmuebles 
colindantes, quienes fueron 
alcanzados por algunos de los 
muchos cristales de ventanas 
rotos por la onda expansiva. 
La deflagración fue de tal 
magnitud que arrancó de cua
jo las carpinterías metálicas 
de algunos grandes veniales 

ubicados en frente del coche- 
bomba y al lado del colegio 
“Tirso de Molina”, cuyos 
alumnos oyeron la voladura 
desde el interior del centro.

El concejal del distrito de 
Latina, Sigfrido Herráez, ex
plicó que la importante canti
dad de explosivos estaba 
“muy escondida" dentro del 
coche, y que los TEDAX ha
bían comentado que el coche 
tenía una trampa. Tras la pri
mera explosión ocunida a las 

8,10 horas y que sólo ocasionó 
daños escasos en el propio 
vehículo, la Policía usó un ro
bot para cebar el explosivo 
oculto, e intentar su voladura 
controlada en un primer inten
to a las 10,05 de la mañana. Al 
no conseguir el efecto de sim
patía que hace estallar la bom
ba, los TEDAX volvieron a 
intentarlo a las 10,22, consi
guiendo esta vez explosionar 
la carga, que estaba escondida 
bajo una bolsa de arroz.

El fallo en la explosión del 
coche evitó la muerte de los 
diez miembros del Ejército 
del Aire que iban en la furgo
neta militar a cuyo paso esta
lló el vehículo estacionado.

BREVES

El juez de Delitos Moneta
rios, Miguel Moreiras, considera 
que sería más adecuado crear 
otro juzgado para agilizar la so
brecarga de trabajo en este tipo 
de delitos que distribuir entre los 
otros juzgados de la Audiencia 
Nacional la instrucción de estas 
causas.

El fiscal Luis Jorriana de Po
zas pidió ayer la absolución de la 
ex-diputada Cristina Almeida y 
del policía “Puma 50" durante el 
juicio de faltas que quedó visto 
para sentencia, celebrado por los 
incidentes ocurridos en la fábri
ca "Plata Meneses" durante una 
intervención policial.

La jueza de instrucción nú
mero dos de Murcia, Concep
ción Angosto, ordenó ayer el in
greso en prisión del conductor 
del camión que arrolló en la ma
drugada del domingo a un turis
mo en el que viajaban cuatro jó
venes alicantinos que resultaron 
muertos, en la carretera de Al
querías a Beniel.

Los cuatro ocupantes de un 
turismo que circulaba por la au
topista A-2 (Barcelona-Zarago- 
za) a su paso por Penalba (Hues
ca) fallecieron el domigno por la 
noche al salirse de la calzada el 
vehículo y despeñarse por un 
desnivel, aunque el siniestro no 
fue detectado hasta primeras ho
ras de la mañana de ayer.

El Gobierno estudia destinar 
objetores a los países de Lati
noamérica para que cumplan 
funciones de cooperación, según 
anunció anoche el secretario de 
Estado para la Cooperación In
ternacional y para Iberoamérica, 
José Luis Dicenta.

La asociación ecologista 
Greenpeace ha pedido el cierre 
“inmediato" de la central nu
clear "José Cabrera", en Zorita 
(Guadalajara) tras descubrirse 
varias grietas en uno de los “alo
jamientos de los mecanismos de 
las barras de control" del reactor 
de esta instalación.

Portabales pide seguridad 
para su familia

Borrell subraya que el mapa del PSOE no sirve 
para prejuzgar el resultado del Congreso

Madrid (Efe).— El narcotra- 
ficante arrepentido Ricardo 
Portabales pedirá al tribunal 
del juicio de la “operación Né- 
cora” medidas de seguridad 
para su familia, al estimar insu
ficiente la protección personal 
que se le ha otorgado y alega 
que está “angustiado". Esta so
licitud fue anunciada tras la se
sión de ayer por Manuel Alva- 
rez de Mon, abogado de Porta
bales, uno los arrepentidos de 
la causa y cuyas declaraciones 
posibilitaron al juez Garzón 
gran parte de los procesamien
tos de los otros 46 encausados.

Portabales comunicó ayer per

sonalmente a la Sala que “la pro
tección de su familia —esposa y 
cuatro hijos— le tiene actual
mente angustiado”, según cons
ta en el acta de comparecencia 
dictada por el tribunal. El acta 
añade que “tras la reunión con 
sus abogados se estudiarán las 
medidas a adoptar y comprende 
que hay problemas que sus de
fensores no le pueden solucionar 
directamente, aunque interesa 
que le gestionen del mejor modo 
posible la protección de su fami
lia, que le tiene actualmente an
gustiado sin que haya perdido 
confianza en sus letrados, Alva- 
rez de Mon y condefensores".

Barcelona (Efe).— El minis
tro de Transportes, Josep Bo
rrell, puso ayer de relieve que es 
en el congreso federal del PSOE 
y no en los congresos provincia
les acabados de realizar donde se 
decide la política que ha de se
guir el partido socialista.

Borrell, que pronunció una 
conferencia en la Universidad 
Pompeu Fabra de Barcelona, re
clamó a los medios de comuni
cación “más seriedad" sobre el 
debate ideológico que se desa
rrolla en el seno del Partido So
cialista y, sobre los congresos 
del pasado fin de semana, consi
deró que “han renovado las es

tructuras del partido para res
ponder a los problemas sociales 
de la sociedad española de fin de 
siglo". “Pero es en el Congreso 
—enfatizó— donde se debe dis
cutir de los problemas que le im
portan a la gente, no sobre si 
Fulanito o Menganito gana o 
pierde. Hay que dar tiempo al 
tiempo para que las cosas discu
rran en el momento y en el lugar 
adecuado".

Ayer, destacados dirigentes 
socialistas coincidieron en atri
buir a Felipe González el papel 
integrador de las distintas sensi
bilidades en el XXXIII congreso 
federal del partido, que tendrá

lugar en marzo. A falta de cele
brar los congresos de Madrid y 
León, todas las organizaciones 
provinciales del PSOE han apro
bado las enmiendas que se dis
cutirán en el federal y han desig
nado a los delegados, en un re
parto de fuerzas en el que las 
posiciones renovadoras han ob
tenido más apoyo que las gue- 
rristas. Esta idea fue admitida 
ayer por uno de los políticos afi
nes a Alfonso Guerra, el secreta
rio general de los socialistas an
daluces, Carlos Sanjuán, quien 
situó en una cifra cercana al 40% 
el número de compromisarios 
que respaldan sus tesis.

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES ] /'7

Instituto Nacional de Servicios Sociales

Se anuncia convocatoria de concurso por el sistema de adjudicación 
directa del servicio de cafetería del HOGAR DE LA TERCERA 
EDAD DE CARBONERO (Segovia).

Las personas interesadas pueden informarse y recoger la docu
mentación necesaria para participaren la Dirección Provincial del 
INSERSO, Plza. Doctor Laguna, 4, antes de las 14 horas del día 
7 de Febrero de 1994. _

RESTAURANTE 
“El Arroyo” 
— TRESCASAS —

NUEVA DIRECCION
| Especialidad en
. cordero asado v i 
í chuletas a la brasa ;

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES | Q

Instituto Nacional de Servicios Sociales

Se anuncia convocatoria de concurso por el sistema de adjudi
cación directa del servicio de cafetería del HOGAR C EN 1RO DE 
IA TERCERA EDAD DE SEGOVIA.

Ipersonas interesadas pueden informarse y recoger la docu
mentación necesaria para participaren la Dirección Provincial del 
INSERSO, PIz ü . Doctor Laguna. 4. antes de las 14 horas del día 
7 de Febrero de 1994. -
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La “sovietización” del Gobierno 
ruso presagia nuevos conflictos 
en las altas esferas del Kremlin

Moscú (Efe).— La “sovieti
zación” del Gabinete del primer 
ministro ruso, Víctor Cherno- 
mirdin, presagia nuevos conflic
tos en las altas esferas del Kre
mlin. que pueden culminar con 
la pronta caída del Gobierno, en 
abril o mayo de este año. según 
adelantan algunos observadores.

La reestructuración del Go
bierno ruso fue aprovechada por 
Chernomirdin para un ajuste de 
cuentas con los reformistas radi
cales, que ya en la campaña elec
toral pedían, en caso de una vic
toria que consideraban ya en el 
bolsillo, su sustitución por Ye- 
gor Gaidar, el “padre" de la re
forma.

Sin embargo, el fracaso en las 
urnas desató las manos del pri
mer ministro para liberarse de 
casi todos los “Chicago boys”. 
Además de Gaidar. abandona
ron el Gabinete la ministra de 
Seguridad Social. Ela Panfílova. 
y. mucho antes, los ministros de 
Economía, Andréi Nechaev, y 
de Comercio Exterior, Piotr 
Aven.

El presidente Boris Yeltsin de 
momento sólo ha logrado man
tener en el Gobierno al respon
sable de la privatización, Anato- 
li Chubais, mediante un decreto 
previo que le salvó de la “reor
ganización” del Gabinete. 
También sigue pendiente el des
tino de la cartera de Finanzas. Su 
titular, Boris Fiodorov, se niega 
a continuar en el Gobierno por la 
permanencia en él de personas 
que, a su juicio, no hacen más 
que torpedear las reformas, en 
particular, el viceprimer minis
tro Alexandr Zaveriuja, y el di
rector del Banco Central, Víctor 
Gueraschenko.

Chernomirdin no sólo se limi
tó a desplazar a los reformistas 
radicales, sino que se ha rodeado 
de los economistas de la época 
de la “perestroika” (reestructu

ración), el fallido proceso de re- 
mozamiento del comunismo 
emprendido por ex líder soviéti
co Mijail Gorbachov.

Entre sus actuales consejeros 
se encuentran, entre otros, el ex 
viceprimer ministro de la URSS 
Leonid Abalkin; Nikolái Petra- 
kov y Stanislav Shatalin.

Todo esto, sumado a los ru
mores de que el ex viceprimer 
ministro soviético Vladímir 
Scherbakov podría ser nombra
do ministro de Finanzas, llevó a 
Fiodorov a afirmar que “lo me
jor sería designar directamente a 
Valentín Pavlov”, el ex primer 
ministro soviético que participó 
en la intentona golpista de agos
to de 1991.

Choque

El presidente Boris Yeltsin no 
puede permanecer impasible 
ante el hecho de que sus adver
sarios políticos copen el Go- 
biernto, lo que hace inevitable, 
tarde o temprano, un choque con 
su primer ministro.

Las declaraciones de Cherno
mirdin sobre que él “no ha tenido 
ni tendrá diferencias” con el 
“número uno” del Kremlin no 
han hecho más que subrayar la 
existencia de éstas, como quedó 
en evidencia durante los cuatro 
días de tensas negociaciones en
tre ambos para decidir la compo
sición del nuevo Gabinete.

Sin embargo, la fragilidad del 
Gobierno no radica tanto en la 
lucha de poderes que pueda pro
tagonizarse en las altas esferas, 
como en cuanto a las consecuen
cias que supondrá el retomo a la 
política de proteccionismo esta
tal. “Estoy convencido de que 
las inyecciones financieras y el 
restablecimiento de los antiguos 
lazos económicos permitirán in
crementar la producción " afir
mó" el director del Banco Cen
tral, Víctor Gueraschenko.

Con el phncipioJLa Républica es una e indivisible”

Segni y la Liga impulsan la 
alternativa conservadora italiana

El líder reformista italia
no Mario Segni llegó ayer a 
un acuerdo de programa 
con los federalistas de la 
Liga, en lo que supone un 
paso adelante en su proyecto 
de construir una alternativa 
conservadora a la izquierda 
para presidir el futuro Go
bierno.

Roma (Efe).— “La Repú
blica italiana es una e indivisi
ble”, dice la premisa que abre 
el documento firmado en 
Roma por Segni y el portavoz 
de la Liga en la Cámara de 
Diputados, Roberto Maroni, a 
dos meses de las elecciones 
generales anticipadas del 27
28 de marzo.

La aceptación por la Liga 
de este principio es un aconte
cimiento fundamental para 
convencer a otros partidos de 
incorporar a los hasta ahora 
federalistas radicales al “polo 
moderado”, alternativo al 
“polo progresista”, que enca
bezan los ex comunistas del 
Partido Democrático de la Iz
quierda (PDS).

En el documento, la unidad 
de la República es señalada 
como el “presupuesto inde
fectible” que hará posible la 
concreta puesta en marcha de 
“una auténtica superación del 
centralismo estatalista". 
Mediante el acuerdo con la 
Liga, Segni une un eslabón 
más a su cadena de creación 
de un frente “liberal-democrá
tico”, opuesto al “frente pro
gresista”.

El anterior eslabón fue el 
acuerdo alcanzado la semana 
pasada con el líder del Partido 
Popular italiano (PPI, ex De
mocracia Cristiana), Mino

Mario Segni presenta el “ Pacto para Italia”. t e l ef o t o  ef e

Martinazzoli.
Segni tendrá que combinar 

ahora el acuerdo con la Liga 
con las reticencias de Marti
nazzoli a ir en una coalición 
con un partido que rompió con 
la hegemonía democristiana 
en el norte y que pone como 
condición que los candidatos 
en esa región se presenten 
acompañados del símbolo de 
los federalistas, a lo que se 
opone el secretario del PPL

Convenio electoral

El filósofo católico Rocco 
Butiglione, uno de los pilares 
del “Pacto para Italia” de Seg
ni. será ahora el encargado de 
informar a Martinazzoli del 
acuerdo con la Liga a fin de 

verificar si “casan” en un fu
turo convenio electoral.

“Considero muy positivo 
este documento, que tiene las 
líneas de un acuerdo de pro
grama”, afirmó Segni en una 
conferencia de prensa al tér
mino de la reunión con Maro
ni, que duró más de cuatro ho
ras.

“Lo que hemos firmado 
hoy es un acuerdo pleno sobre 
el programa”, subrayó por su 
parte Maroni, uno de los más 
estrechos colaboradores del 
líder de la Liga, Umberto Bos- 
si. El acuerdo no supone por el 
momento un pacto electoral 
que implique la presentación 
de listas únicas, ya que este 
paso se dará más adelante.

Clinton designa al “número 
dos ”del Pentágono nuevo 

secretario de Defensa

Riego de explosión de productos 
químicos tras el incendio de una 

fábrica textil en Bélgica
Washington (Efe).— El presi

dente de Estados Unidos, Bill 
Clinton, designó ayer a William 
Perry, actual “número dos" del 
Pentágono, como nuevo secreta
rio de Defensa, en sustitución de 
Les Aspin, que anunció hace un 
mes que se retiraba.

Clinton recordó que Perry, de 
66 años de edad, fue uno de los 
máximos defensores de la tecno
logía “invisible” que hace a los 
aviones y barcos indetectables 
por los radares, y uno de los que 
más ha trabajado por lograr un 
acuerdo con Ucrania para el des- 
mantelamiento del arsenal nu
clear que heredó de la ex URSS. 
"Hace un año, escogí a Bill Perry 
para ser secretario adjunto de 
Defensa. Hoy, anuncio con or
gullo mi intención de nombrarle 
como nuevo secretario de De
fensa”, dijo el presidente esta
dounidense en una breve inter
vención en la Casa Blanca.

Clinton destacó que Perry tie
ne “la visión indispensable” para 

ocupar el puesto de jefe del Pen
tágono, al tiempo que subrayó la 
experiencia de su candidato para 
el cargo, que debe ser confirma
do por el Senado de EE.UU.

El presidente estadounidense 
señaló, por otro lado, que Aspin 
permanecerá en su cargo hasta 
que su sustituto sea confirmado 
por los senadores.

Violencia

La lucha contra los excesivos 
niveles de violencia en EE.UU. y 
la ambiciosa reforma sanitaria se
rán las grandes líneas de actuación 
del presidente Bill Clinton en su 
segundo año en la Casa Blanca, 
según expondrá hoy en el discurso 
del Estado de la Unión.

Clinton se referirá también a 
los objetivos de la política exte
rior de Estados Unidos, pero su 
discurso estará centrado en los 
problemas internos del país con 
una referencia específica a la im
portancia de los valores huma
nos.

William Perry. t e l ef o t o  ef e

Con el discurso del Estado de 
la Unión ante las dos cámaras del 
Congreso comenzará oficial
mente el segundo período de se
siones parlamentario y la activi
dad política del segundo año de 
Clinton con la vista puesta en las 
elecciones del próximo noviem
bre.

Bruselas (Efe).— Las autori
dades belgas han evacuado todas 
las fábricas y viviendas en un 
radio de cinco kilómetros alre
dedor de la fábrica textil que se 
incendió hoy, martes, en Renaix 
(oeste del país).

El humo que producen los 
productos químicos almacena
dos y el riesgo de explosión han 
provocado la evacuación y el 
corte de todas las carreteras de la 
zona.

El gobernador de la provincia 
de Flandes Oriental ha puesto en 
marcha el plan de catástrofes. 
El incendio ha causado hasta 
ahora cinco heridos, cuatro bom
beros y un trabajador de la fábri
ca, que han sido hospitalizados.

Por otra parte, el hombre que 
tomó hoy, martes, como rehenes 
a 25 niños y a una profesora en 
un jardín de infancia en la ciudad 
alemana de Kalletal-Langenhol- 
zhausen, en el estado federado 
de Renania del Norte Wcstfalia, 
ha sido reducido.

Según un portavoz policial, el 
hombre, de 37 años de edad, no 
ofreció resistencia a un comando 
especial de la Policía de Biele- 
feld.

El individuo se hizo fuerte en 
el interior del edificio poco antes 
de las diez de la mañana hora 
local y se encontraba, al parecer, 
en estado de embriaguez.

Atentado

Una mujer de 46 años y su hijo 
adolescente resultaron heridos 
anoche al explotar el paquete 
bomba que recibieron en su do
micilio en el condado de Ar- 
magh, sureste de Irlanda del 
Norte, informó hoy martes la po
licía. Ambos resultaron con he
ridas en la cara y el cuerpo al 
estallar el paquete, que el joven 
trataba de abrir creyendo que 
contenía una cinta de vídeo. 
Las víctimas fueron trasladadas 
a un hospital cercano y su estado 
es "estable”, según indicó la po
licía.
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La reunión de partidos pretende preparar un programa de transición en el país Grecia

La sombra del Frente Islámico de Salvación 
planea sobre la Conferencia Nacional Argelina
La “sombra” del Frente Islámico de Salvación (FIS) planea 

sobre la Conferencia Nacional que dará comienzo hoy en Argel 
para preparar un programa de transición y dar paso a una nueva 
presidencia colegiada.

Argel (Efe).— El FIS, disuel
to por las autoridades en abril de 
1992, no ha sido invitado a esta 
reunión y todas las tentativas 
que ha hecho el poder político, a 
través de la comisión organiza
dora, para negociar la presencia 
de personalidades integristas 
moderadas, no dieron ningún re
sultado aparente.

Prepárate a ponerte a 100.
Llega la Lotería del Jueves: la CIENMILLONARIA

Un nuevo sorteo de Lotería con premios de locura.
No fe pierdas el primer sorteo. Compra ya tu décimo.

Puedes ser uno de los primeros cienmillonarios.

Lo t e r ia ^Üu e v e s
LA C IENM ILLOMARIA

* Todos los jueves sigue en directo los sorteos de la 
CIENMILLONARIA, en el concurso de TVE 1 "EL PRIMUUEGO". 
Además, con tus décimos no premiados tendrás una segunda 
oportunidad para conseguir otro premio de 100 millones de pesetas. 
Infórmate en fu Administración de Loterías.

Lotería [©] Nacional

AHORA, SORTEOS DE LOTERIA JUEVES V SABADOS

La dirección clandestina de 
este movimiento, sus repre
sentantes en el extranjero y los 
que se proclaman responsables- 
de su fachada armada, han des
calificado a la Conferencia Na
cional, advertido que de ella no 
saldrá la solución de los pro
blemas que tiene el país y exi
gido que vuelva a respetarse

“el veredicto de las urnas”.
La ausencia de representantes 

del movimiento integrista pesó 
en la decisión de otras fuerzas 
políticas de boicotear la confe
rencia para no aparecer implica
das en lo que, según los dirigen
tes del Frente de Liberación Na
cional (FLN), constituiría “una 
tentativa de reemplazar una pro- 
visionalidad por otra”.

Diálogo

Con perfecta unanimidad, los 
comentaristas de la prensa arge

lina admiten que, dado cómo van 
las cosas, la Conferencia Nacio
nal no tiene como misión resol
ver la crisis, ni poner los pelda
ños en que podría asentarse un 
proyecto de solución de la mis
ma.

La reunión, por el contrario, 
serviría de antesala para la pre
paración del diálogo entre las di
versas fuerzas del abanico polí
tico, del que podría surgir el con
senso al que aspira una cúspide 
militar abiertamente reacia a sa
car los tanques a la calle.

negociará con 
Macedonia 
en la ONU

Atenas (Efe).— El primer 
ministro griego, Andreas Papan- 
dreu, afirmó ayer en un debate 
en el Parlamento que Grecia está 
preparada a un diálogo con la 
antigua Macedonia “sólo bajo el 
auspicio de la ONU y sin diplo
macia secreta” y con la condi
ción de que dicha república 
acepte las condiciones impues
tas por Grecia.

Hizo un llamamiento a todos 
los países de la Unión Europea 
(UE) y a los Estados Unidos para 
que presionen al Gobierno de 
Skopje para que cambien su 
nombre, al que Grecia presenta 
insuperables objeciones por 
considerarlo una amenaza a su 
soberanía territorial.

Papandreu reafirmó ante los 
diputados de su partido y de la 
oposición que el nombre de di
cha república “está fuera de ne
gociación” y se puede hacer un 
acercamiento con el sólo objeti
vo de que lo cambien, “para el 
propio interés de Skopje”. El pri
mer ministro griego declaró que 
dicho diálogo “no se concluirá 
hasta que Skopje acepte un nom
bre que excluya la denomina
ción de “Macedonia" o su deri
vado".

Por otra parte, el ex director 
del Banco de Grecia (central), 
Mijalis Dranópulos, falleció 
ayer víctima de un atentado per
petrado en Atenas por el grupo 
terrorista “17 de Noviembre”.

Una mujer turca 
abandonada 
corta el pene a 
su marido

Ankara (Efe).— Una mujer 
turca le cortó el pene a su marido 
al enterarse de que éste pensaba 
abandonarla para casarse con 
otra, recogen hoy, martes, me
dios informativos del país.

Anoche, Abdula Kemal Ko- 
nak, de 43 años, llegó tarde y 
borracho a su casa y le dijo a su 
mujer, Zeynep Atici, con la que 
llevaba varios años casado por la 
ley islámica, que quería dejarla 
y casarse con otra.

Zeynep. presa de la ira, consi
guió atar a su marido a la cama, 
corrió a la cocina, donde cogió 
un cuchillo bien afilado, y le cor
tó el pene.

Al oír los gritos de Abdula, los 
vecinos acudieron en su ayuda y 
lo trasladaron urgentemente a un 
hospital, donde los doctores con
siguieron reimplantarle el 
miembro viril en una operación 
que duró más de cuatro horas.

Según los médicos, la inter
vención quirúrgica fue un éxito, 
por lo que se espera que el pene 
vaya recuperando poco a poco 
sus funciones.

La Policía busca ahora a su 
esposa, que desapareció después 
de cometido el hecho.

En junio del año pasado, la 
estadounidense Lorena Bobbit 
castró a su marido porque, según 
sus propias declaraciones, la 
violaba.
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